
MADRID, 21 (Logos).— El Banco de España no 
tiene noticia alguna sobre el tema de la evasión de 
siete mil millones de pesetas que ayer comenzó a 
circular como noticia después de su publicación en 
la "Hoja del Lunes" de Barcelona y que de ahí 
transcendió especialmente a "Mundo Diario" y al 
resto de la prensa nacional, según ha podido saber 
Logos en fuentes próximas a la Administración.

Igualmente han manifestado a Logos que el Ban

co de España no está realizando ninguna investiga
ción en estos momentos sobre el posible caso de 
esta fuerte evasión de capitales.

Por su parte el diario "Arriba" en su edición de 
hoy miércoles comenta:

"El Banco de España dice que no sabe nada del 
"affaire" de un Banco de los grandes con el dinero

de nuestros emigrantes. Dos bancos, el Pastor y el 
Santander, han dicho que no tienen nada que ver 
en el asunto. Y es cierto. Aunque el Banco es uno 
de los grandes, no es ninguno de estos dos. El Ban
co de España no ha abierto ninguna investigación 
según confiesa. Hace mal. Un diputado podría faci
litarle el dossier completo, como ya hizo —o al me
nos apuntó— ai ministro de Hacienda; quien, según 
los mismos datos, pidió tiempo".
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TERMINO 
LA HUELGA 
DE CATE
DRATICOS

MADRID, 21 (Europa Press).— 
La Asociación Nacional de Cate
dráticos de Institutos Nacionales 
de Enseñanza Media ha decidido 
poner fin a la huelga de estos do
centes, tras la votación registrada 
en 42 provincias y en la que todas 
menos una —Cuenca— han acorda
do volver a 1a normalidad.

Sin embargo, algunas asocia
ciones provinciales, como Madrid 
y Asturias, se han pronunciado 
qor la suspensión de la huelga has
ta el día 30 a la espera de la reunión 
que mantendrá la comisión ejecuti
va de la asociación con el Ministerio 
de Educación y Ciencia, para articu
lar los acuerdos de principio del 

«pasado día 19.

Unos presos de Carabanchel

Ouerlan volar 
los depósitos 

de propano
La prisión madrileña se 
queda prácticamente vacía
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¡¿DONDE ESTA EL TRAIDOR?
Se cruzan apuestas. Hagan juego, señores. ¿De qué se 

trata? Ni más ni menos que de averiguar la identidad de los 
«trovanos» del Gobierno o^e los «brutos» que pretenden 
apuñalar al «César» Adolfo Suárez.

Que conste que no nos 
inventamos esta terminolo
gía. Ha sido el juglar perio
dístico de UC D, Abel Her
nández. quien ha dado la voz 
de alarma desde su tribuna 
color verde y naranja llama
da «Informaciones». Her
nández asegura que existe 
un caballo de Troya con 
conspiraciones dentro. L n 
caballo que ya ha empezado 
a dar coces y que el día me
nos pensado es capaz de 
abrir su barriga de madera 

polémico
para posibilitar la toma de la 
Moncloa.

¿Qué hay de fantasía o 
qué hay de realidad en todo 
esto? Es evidente que si el 
columnista escribe todo eso, 
es porque le han suministra
do material informativo al 
respecto. Quizá sea una 
añagaza más en el contexto 
esotérico del partido guber
namental, pero no deja de 
quedar abierta media venta
na a la sospecha. Como en 
Granada, todo es posible en 
la Unión de Centro Demo
crático, que como su propio 
nombre indica, jamás fue 
unión, nunca fue centro y 
está por ver si es democráti
ca En cualquier caso, no 
hay que abandonar el peli
gro que se cierne para todos 
los que estamos contri
buyendo en sacar adelante el 
tinglado democratizador, si 
la extrema derecha o la de
recha extremada o lo que 
diablos sea, urden una de las 
suyas para acabar con Suá
rez. Y es que en los menti- 
deros por donde circulan es
tas especies se habla de «re
cambios» tan tonificantes 
como el de Torcuato Fer- 
nández-Mi randa.

Hasta no hace mucho te
níamos claro que Suárez sa
bía muy bien de quién se ro
deaba. Osorio le salió rana 
en su día. Landelino Lavilla 
podría salirle, pero al Vati
cano tampoco le interesa 
demasiado chamuscarse en 
cuestiones de partido. La 
potenciación del ala tímida
mente social-demócrata de 
UCD personificada en Ra
fael Arias-Salgado podría 
servir de puente para el eje 
Suárez-Abril Martorell-Fer- 
nández Ordóñez. El presi
dente sabe muy bien que el 
único futuro que le queda es 

exprés
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un horizonte de centro-iz
quierda. Y eso también lo 
saben sus enemigos internos 
con puñal con la inscripción 
del «tu quoque, fili mi ihi» in
cluida. Si la «tradición» cua
jase, a la izquierda no le 
quedaria más remedio que 
apoyar a Suárez. Hoy por 
hoy, y hasta unas nuevas 
elecciones, el cerebn) de Le
breros sigue siendo clave. Cpn 
un «torcuato» en la Moncloa 
no habría elecciones. Eso, en
tre otras cosas.

(De "Mundo Diario")

OFENSIVA DE 
ENVERGADURA

Abrimos el ciclo de co
mentarios con Abel Her
nández en «Informacio
nes».

«Se tienen sospechas de 
que esta vez la ofensiva es 
ae envergadura. Lo que 
aflora al exterior puede ser 
sólo la punta del "iberg”. Se 
hacen intensas
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avenguaciones para descu- 
brir 
vien

está detrás mo- 
hiios. Lo más 

grave e.s que existen indicios 
de que los desestabilizado- 
rps del presidente pueden 
contar cor. "caballos de 
Trova" dentro del propio 
Gobierno. En la Moncloa 
no acaban de creérselo. La 
lucha desatada por el poder 
no. es posible que llegue a 
tanto, opinan. Sin embargo, 
no se trata de una caza de 
brujas. Hay hechos que pa
recen delatar complicida- 

(Jes. Hay '(Jossiers" que no 
tienen demasiada explica
ción sin la colaboración de 
personajes de la Adminis
tración. Hay extraños con
tubernios y extrañas coinci
dencias.

¿Hasta cuándo seguirán 
abusando estos ’’Brutos" de la 
paciencia del presidente y de 
los hombres honestos?»

"...A HIERRO
MUERE"

Manuel Milián Mestre 
parece gozar con el tema 
desde «su» Brusi.

«Abel Hernández: echaba 
, chispas en su comentario 

sobre posibles traidoïes rn’ 
el entorno del Gobierno. A 
mí. que he estudiado tanto 
latin y lenguas clásicas co- 

mo el comentarista .Abel 
Hernández, me maravilla 
que en su.s ejemplos clásicas 
— «caballo de Trova». Bru
to asesino de César, etc. — , 
quepa todavía la capacidad 
de resistir afirmaciones co
mo la.s suyas. ¿E.s que se 
puede acusar de «caballos 
de Troya» en el poder cuan
do se ha sido en el poder 
otro tanto en otro tiempo? 
Si echamos mano del refra
nero. hallaremos aquello de 
«quien a hierro mata, ¿t hie
rro muere».

BANQUEROS 
CAZADORES

Josep Melià pone el énfa
sis en un poder fáctico con
creto, recogiendo en su cró
nica de «Avui» cosas como 
esta:

«En la caça de Suárez hi 
ha una part de la Banca i 
deis seus mandarins» llegim 
al diari «Pueblo». L’as- 
sumpte, dones, no pot ser 
mes térbol. Si a tot aixó 
afegim l’ambició i la 
desíleialtat, i encara no els 
complexos o l’oportunisme, 
d’alguns deis politics del 
partit govemamental, ens 
podem trobar amb un qua
dre molt preocupant. Per
qué ja em contaran qué té a 
veure aquesta "bauilla def^'l 
sillón” amb la veritable Tela- ' 
ció de forces politiques que 
existeix a Espanva.»

PAG. 2 a/E- 21-6-78

SGCB2021



A/E-21-6-7B lñl@l©ll®liD©lll PAG. H

!"
i.

E/ crédito alemán a la UGT, en el Pleno del Senado

FERNANDA ORDONEZ
Todo es legal

MADRID, 21 (Logos).- El Gobierno se ha negado anegado
contestar la pregunta del senador Fidel Carazo Hernández 
(Grupo Mixto) sobre las causas reales de la expulsión de 
funcionarios soviéticos del territorio español, por 
considerarla improcedente, y a través del ministro de
Hacienda ha explicado la pregunta formulada por el mismo 
senador sobre el crédito concedido por la Banca sindical 
alemana a la UGT.

Respecto a este último 
punto, el señor Carazo —tras 
advertir su calidad de 
senador independíente— 
dijo: "Urge que el Gobierno 
rinda cuentas a la nación 
confirmando o negando si 
ha avalado este crédito, y se 
abra una inmediata 
investigación sobre el tema 
ya que nuestra legislación 
prohibe conceder créditos 
de este tipo a una central 
sindical”.

El ministro de Hacienda, 
Francisco Fernández 
Ordóñéz, dijo que la ley de 
1 de abril de 1977, 
reguladora del Derecho de 
Asociación Sindical, no 
contiene ninguna norma que 
prohiba realizar operaciones 
de crédito por una central 
sindical y por tanto la 
operación de la UGT es 
legal.

Anadió que el Banco 
Exterior dfe España, entidad 
que avaló el crédito de diez 
millones de marcos 
concedido por él banco 
alemán a la UGT, opera 
como cualquier otro banco 
privado. "No es extraño por 
tanto, añadió, que avale 
operaciones de crédito con 
entidades constituidas, de

acuerdo al derecho positivo 
español”.

Informó asimismo que el 
banco sindical alemán se 
puso en contacto 
previamente con el Bancode 
España para comunicar la 
petición hecha por la UGT, 
y puesto en conocimiento 
del Banco Exterior de 
España, éste solicitó los 
informes técnicos 
reglamentatios, y con la 
autorización de todos los 
organismos oficiales 
competentes avaló el crédito 
de la central sindical 
socialista.
“El acuerdo de aval 

—dijo— fue adoptado por la 
junta del Banco Exterior de 
España por unanimidad.JMo 
hay nada oculto en este 
credito. Se trata de una 
operación normal y 
corriente de las muchas que 
realiza el banco citado, y se 
le ha dado la publicidad 
normal que a cualquier otra 
operación de crédito”.

El señor Carazo 
agradeció al ministro la 
aclaración y manifestó que 
“no es mi propósito ir 
contra la UGi ni contra 
ningún partido político. Me 
he limitado a traer aquí un

A las tres de la mañana 
DESALOJADOS LOS 

MUSICOS ENCERRADOS 
EN LA SOCIEDAD 

DE AUTORES
Madrid, 21 (Europa 

ress).— A las tres de la ma- 
“•■ugada de hoy, han sido 
esalojados de la Sociedad 

General ¿g Autores de Es- 
Pana treinta músicos que 
permanecían encerrados 
. sta la celebración de una 
Ir"”, prevista para hoy, se- 
9un na manifestado a Euro- 
dL e*? dno de los afecta- 
niiíd di^ra Kabía dismi- 
dîSÿ’ día de ayer, 
jebido a que algunos de es- 
traciP^^Í^^'Q'^eles se habían 

3 trabajar en discotecas.
El motivo de desaloio ha

sido una orden del Juzgado 
número 12 de Madrid, que 
alegaba que en el edificio de 
la Sociedad General de Au
tores se custodiaban docu
mentos del Juzgado número 
13, quien entiende actual
mente en un pleito entre 
miembros de este organis
mo.

Finalmente, este músico 
informó a Europa Press que 
el encierro ha sido en señal 
de protesta por el incumpli
miento de los estatutos vi
gentes y del proyecto de re
forma, cuya convocatoria ha 
sido hecha para hoy.

El Gobierno no contestó a la 
pregunta de un senador sobre
la expulsión de espías soviéticos 
del territorio nacional
estado de opinión”.

Por su parte, el senador 
socialista señor Alonso del 
Real puso en duda la 
independencia del señor 
Carazo y éste contestó que 
le preocupó el crédito a la 
UGT como le preocuparía si 
la URSS concediera un 
crédito de un millón de 
rubios a CC.OO.

AGRICULTURA

A lo lago del Pleno se 
produjeron otros ruegos y 
preguntas sobre política de 
cultivos para el soporte de la 
ganadería nacional, 
concurso-oposición libre y 
restringido para provisión de 
plazas vacantes del cuerpo 
de profesores agregados de 
bachillerato, situación de la 
población laboral española 
en Andorra y la política 
agraria del Gobierno en 
relación con el IRYDA.

Respecto a esta última, 
formulada por el señor 
Pedro Cañadas Castillo 
(UCD), el ministro de 
Agricultura, don Jaime 
Lamo de Espinosa, aludió al 
evidente cansancio, no sólo 
de los labradores
extremeños, sino de toda 
España, ante las promesas 
que constantemente se les 
hace.

Reconoció las quejas de 
los colones extremeños del 
IRYDA y las malas 
condiciones en que viven, y 
dijo que "esto se debe a una 
situación de injusticia y por 
falta de información de ios 
organismos oficiales”.

El ministro prometió que
‘‘a partir de estos 
momentos, el IRYDA 
celebrará reuniones con 
carácter periódico en los 
poblados de colonización 
para estudiar perfectamente 
sus problemas y resolverlos 
de manera coordinada.

En cuanto al problema 
de los trabajadores 
españoles en Andorra, 
pregunta formulada por el 
senador Felipe Solesaris 
(Entesa deis Catalans) el 
subsecretario de Trabajo, 
Gerardo Harguindey, 
anunció las medidas que se 
van a adoptar, como son 'a 
elaboración de un censo de

Según "El País"

SUAREZ A MARRUECOS 
Y ARGELIA

El viaje tendría lugar en este mes
mado al Ministerio de Asuntos Exterio
res argelino de la disponibilidad del pre
sidente Suárez para entrevistarse con el 
presidente Bumedian en fecha no muy 
lejana.

Según la misma información, la visita 
a Marruecos responde a la invitación he
cha por Hassan II durante su reciente es
tancia en Madrid. Por su parte, el viaje a 
Argelia y se desea se desarrolle en fechas 
previas a la cumbre africana de Jartum, 
convocaca a mediados de julio.

De no conseguirse el equilibrio de 
ambas entrevistas, la combinación de 
viajes quedaría aplazada para más ade
lante.

el (Europa Press).—Según
biern^'^ú País”, el presidente del Go
cha Adolfo Suárez, viajará en fe- 
ñala ’ Marruecos y Argelia. Se-
25 V »e”í? ^®cbas más probables las del 
tiondp para su llegada a Rabat
Pey previsto entrevistarse con el 
^Ofnan primer ministro

Rue, a falta de confir- 
Drecid*' en Marruecos se espera al 
fuSS*"!? español los días 25 y 26. En 
se açon diplomáticas españolas—ó¡cen
en Arn due el embajador de España 

seña, Gabriel Manueco, ha infor-

residentes en el citado país, 
apertura de una oficina 
laboral con todos los 
servicios necesarios que 
estará abierta en el plazo de 
dos meses, fomento del 
asociacionismo entre los 
trabajadores españoles en 
Andorra por parte del 
Ins.tituto Nacional de 
Emigración, y acuerdos con 
las autoridades andorranas 
destinados a negociar las 
condiciones laborales de los 
españoles en Andorra.

UNIVERSIDADES

En el terreno de las 
interpelaciones Jaume 
Sobreques Callico (Entessa 
deis Catalans) formuló una 
sobre la intención del 
Gobierno de elaborar una 
Ley General de 
Universidades. Puso de 
manifiesto el malestar 
existente en las 
universidades catalanas y 
dijo que si la Ley de 
Autonomía Universitaria es 
aprobada en la medida en 
que se conoce actualmente, 
las universidades y partidos 
mayoritarios catalanes no la 
aceptarán.

"La responsabilidad de 
esa leÿ recaerá sobre el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia y sobre el partido 
del Gobierno”.

El ministro de Educación 
y Ciencia, Iñigo Cavero, dijo 
que el proyecto está aún en 
elaboración, pero que en 
cualquier caso, será el 
Parlamento quien decida 
sobre la ley que le sea 
sometida, y la rechazará si 
así lo estima pertinente, 
f)ero si la aprueba, como tal 
ey, será soberana y obligará 

a todo el territorio nacional 
sin excepción.

El representante 
socialista señor López Pina 
manifestó por su parte que 
la ley citada será un factor 
de distorsión y está 
condenada al fracaso y 
afirmó que UCD no tiene 
política universitaria.

PREAUTONOMIA

La última interpelación 
del Pleno de ayer corrió a 
cargo del senador socialista 
don Fernando Morán, sobre 
la preautonomía de 
Asturias. El senador se 
refirió al retraso que se está 
produciendo en la concesión 
de la preautonomía y aludió 
a los aspectos históricos que 
configuran Asturias como 
una región. El ministro para 
las Regiones Manuel Clavero 
Arévalo contestó a la 
interpelación diciendo que 
las causas del retraso son las 
derivadas de ser Asturias 
cuna región uniprovincial 
con duplicado de órganos 
así como que las elecciones 
parciales celebradas 
últimamente concentraron 
la atención de los 
parlamentarios asturianos en 
la campana electoral, 
retrasando las negociaciones 
con el Gobierno.

El señor Clavero añadió 
que el Gobierno no tiene 
duda de que Asturias es una 
región por su territorio, 
población e historia. Espero 
-dijo— que la pre-autono- 
mía pueda ser concedida 
rápidamente a esta región.

i>

onfidencialisimo
Pérez-Varela

LOS 
SERVICIOS 

OE 
ESPIONAJE

E
l respetable público sabe, por labios de Fernández 

Ordóñez, cómo se concedió el aval bancario a la
U.G.T., para que esta central sindical pudiera recibir un 
crédito de 10 millones de marcos alemanes. A mí, perso
nalmente, no me ha convencido la explicación del señor 
Fernández Ordóñez, porque tengo una versión directa 
-muy directa-, de algunos miembros del Consejo de Ad
ministración del Banco Exterior que, aunque coincide en 
muchas cosas con el ministro, difiere en una sustancial 
que Fernández Ordóñez no ha dicho ante el plenario de 
senadores: ¿Quién de verdad presionó al Gobierno para 
que ese aval se concediera? Ya digo, a mí no me conven
ció la explicación del señor Fernández Ordóñez, y supon
go que a los senadores tampoco, pero hay que reconocer 
que el ministro de Hacienda dio la cara y eso ya es un pun
to-y un punto muy importante-a su favor.

El espionaje
Lo que se quedarán sin saber los señores senadores y, 

por extensión, el pueblo español, es la relación que tuvie
ron dos espías rusos expulsados de nuestro país en los tris
tes sucesos de La Laguna y Málaga. En mi opinión, las ra
zones que dio el Gobierno para no hacer frente a esta pre
gunta que, como la anterior, le formulaba el senador in
dependiente por Soria, don Fidel Carazo, son muy ende
bles. Casi pueriles. Dice el Gobierno que explicar la expul
sión de los espías soviéticos podía suponer una injerencia 
en asuntos internos de otras naciones. Es decir, el Gobier
no, quizá sin darse cuenta, vino a decir que ellos pueden 
intervenir —desestabilizar- nuestros asuntos, pero noso
tros no podemos intervenir en los de ellos. Claro que detrás 
de esta cortina de humo se oculta una realidad más pro
funda; ¿sabe el Gobierno, a través de los servicios de 
contraespionaje, cuántos miembros de la KGB o del GRU 
funcionan actualmente en España? ¿Puede decir el Go
bierno, a través de sus servicios, cuantos espías norteame
ricanos tenemos en nuestro territorio y a qué grupo de es
pionaje pertenecen? Ya sé que este tema se presta a ver 
fantasmas donde no los hay. Pero el espionaje ruso y ame
ricano en España es muy importante. Y en cualquier caso, 
los servicios de contraespionaje español sospecha, con mu
chos indicios racionales, que detrás de operaciones deses- 
tabilizadoras está la mano de servicios extranjeros.

A mí particularmente no me preocupa que el Gobier
no no haya querido dar explicaciones sobre la expulsión 
de los dos espías rusos —uno de ellos ni siquiera era diplo
mático—; lo que me preocupa es el grado de preparación y 
sobre todo, la asistencia técnica que tienen nuestros ser
vicios de contraespionaje. 0 lo que es peor, sin medios téc
nicos ¿puede tener secretos el Gobierno en asuntos de al
to interés nacional o internacional, cuando es espiado con 
los más sofisticados aparatos por agentes extranjeros?

»

La transición, más corta
De cualquier manera, usted perdone por este rollo ma- 

cabeo que le acabo de lanzar. Ya sé que usted está más 
preocupado por la cesta de la compra, por su seguridad 
personal y la de su familia, por el merecido veraneo des
pués de un año de sobresaltos, por un salario o por su 
empresa. Usted perdone, pero a veces hay que buscar 
las raíces de los muchos problemas que tenemos más 
allá. Más allá, incluso, de la buena voluntad del Gobier
no español, para explicarnos muchas de las cosas que

39

están ocurriendo. ¡á
Lo de hoy mismo es que la transición está a purito 

de terminar. Si Dios quiere, y los señores parlamentarios ■■ 
lo permiten, tendremos muy pronto Constitución. Es ese 
el mejor regalo que se le puede hacer a un pueblo que, 
como el nuestro, ha dado tan buenas muestras de honra- 
dez y tranquilidad. H

SGCB2021



pagX A/E - 21-6J L

La "estafa" de los envases
^kKUELVE a la actualidad española, dentro del 

área de la sociedad de consumo, la gran estafa, 
el fabuloso fraude, de que en no pocas ocasiones es 
víctima la sociedad de consumo del pueblo español al 
que en no pocas ocasiones le deslumbran con los co
lorines de unos vistosos envases para darle gatos por 
liebres.

Nuestros informes son de que el Instituto 
Nacional de Consumo prepara un intensa ac
ción contra las tácticas al uso de que tras un 
envoltorio aparatoso que parece contener el oro 
Y el moro, se oculta un contenido vulgar que 
no responde, ni mucho menos, a lo que se es
peraba.

Fuentes próximas a los medios oficiales, 
anuncian que se planifica una intensa acción 
inspectora para el otoño próximo sobre la 
falsa descripción del contenido y la aparien
cia óptica no correspondiente a su tamaño 
del envase de algunos productos.

En este punto la Comunidad Económica 
Europea, está hilando muy fino, y España 
tiene que ir preparándose para ese futuro 
por muy remoto que sea.

Añaden los comentaristas que todo 
esto, aparece ya legislado en ese trasto arrin
conado que casi nadie cumple y que se llama 
Código Alimentario Español.

PRIMER CO/VGRESD
DE CC.OO.

MADRID, 21 (Efc).^ A las 
diez de esta mañana ha dado 
comienzo, en el Palacio de 
Congresos y Exposiciones, el 
primer congreso de Comisiones 
Obreras que, bajo el lema de 
“trabajo, unidad, libertad”, 
reune en. Madrid a más de 1.500 
delegados, representantes de un 
millón novecientos mil afiliados 
de la central.

En . primer lugar tomo la 
palabra el miembro del 
secretariado saliente, Julián 
Ariza, quien presentó “elprimer 
congreso de la primera fuerza 
sindical de España”, según dijo. 
En nombre del conseja 
confederal y del secretariado 
propuso la relación de elegidos

por estos (lo.s organismos para 
formar la mesa presidencial. 
Sometida a votación esta 
proposición, fue aprobada por 
mayoría, con un voto en contra 
y once abstenciones.

La mesa presidencial, quedó 
compuesta por José María 
Rodríguez Rovira, de Cataluña,
como presidente,
adjunto,

y como
Jaime Montes de

Andalucía. Forman parte de la 
mesa, además, un miembro por 
cada una de las simientes 
federaciones: Aragón, Asturias, 
Castilla la Nueva, Euskadi, 
Galicia, Madrid y Valencia, y 
por los sectores, alimentación, 
campo, construcción, jubilados, 
madera y corcho, metal.

Fútbol en Madrid
GANARON LOSPER/OD/STAS
A LOS DIPUTADOS

MADRID, 21 (Europa Press).- El partido de fútbol jugado 
esta manana en la ciudad deportiva del Real Madrid entre los pe
riodistas acreditados en Cortes que han cubierto la información 
de la comisión constitucional, y los diputados que han participa
do en la misma, ha finalizado con el resultado de 4 goles a 3 a fa
vor de los informadores.

Julián Aríza Rico

químicas, textil, transportes y 
comunicaciones, técnicos v

RICARDO DE LA BARCELONA

CIERVA INDIGNADO
MADRID, 21 (Europa Press) 
El grupo parlamentario de Las más altas esferas de UCD imponen

UCD del Senado recibió ayer
mstrucciones de las más altas 3 SUS seuadores 00 mod¡f¡car el texto 
mstancias del partido para que

consensual de la Constitución"
yecto constitucional alcanzado 
por consenso especialmente por 
lo que se refiere al artículo 26, 
sobre educación, según comentó 
indignado Ricardo de la Cierva, 
senador de UCD y asesor cultu
ral del presidente del Gobierno, 
al término de la conferencia so
bre “constitución y libertad de 
enseñanza” que pronunció ayer 
el senador Emilio Casals en el 
club “Siglo XXI”.

El señor de la Cierva, en un 
breve debate que mantuvo con 
el secretario de Educación de su 
partido, José' Luis Vázquez, in
sistió en que se trata de una in-

í:

COMPRO sellos, 
monedas

Informaremos
Teléfono 427761

dicación formal, que ha produci
do hondo malestar entre los se
nadores, Yo he pedido dijo que 
venga “el poder constituyente” 
a decimos que tenemos que ha
cer, ya que, al parecer, el poder 
constituyente no reside en el 
pueblo ni en nosotros, los re
presentantes en el Parlamento 
que el pueblo ha elegido. En el

Senado concluyó la cosa está 
muy seria.

Ricardo de la Cierva mostró 
su desacuerdo con la actual re
dacción del artículo 26, y apoyó 
las tesis mantenidas por Emilio 
Casals, en el sentido de que, si 
este texto no conculca los de
rechos humanos, permite hacer
lo con la audiencia del tribunal 
de garantías constitucionales, 
ya que no garantiza los derechos 
de los padres, de la sociedad y 
de los alumnos, contenidos en 
los pactos internacionales suscri
tos por España.

El señor de la Cierva presen
tó al conferecíante “a pesar de 
las presiones gue recibió para no 
hacerlo”, según se manifestó a 
Europa Press. En su interven
ción, el asesor cultural del pre
sidente del Gobierno subrayó 
que el dictamen de la comisión 
constitucional no es el paso mas 
importante para la elanoración 
del texto definitivo de la Consti
tución española.

eid/a
SANTORAL.— S. Luis Gon

zaga, religioso, y S. Terencio, 
obispo.

EL SOL sale a las 4,45 y se 
pone a las 19,48 (hora solar).

LA LUNA sale a las 20,20 
Y se pone a las 5,32 (hora so
lar).

Más vale diente de madre 
que leche de ama.
Más vale amenaza de ne
cio que abrazo de traidor. 
Más vale amigo en plaza 
que dinero en casa.

1528.- Nace en Madrid la prin
cesa María, hija de Carlos I de Espa
ña. Fue emperatriz de Austria al ca
sarse con Maximiliano II, en 1548, 
a quien dio nueve hijos varones y 
seis hembras.

1778.— Estados Unidos adopta 
oficialmente la Constitución de Fi- 
ladelfia, que sigue siendo la actual
mente en vigor tras sufrir algunas 
enmiendas.

1805.- Nace el famoso bandole
ro, José María “El Tempranillo’’ en 
Jauja, término de Lucena (Córdoba)

1826.— Nace el físico y geólogo 
alemán George Von Neumayer. 
Fundador del observatorio de Mel
bourne, hidrógrafo del almirantaz
go alemán, director del observato
rio marítimo de Hamburgo, etc. Fa
lleció en 1909.

LOS SOCIALISTAS NO 
PRESENTARAN ASOCIAS 
COMO SU CANDIDATO A 
LA ALCALDIA

BARCELONA, 21 (Euro
pa Press).— "Los socialistas 
de Catalunya aún no tene
mos decidido el candidato 
que presentaremos a la alcal
día de Barcelona en las pró
ximas elecciones municipa
les, pero podemos afirmar 
que no será el actual alcalde, 
señor Socias Humbert", ha 
declarado a Europa Press 
don José Ignacio Urenda, 
responsable de política mu
nicipal del Partit Socialista alcaide, sino que apoyamos 

algunas de sus actuaciones, 
entre ellas la gestión sobre el 
problema de los transportes".

El señor Urenda ha mani
festado: "La decisión sobre 
nuestro candidato a la alcal
día de Barcelona la tomará 
el nuevo partido que salga 
del congreso de unificación 
que se celebrará el próximo 
mes".

de Catalunya (C).
En relación con el señor

Socias, el dirigente socialis
ta ha manifestado: Consi-
deramos que es un buen al
calde de transición, y que 
ha sabido asumir algunas 
reivindicaciones populares. 
En realidad no puede (jecir- 
se que los socialistas apoya
mos al señor Socías como

profesionales. Asimismo, hai f 
dos representantes del consejo^, 
confederal otros dos dtlfe 
secretariado, un representantf r- 
de la juventud y otro de li L

Fueron elegidos comoR 
miembros de honor de la mea R 
el sacerdote J osé María Llanos, 
Higinia Torres, viuda de 
Marcos Muñoz Zapico, y Celat' 
Alvarez, fundador de la primen í 
comisión obrera en la mina d’ K 
“La Camocha” de Asturias. K

Asisten invitados 
sindicatos de 23 países: Franca, y 
Italia, Cuba, Argentina, Brasil. 
Bulgaria, Checoeslovaquia S 
Chile, Chipre, Corea, Finlandia. ■ 
Hungría, Irak, Polonia, Portu^ F' 
R.D.A. Rumania, Sahara, Siria, t 
Unión Soviética, Uruguay |b 
Yugoeslavia y Méjico, asi 
de la Federación Sindiri^ 
Mundial. H

Pr parte española h’’ 
representantes de la 
General de Trabajadores, Cha'fí 
y Zufiaur; Ela-STV, 
Aguirrezábal; y Sindicato Liw* B 
de la Marina Mercante, Alfo"-^ B 
Alonso, Javier Lozano y Bala®* R 
Lobato. B

Por los partidosjH 
organizaciones españolas, csW K 
presentes el P.S.O.E., P-C . ' B 
Liga Comunista Revolucionan*- H 
Movimiento Comúnist’- ■ 
Izquierda Democrática y Pad*®’ B 
Carlista. También de ■ 
Coordinadora de AmculjoreU | 
G a naderos y de la Liga <>' K; 
Mutilados de la Guerra Civil-

Después de la presentad® 
de Ariza y de la elección d® 
mesa presidencial, se ofrecí® 
dimisión del secretaria 
confederal y del Cons®!® 
Confederal.

i
efemérides

1837,— Sube al trono la reina 
Victoria I de Inglaterra.

1867.— La Cárnara portuguesa 
vota la abolición déla pena de muer
te por delitos civiles.

1898.- Fallece el poeta dramáti
co Manuel Tamayo y Baus.

1911.- Obligatoriedad de la en
señanza del castellano en los institu
tos superiores de Comercio de Italia.

1930.- Solemne clausura de la 
exposición iberoamericana de Sevi
lla.

1945. - Guerra Mundial. Los nor
teamericanos conquistan Okinawa. 
Estados Unidos derrochó en esta 
batalla hombres y material bélico 
para romper la férrea defensa japo-

nesa, que no cesó hasta su total des
trucción.

1970.— La selección brasileña de 
fútbol se proclama, por tercera vez 
campeona mundial, tras vencer, en 
Méjico, a la italiana por cuatro go
les a uno.

1976.— Mahfud Larusi es nom
brado nuevo secretario general del 
Frente Polisario en sustitución de 
Sayed El Uali, caído en combate.

1976,- Hallazgo de un nuevo 
yacimiento de petróleo a 50 kiló
metros de Tarragona. En las prue
bas de producción se obtuvieron 
7.100 barriles diarios de crudo de 
35 grados A.P.I.

1977.— Autodisolución de la II 
República Española en el exilio que 
aceptó el resultado de las elecciones 
del 15 de junio.

el tiempo
MADRID, 21 (Efe*" 

Mañana jueves habrá 
nuboso con chubascos í” 
Galicia y Cantabri^®' 
informa el Institü)'’ 
Nacional de Meteorolofl'®'

También estará nuboso 
en Duero, Centro > 
Extremadura donde 
registrarán 
chubascos o tormén 
dispersas. La nubosidad s® 
variable en Arafl®' 
Cataluña, Levante 
Baleares, y poco nuboso 
las demás regiones de 
Península.
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Como protesta contra el creciente desempleo

Uncia sn paro EI cornil
SEVILLA, 21 (Logos).— La jornada de acción contra el

paro, convocada en toda Andalucía por CC.OO. y UGT, no 
ha afectado al sector servicios de Sevilla, mientras que en las 
grandes industrias se produjeron, fundamentalmente por la 
mañana, paros parciales en solidaridad con esta jornada. En 
RENEE los trabajadores de talleres pararon de ocho a ocha 
y media de la mañana, sin apenas afectar al trabajo este 
paro y en Astilleros el paro fue de 7 a 9 de la mañana, en 
Standard Eléctrica se produjo un paro de una hora y en la 
Azucarera de San José de La Rinconada, de dos horas; 
Unión de Explosivos Rio Tinto pararon dos horas e Intacsa, 
dos horas por la mañana y una por la tarde. ■

Según CC. 00., trescientos mil 
trabajadores participaron ayer 
en esta huelga regional

trabajadores de Andalucía,
y muy especialmente 
provincia de Cádiz".

El comité provincial

la

de

Esta jornada de acción 
contra el paro tuvo su 
momento más transcenden
tal en la madrugada, de 
cinco a seis, en Mercasevilla, 
donde faltó ligeramente la 
distribución de frutas y 
hortalizas.

Sin embargo, esta 
jornada de acción contra el 
paro se ha dejado sentir en 
los pueblos de la provincia 
donde existe paro agrícola, 
en Alamir, Vila, Monfor, 
Castilleja del Campo y 
otros. En Carmona hubo
paro y concentración; en 
Lora del Río, paro y 
manifestación; en Puebla de 
Los Infantes, paro, así como 
en Lebrija se paró de doce a 
dos de la tarde, al igual 
en Villaverde del Río.

que

Los trabajadores 
Danone celebraron 
asamblea y acordaron

de 
una 
dar

una aportación económica 
para los parados.

como la construcción, por la 
tarde. Las centrales 
sindicales CNT y USO se 
han mantenido al margen de 
esta convocatoria, por 
considerar que la misma 
respondía a una cierta 
tendencia de sectarismo.

Hay que resaltar que 
hasta las ocho de la tarde, 
los delegados y miembros de 
comités de empresa de la 
banca protagonizaron un 
encierro en el templo de la 
Virgen del Mar, patrona de 
Almería. A la entrada del 
templo se colocó una 
pancarta explicando el 
motivo del encierro. A 
primeras horas de la tarde se 
presentó un grupo de 
militantes de Fuerza Nueva 
con su jefe provincial, Del 
Haro Rossi, al frente, que 
protestaron públicamente 
del encierro.

El encierro finalizó 
cuando comenzaron los

UCD ha hecho también 
público un comunicado en 
el que dice que "hay que 
proceder a una 
reestructuración completa y 
definida del sector”. Añade 
que hay que potenciar los 
fondos contra el paro y 
"mejorar su sistema”.

Según nota oficiosa del 
Gobierno Civil, el paro ha 
efectado a nivel de empleo 
comunitario, es decir, 
trabajadores que no tienen 
Un trabajo fijo mientras que 
en otros sectores el paro 
fue tan importante.

oficios religiosos 
del Rosario y de 
Misa.

PARO EN EL 
CAMPO

Parece que la

no

PAROS PARCIALES

Con paros parciales 
secundado los trabajadores 
de Almería la convocatoria

han

conjunta de CC.OO y UGT. 
La respuesta de los distintos 
sectores no ha sido total. 
Sin embargo, afectó a la 
mayoría de ellos, tanto en el 
metal como en los 

® rcios y servicios 
pubucos, a lo largo de la 
mañana y a otros 
establecimientos y sectores.

del rezo 
la Santa

respuesta
más numerosa fue la de los 
trabajadores del campo, ya 
que la razón básica de dicha 
convocatoria sé refiere 
fundamentalmente a los 
problemas de este sector.

Prácticamente la 
totalidad de las fuerzas 
políticas de izquierdas y 
centrales sindicales han 
publicado notas en las que 
se solidarizan con la misma.

Así, el PSOE optó su 
conformidad con la 
convocatoria de la jornada 
"al tiempo que denuncia la 
actitud del Gobierno de 
UCD de no tomar medidas 
encaminadas a paliar el más 
grave problema de los

BOSTSa
El desolador campo andaluz

e
L paro en el campo andaluz es desolador. No 
hay trabajo para nadie. El terrible fantasma 
el malvivir que comporta el paro cabalga por toda 
^ndalucía, donde el número de parados se ha mul- 
I cuatro en los últimos meses, mientras

desempleo global supera el 10 por 100 de la po- 
ocion activa en casi todas las provincias andaluzas, -

Según una encuesta realizada por EIT-UGT, los 
en paro en Andalucía llegaban a 

l^ubajadores.
,El Ministerio de Trabajo calcula en 48.697 el 

purados en el campo andaluz, pero
-UCT señala que esas cifras están deprimidas 

yu que el Ministerio sólo cuenta las demandas de 
pleo presentadas en las oficinas de colocación. 

í US demandas no reflejan el paro real ya que los 
^naleros no perciben el seguro de desempleo de 
Seguridad Social.

ati ^^l^^uciones de los Gobiernos Civiles se 
^ús a los cálculos del sindicato socia-

7^ P^^^^os señalan 75.882 parados contra
^E500 calculados por EIT-UGT.

co más afectadas son Sevilla y Jaén,
el^ . 20.000 parados, respectivamente. En

cálculos ugetistas coinciden casi 
efectuados por el Gobierno Civil de Sevi-

^^^■25.700 desempleados.
diz segundo plano se sitúan Córdoba, Cá- 
naler eon 16.000, 15.000 y 11.000 jor-
9 puro, seguidas de Málaga y Almería, con

cada una, y Iluelva, con 5.500 parados.

El Movimiento Unitario 
de Parados y el Sindicato 
Unitario exponen una serie 
de medidas a tomar: que se 
establezca una plantilla 
mínima por hectárea, 
intensificar los cultivos que 
necesitan abundante mano 
d e o bra; puesta en 
explotación de las fincas 
poco cultivadas; 
equiparación de los obreros 
del campo con los de otras 
ramas; respecto a la 
Seguridad Social, seguro de 
desempleo igual al salario 
mínimo, y que se garantice 
la perfección de los fondos 
del empleo comunitario con 
tiempo indefinido.

empresas solamente, con 
445 trabajadores en paro. 
Paros de una a dos horas.

CADIZ.— En Industria, 
4.500 trabajadores y en el 
campo, 2.400.

CORDOBA.— 1.500 
trabajadores de nueve 
empresas industriales. 1.900 
en el campo, incluidos 400 
de Puente Geni!. Cierre del 
pequeño comercio en 
localidades menores. Grupos 
aislados de paro en empresas 
de la construcción.

GRANADA.— Media 
hora de paro por parte de 
200 trabajadores de Galerías 
Preciados. En industria, 
menos de 500 con paros de 
media a una hora. En el 
campo, menos de 500 de
empleo comunitario, 
parado también 
trabajadores agrícolas.

HUELVA.- No

Han 
200

hubo

LAS CENTRALES CON
VOCANTES INFORMAN

En respuesta a la jornada 
*de acción contra el paro 
convocada por las centrales 
sindicales UGT y 
Comisiones Obreras en toda 
la región andaluza, en Jerez 
y su comarca ha parado un 
cuarenta y cinco por ciento 
de los trabajadores del 
campo fijo y la totalidad de 
los eventuales, según señala 
la central socialista. Según 
Comisiones Obreras, el paro 
ha sido de un setenta y 
cinco por ciento entre fijos 
y eventuales.

paro en las empresas del 
polo, cumpliendo los 
acuerdos adoptados en 
asambleas. En los pueblos y 
en las minas no hubo 
ninguna anormalidad» 
.Pararon 200 trabajadores 
de Transportes Lamas. En 
Bollullos, tras la actuación 
de piquetes, cerró el 
comercio.

MALAGA.- En el 
campo, pararon 700 
trabajadores, de ellos 50 de 
“Claveles”. En el Hospital 
Civil pararon 300 
trabajadores durante media 
hora.

También se han recibido 
datos de Badajoz, con 250 
parados en el campo 150 en 
industrias y servicios.

SEGUN CC.OO.

DATOS OFICIALES

El Ministerio de Trabajo 
informa que según datos 
recibidos hasta las siete de la
tarde, la anormalidad
laboral en la jornada del 
martes ha alcanzado las 
siguientes cifras:

SEVILLA.— En industria 
y servicios, 10.000 
trabajadores secundaron el 
paro. Se incluye en esta 
cifra el número de 
trabajadores en paro para 
presionar sobre el convenio 
del metal.

En 
arado 
i j o.

el campo no ha 
ningún trabajador 

Hubo paro en
diferentes pueblos por parte 
de trabajadores de empleo 
comunitario.

JAEN.— Mil trabajadores 
en el campo, y 347 en 
industrias y servicios.

ALMERIA.- En dos

Más de 300.000 
trabajadores, según 
Comisiones Obreras han 
participado en la jornada de 
acción contra el paro.

Esta cifra según la misma 
central, se desglosa de la 
siguiente forma:

Granada 75.000.
Jaén 18.000.
Málaga 35.000.
Huelva 12.000.
Córdoba 38.000.
Sevilla 100.000.
Cádiz 45.000
No se han producido 

incidentes dignos de 
mención en esta jornada.

En numerosos pueblos 
— señala CC.OO— han 
cerrado ios comercios y 
bares y se han producido 
concentraciones y 
manifestaciones frente a los 
ayuntamientos.

Han participado junto a 
los trabajadores del campo, 
/gran número de trabajadores 
de la industria, 
fundamentalmente de la 
construcción.

En algunas provincias se 
han sumado a la jornada 
trabajadores de ICONA, 
SENPA y funcionarios.

•
 Con ia serenidad que da el contempbr a los 
Reyes de España visitando esa Frontera Azul 

en la que predominan los buenos y los salvadores 
del pueblo, ios diputados comisionados para redac* 
tar b CONSTITUCION de los españoles han dado 
por concluido su trabajo, provocando con ello un 

cierto respiro nacional.

La serenidad de estos diputados españoles parte 
de un hecho demostrado: el de b solidez de bs ins
tituciones transitorbs sobre bs que nos asentamos. 
Esas instituciones han "aguantado" a pb firme los 
debates parbmentarios, y se han visto respaldadas 
a su vez por otras, más sólidas y firmes, cual es el 
caso de la propb Monarquía. Nuestra Monarquía 
está capacitada para dar buena imagen -por lo vis
to- hasta en b China Popubr.

*

•
 Una representación de hombres y mujeres 

aragoneses sobre ios que se cierne el péndulo 
negro de la crisis económica, EL PARO, visitaba 
recientemente a los mbmbros de la Diputación 
General de Aragón. Visitas como está se vienen su
cediendo con relativa frecuencb en otras sedes 

preautonómicas de España, no sólo en la de aquí. 
Y en esas otras sedes, como b nuestra, los visitan
tes que acuden co^ sus angustiosos problemas so- 
ciobboraies bajo el brazo (amenazas de crisis em
presariales, regubciones de empleo, aumento del 
paro...) reciben en todos los despachos las mejores 
pabbras, bs más sinceras solidaridades y unas 
vagas promesas de que en un futuro indeterminado 
cuando los entes preautonómicos tengan verdadera 
capacidad decisorb, estas angustias van a ser meno
res.

Y punto. No hay más. Y no puede haber más 
porque la estructura de ios entes preautonómicos 
no va a dar para mayores lujos mbntras persista la 
actual transtoriedad.

Sin embargo la presión y b exigencb socbbs 
continúan producbndose porque no hay otro re
medio. La corrbnte de constante transmisión de 
probbmas hacb la Diputación General o el organis
mo regional correspondiente, se abre ya como un 
rio incontenibb. Y b Diputación General, como 
los otros organismos equivabntes, se encuentra to
davía en impotencb para enjugar tales apuros que, 
como todos los de origen laboral, atenazan hoy a 
un buen puñado de ciudadanos. La Diputación Ge
neral tiene que limitarse a ver pasar ante sus ojos 
ese río, imposibilitada de actuar sobre su cauce, 
porque es un cauce que todavía no le compete.

La justificación para esa impotepcb llega hasta 
aquí; pero bs posibilidades, en política, no tienen 
fronteras sino que dependen de b habilidad y del 
sentido práctico de los hombres que se dedican a 
ella. Si las crisis laborales y empresariales de Aragón 
no pueden ser solucionadas aún a nivel regional, 
por lo menos sí que deberían ser pbnteadas con b 
debida energía ante las supérstites estructuras cen
tralistas por una vía tan valiosa como es b de bs 
bocas de los parbmentarios que representan a b 
región.

J. L Costa Velasco

Las Palmas;

EXPLOSION OE UNA BOMBA
EN LA CAJA DE RECLUTAS

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 21 (Efe).—La 
bomba que a media noche, según apreciaciones del pri
mer momento, había hecho explosión en las inmediacio
nes del edificio de la Caja de Reclutas de Las Palmas, fue 
colocada justamente en una ventana de este edificio. Los 
daños materiales se limitan a destrozos en los cristales de 
diversos ventanales del edificio, así como a un vehículo, 
que se encontraba aparcado cerca del tugar, cuya onda 
expansiva le alcanzó. En cualquier caso se estima que los 
daños no son elevados.

Por el momento se desconoce la cantidad de explosi-

vo que contenía el artefacto, aunque todo parece indicar 
que se trata de goma—2.

Asimismo, nadie ha reivindicado todavía el atentado, 
aunque se especula con la posibilidad de que se trate de 
una acción del Movimiento Independentista Canario.

A los pocos momentos de producirse la explosión, hi
cieron acto de presencia especialistas artificieros de la 
policía, que procedieron a inspeccionar un coche situado 
en las inmediaciones de la Caja de Reclutas que ofrecía 
sospechas, pero, una vez realizado un minucioso registro, 
no fue hallado ningún explosivo en su interior.
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Joergensen, en Madrid

la BIMI no HFUSiBiiara
'"tragaluz

MADRID, 21 (Efe).- Puedo asegurar que no existirá por 
parte de países de la OTAN ninguna presión sobre España 
para inducirla a ingresar en la Organización del Tratado del 
Atlántico Norte, afirmó hoy en Madrid el primer ministro 
danés y presidente del Partido Socialdemócrata de su país, 
Anker Joergensen, en conferencia de prensa.

El primer ministro danés 
llegó hoy a Madrid invitado 
por el P.S.O.E. en su calidad 
de presidente de un partido 
socialdemócrata, 
acompañado por el 
secretadlo del Ministerio 
danés de Asuntos 
Exteriores, Poul Nielson, el 
secretario del grupo 
parlamentario socialista y 
diputado J.K. Hansen y el 
representante del P.S.O.E. 
en Escandinavia, Juan 
Gassul.

Precisando más su 
respuesta, Joergensen 
añadió que “el ingreso en la 
OTAN es una cosa y otra la 
adhesión al Mercado

importancia 
marxismo tiene,

que el 
en tanto 

el seno deque doctrina, en
su partido, y también sobre 
el debate generalizado entre 
los países socialistas 
europeos respecto el 
abandono de la etiqueta

LOS OBISPOS 
PASCOS

Común. Ambas deben 
decisiones soberanas 
pueblo español”.

En relación con 
adhesión española a

ser 
del

la 
las

marxista, el primer ministro 
danés respondió: “En la 
socialdemocracia danesa 
todas las teorías socialistas 
han tenido importancia. El 
marxismo jugó, ciertamente, 
un gran papel, pero no un 
enorme papel. Nosotros 
nunca hemos apreciado las 
posiciones dogmáticas en 
ningún orden de ideas 
porque la mentalidad de 
nuestro país no lo es. Lo 
que sí puedo precisar es que 
el marxismo no figura en el 
programa, de nuestro 
partido”.

Comunidades, Joergensen, 
presidente en ejercicio de su 
Consejo de Ministros, 
declaró que Dinamarca es 
totalmente favorable al 
ingreso de los tres países 
nuevos candidatos.

Interrogado sobre la

ZAIRE

En relación con los 
recientes acontecimientos 
del Zaire (ex Congo belga), 
Joergensen estimo que tanto 
para Francia como para

Bélgica la intervención 
había sido necesaria, pero 
que es preciso tener cuidado 
en no inmiscuirse en la 
situación interna de los 
países africanos, al tiempo 
que expresó su 
preocupación por el peligro 
que supone la intervención 
soviético-cubana en el 
Continente africano.

Finalmente, el Sr. 
Joergensen afirmó que tanto 
su partido como el 
Parlamento danés prestan 
ayuda a diversos 
movimientos de liberación 
de América Latina. No 
especificó cuales, 
escudándose en el hecho de 
no ser ministro de Asuntos 
Exteriores.

Terminada la rueda de 
prensa, la delegación danesa 
se reunió con la ejecutiva 
del P.S.O.E., reunión que 
continuará mañana.

Durante su •standa en
Madrid, el primer ministro 
danés visitará el Congreso y 
el Senado, pero no se 
entrevistará con ningún 
miembro del Gobierno 
español, hecho que ha 
causado extrañeza en los 
círculos políticos dada la 
doble condición del Sr. 
Joergensen de presidente del 
Gobierno danés y de 
presidente en ejercicio del 
Consejo de Ministros de las 
Comunidades. Su visita a 
Madrid era, sin embargo, 
conocida desde el pasado 
mes de marzo.

Durante su conferencia 
de prensa, el primer 
ministro danés precisó, a 
este respecto, que no había 
nada previsto pero que 
estaba dispuesto a 
entrevistarse, en cualquier 
momento, con el presidente 
del Gobierno español.

A paz — ¡y quién sabe si la misma vi 
da!— de Euskadi, preocupa a las pro

pias gentes del país. Aquello, según nues
tros informes, está convirtiéndose en una 
desoladora escombrera. Crisis de empresas, 
crisis de trabajo, crisis de industrias, fuga 
de capitales... ¿Dónde vas Euskadi?

La situación ha llegado a límites tan ex
tremos que los obispos vascos han redac
tado una carta pastoral conjunta en la que 
se ofrecen para cualquier servicio que ayu
de a pacificar aquella región.

Refiriéndose a las muertes violentas, las 
agresiones a la integridad de las personas, la 
deformación de la verdad, el rechazo de las 
causas de participación, la violencia en jas 
relaciones laborales y la invasión dé la por
nografía, los obispos se preguntan, “mu
chas veces con inquietud, qué podríamos 
hacer desde nuestra posición de pastores 
para la extirpación de la violencia y para 
colaborar eficazmente en la progresiva pa
cificación de nuestro pueblo”.

“Estamos dispuestos a cualquier servicio 
y sacrificio, en orden a posibilitar una paz 
que es necesidad urgente y anhelo general 
de los ciudadanos”.

Aragón que tan vinculado industrial y 
comercialmente a Vasconia vivió siempre, 
espera que en el país vasco la voz de sus 
obispos no sea una voz en el desierto.

EMPRESARIOS!

La Contratación de trabajadores acogidos al seguro de desempleo supone

Bonificación del 50% en las cuotas de la Seguridad Social, incluidas las 
correspondientes a accidentes de trabajo.

Régimen de contratos temporales (desde 2 meses a 2 años de duración).

MINISTERIO DE TRABAJO

Información en las Delegaciones Provinciales y Oficinas de Empleo.
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La hipótesis toma cuerpo

¿Que si me gus
ta vivir? Sí, mucho. 
Hemos venido a/ 
mundo para vivir, no 
para sobrevivir. En la 
vida, e/ trabajo es 
importante, pero 
también lo es e/ 
ocio, la cultura, la 
diversión. Si no se 
trabaja, el ocio es 
insoportable y la di
versión no existe. Un 
exceso de trabajo sin 
momentos de reposo 
puede hacer detestar 
el trabajo

Ramón Tamames

Ouerlan volar los
DopósIlDS do propono

MADRID, 21 
(ARAGON/expres).— La 
Jefatura Superior de Policía 
de Madrid ha hecho pública 
la siguiente nota:
“En el curso de la 

mañana de ayer, inspectores 
del Cuerpo General de 
Policía y tres compañías de 
Policía Armada, bajo la 
dirección de un comisario y

un comandante, realizaron 
una inspección en la Prisión 
Provincial de Carabanchel. 
Dicha operación se efectuó 
a petición del director del 
Centro, don Carlos Parada, 
que estimaba pudieran 
encontrarse instrumentos o 
armas improvisadas.

La Dirección del
esta blecimîent o

Para reparar las galerías

CARABANCHEL
PRACTICAMENTE VACIA

MADRID, 21 (Logos).— Esta 
semana comenzarán los 
traslados de la prisión de 
Carabanchel a otras prisiones, 
con el fin de comenzar las obras 
de acondicionamiento en el 
recinto.

Esta misma semana se 
iniciarán también las obras en la 
tercera galería. Se prevé que los 
traslados serán de unos 240 
internos. Los preventivos 
quedarán en las prisiones 
próximas a Madrid.

Respecto a la situación de la 
frisión, el director, señor 
arada, ha manifestado a Logos 

que es de normalidad, si bien se 
continúan haciendo revisiones, 
como en todas las cárceles, para 
evitar posibles fugas.

Por otra parte, la Policía 
continúa en el interior de la 
prisión y por ahora se 
Ulan tendrá allí para proteger las 
obras y colaborar con los 
funcionarios si fuera necesario.

CONTINUA LA 
HUELGA DE HAMBRE 
DE,PRESOS POLITICOS 
EN MARTUTENE

21SAN SEBASTIAN, __ 
(Logos).—’ Se ha cumplido el 
décimo día de la huelga de

de la celebración de su juicio, 
cuya vista estaba prevista para 
el pasado mes de marzo.

PROXIMO JUICIO
CONTRA MIEMBROS
DEL FRAP EN
FRANCIA

hambre que mantienen los 
presos políticos de la cárcel de 
Martutene, Pello Otaegui y Juan 
Manuel Uriabarrena, que se 
encuentran en esta actitud para 
pedir su libertad y en apoyo de 
los presos comunes y de las 
cinco personas que mantienen 
una huelga de hambre en la 
iglesia de Santa María. Estos 
idtimos mantienen su postura 
pidiendo la libertad de los dos 
presos políticos de la cárcel de 
Martutene.

El preso de nacionalidad 
portuguesa Juan Paulos Sánchez 
también se encuentra en huelga 
de hambre, según se ha podido 
saber, desde el pasado sábado 
como protesta por la tardanza

SAN SEBASTIAN, 21
(Logos).— Juan María Arzalluz, 
José Luis Setien y Miguel 
González, asi como el 
nacionalizado francés Manuel 
Iglesias, han sido citados para el 
próximo día 6 de julio ante el 
tribunal de Burdeos que les 
juzgará sobre su militancia en el 
FRAP, grupo que está prohibido 
en Francia.

Estos cuatro individuos están 
acusados de ser miembros del 
Frente Revolucionario 
Antifacista Patriótico en esta
zona f r a.n cesa ya
comparecieron el pasado día 19 
ante un tribunal que se espera 
falle dentro de pocos días.

penitenciario había 
convocado a los doscientos 
treinta y dos funcionarios 
del mismo para que 
colaboraran con los 
efectivos policiales en el 
registro. Sin embargo, sólo 
comparecieron los doce que 
componen el servicio 
ordinario y únicamente 
cinco de éstos prestaron su 
cooperación. Los restantes 
rehusaron hacerlo, alegando 
que no pueden 
comprometerse, pues 
carecen de protección 
cuando la Policía se retira.

Tras un m inucioso 
registro en las galerías 3, 6 y 
7, se intervinieron en las 
celdas numerosos 
instrumentos preparados 
como armas incisopunzantes 
y contundentes: diez trozos 
de cadena, algunos de ellos 
con candados en sus 
extremos; treinta 
herramientas inciso-pun
zantes; diez estiletes; un 
trozo de hierro afilado en 
uno de sus extremos y 
dispuesto para ser utilizado 
como estoque; gran 
cantidad de barras de hierro 
y porras - improvisadas con 
trozos de plomo, maderas.
barrotes de 
materiales.

También 
numero

cama y otros

se localizaron 
s a s pipas,

jeringuillas, gomas y otros 
utensilios adecuados para el 
uso y consumo de 
estupefacientes, así como 
varias pastillas de hachis 
envuelto en papel de plata. 

En las cocinas se 
descubrió un pozo o galería 
de doce metros de longitud 
y sesenta centímetros de 
anchura. El túnel llega a la 
altura de los depósitos de 
gas propano y se orienta 
hacia el exterior, con la

Los funcionarios de la prisión no 
quieren participar en los registros, 
alegando que, cuando la policía 
se retira, ellos quedan indefensos

posible intención de 
continuar hasta unos pinares 
próximos. Algunas 
referencias obtenidas en la 
prisión señalan la hipótesis 
de que con dicha galería se 
tratara de provocar la 
voladura de los depósitos de 
gas. Existe, por otra parte, 
la sospecha de que en la 
cárcel pueda 'encontrarse 
escondida cierta cantidad de 
explosivo que, hasta ahora, 
no ha podido ser 
descubierta.

Durante la inspección se 
ha recuperado la caja fuerte 
robada del economato el día 
6 del pasado mes de marzo, 
al igual que la cartera q 
bolsa del encargado del 
mismo, un funcionario de 
Prisiones. En ambos casos, 
vacías de su contenido: 
ciento cuarenta y cinco mil 
pesetas la primera y 
diecisiete mil la segunda.

Es preciso hacer constar 
que, según parece, se había 
divulgado entre los internos 
la acción policial a 
desarrollar en el día de ayer 
en busca de armas. Se 
considera por ello que han 
podido esconderse otras 
numerosas, además de las 
halladas.

Están muy avanzadas las 
investigaciones que se llevan 
a cabo para esclarecer los 
dos robos que antes hemos

descrito. En relación con 
estos mismos asuntos 
elementos de la C.O.P.E.L. 
difundieron el rumor de que 
todo había sido simulado
por el fu ncionario
encargado de 
administración

I a 
del

economato, sin duda, con la 
intención de difamarle. Se 
da la circunstancia de que 
este funcionario es hermano 
de otro presuntamente 
implicado en la muerte del 
recluso Agustín Rueda.

También están a punto 
de esclarecerse tos datos 
relativos a la evasión 
reciente de dos presos. 
Según todos los indicios, 
utilizaron una furgoneta que 
recoge productos 
manufacturados en el centro 
penitenciario, a cuyo 
conductor abonaron una 
cantidad importante de 
dinero por facilitar la fu^a.

La situación en la Prisión 
Provincial de Carabanchel 
sigue siendo conflictiva. A 
partir de las 22 horas sólo se 
mantiene el orden gracias a 
la presencia de un retén de 
Policía Armada y los 
servicios de centinela de la 
Guardia Civil, que tiene a su 
cargo la vigilancia exterior. 
En el día de ayejr una 
empresa constructora co- 
imenzó la reconstrucción de 
las instalaciones".

KITE

EMILIO ATTARD, 
presidente de la Comisión 
Constitucional del Congreso, ha 
declarado a Radio Nacional que 
en el "consenso" no ha sido otra 
*^osa más que comprometer, 
Irensigir, ceder, retener, hacer de 

parte de cada uno lo necesario 
Pera que sirviese el sentic|o 
'Pedular de la Constitución.

LEONE KAPRIO, 
^^rect or regional de la 
^’^Çànizaciôn Mundial de la 
Salud para Europa, inauguró 

mañana en Madrid unas 
Reuniones médicas sobre el 
c^cer. Esta enfermedad sigue 
siendo una de las principales 
^Lisas de mortalidad, precedida 
^’^Icamente por las 
^^fermedades cardiacas. 
Anualmente mueren en el 
niundo cinco millones de 
personas afectadas de cáncer, 
^^^Istrándose solamente en 
^Ufopa casi millón y medio de 
^^funciones anuales por esta 
^’^^rmedad..

CARLOS GARCIA VALDES, 
director general de Instituciones 
Penitenciarias, ha declarado que 
la Ley de Reforma Penitenciaria 
entrará en vigor para el otoño. 
En cuanto a la situación de las 
cárceles ha informado que se va 
normalizando, a pesar de 
mantener a fas fuerzas del orden 
pública en las prisiones, con el 
objeto de asegurar la realización 
de las obras, que se están 
llevando a cabo.

JOSE PERNAU, hasta ahora 
director del semanario 
"Mundo", ha tomado posesión 
de la dirección de "Mundo 
Diario". El Sr. Pernau es 
actualmente presidente de la 
Asociación de la Prensa de 
Barcelona y de la Federación de 
Asociaciones de la Prensa de 
España. Ha sido también 
director del "Diario de 
Barcelona" y de la revista 
"Destino". Para el cargo de 
subdirector de "Mundo Diario" 
ha sido designada María Eugenia 
Ibáñez.

JORGE CESARSKY, 
conocido ultra derechista, que se 
encuentra en prisión provisional 
en la cárcel de Ciudad Real, 
como presunto implicado en la 
muerte de Arturo Ruiz, durante 
una manifestación, tiene 
asegurada la absoluta libertad de 
expresión, como cualquier otro 
in terno. A este propósito el 
director general, Sr. García 
Valdés, le ha dirigido una carta 
en la que le pone de manifiesto 

la autorización concedida a 
diversas revistas y periódicos, 
para que le entrevisten y pueda 
expresar cuanto considere 
pertinente.

GABRIEL FERRATER, ha 
sido ratificado por la junta de 
gobierno de la Universidad 
Politécnica de Barcelona en su 
cargo de rector provincial de 
dicha Universidad. Dada la 
proximidad de la Ley de 
Autonomía de las Universidades, 
que modificará tanto la 
estructura del Rectorado como 
las funciones del rector, el 
nombramiento, como queda 
dicho, se considera provisional. 
Conviene señalar, que el Claustro 
decidió por votación mayoritaria 
este nombramiento.

MELCHOR SAN JOSE, 
diputado de la Corporación 
Provincial de Valladolid, 
detenido el sábado, durante una

COVARRUBIAS

manifestación de aosciacipnes de 
vecinos, tras ser agredido por los. 
manifestantes a quienes 
supuestamente había provocado, 
ha pasado a disposición de la 
autoridad judíciú. Entre tanto, 
se encuentra en el Hospital 
Universitario, donde se repone 
de las heridas sufridas.

MONSEÑOR PONT Y GOL, 
arzobispo de Tarragona, ha 
presidido una reunión de 
representantes de todas las 
diócesis catalanas, celebrada con 
el fin de organizar la jornada 
interdiocesana de sacerdotes y 
religiosos de toda Cataluña, que 
se celebrará en Tarragona el día 
5 de septiembre próximo Esta 
jomada sacerdotal está motivada 
por el retorno de los restos 
mortales del cardenal Vidal y 
Barraquer y la conmemoración 
del V centenario de la impresión 
de la primera Biblia en catalán. 
Cabe indicar que la 
representación de la diócesis de 
Vich excusó su asistencia.
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Operación de dignificación y profesionaiización del Cuerpo
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BARCELONA, 21 (Logos).— Sobre la reorganización de 
la Policía, el Gobierno Civil de Barcelona ha hecho pública 
la siguiente nota:

“1.— Por primera vez se recoge expresamente en una 
norma que todos los mandos de la Dirección General de 
Seguridad serán funcionarios en activo del Cuerpo General 
de Policía, igual que los jefes superiores, comisarios 
generales, comisarios provinciales y comisarios locales o de 
distrito además de los jefes de las divisiones operativas.El sector sanitario, que no ha tenido ni tiene 

en nuestro país la debida atención, engloba 
como partida importante, a las oficinas de 

farmacia. Dichos establecimientos, están sufriendo 
-más o menos como todos- las consecuencias de 
una estructura económica deficiente y, además, no 
gozan de muy buena prensa. El público se queja de 
que los medicamentos son caros, dicen que los 
fermacéúticos ganan mucho, que no existe la 
debida asistencia, etc.

Hay que aclarar que, los medicamentos no son nn 
modo alguno caros, y máxime cuanto te mayoría 
los adquiere a través de la Seguridad Social. Por lo 
demás, los precios son impuestos y modificados 
por el Gobierno, a través de la Junta Superior de 
Precios, y de eso, no tienen la culpa los 
farmacéuticos. Tampoco existen esos grandes 
beneficios que se pretenden descubrir en el 
negocio de la Farmacia. Los márgenes comerciales 
no han sido apenas modificados desde el ano 1964, 
y, como se comprenderá, la vida ha subido mucho 
desde entonces. Hoy día, un alto porcentaje de 
farmacias (supera el 60 por 100) no es muy 
rentable que digamos. En cuanto a la asistencia, el 
número de establecimientos va en función de un 
decretO'ley y, en honor a la verdad, hay que decir 
que es posible una instalación masiva de nuevas 
oficinas porque ello sería perjudicial para las ya 
existentes. ¿De qué nos quejamos? Para ios 
autotaxis existen las mismas limitaciones.

Los problemas se acumulan también desde las 
nuevas promociones de licenciados, que estiman 
que sus derechos no se equiparan a los que tienen 
los veteranos de la profesión. Por otra parte, el 
excesivo número de especialidades existentes en el 
país (más de quince mil) que impide atender 
correctamente la demanda, los aumentos de las 
cuotas de Seguridad Social (aportación de los 
asegurados) a fin de restringir el consumo y las 
disposiciones restrictivas para el farmacéutico (por 
ejemplo, la que establece en los pactos de La 
Mondoa dispensación de medicamentos en 
Ciaros Sanitarios), contribuyen a ensombrecer 
mas aún el panorama de por sí oscuro.

En fin, que dado el gran número de objeciones 
y limitaciones que encuentra el profesional que 
ejerce en farmacia, esta actividad se vuelve 
realmente heroica, y son muchos ios propietarios 
que piensan en traspasar su negocio e intentar vivir 
de otra cosa. Lo que si está muy daro, insisto, es 
que la profesión no resulta muy rentable.

AUkRíCO

------------------- TRIAS F ARGAS:-------------------------

'EN ECONOMIA NO PUEDEN 
HACERSE MILAGROS"

BARCELONA, 21 (Europa Press).— La crisis económica 
no ha tocado fondo ni puede hacerlo hasta que el tema de 
la energía tenga una solución", ha declarado don Rarnón 
Traías Eargas, catedrático de Economía Política y diputado 
de la Minoría Catalana, a Europa Press.

“De todos modos —ha 
continuado el profesor 
Trías— y en un sentido re
lativo, creo que la situación 
de la peseta y la balanza 
de pagos ha mejorado sen
siblemente y la situación de 
los precios también, aunque 
de forma menos clara”.

“El precio que están cos
tando las mejoras es muy 
elevado, porque la cifra de 
actividad empresarial es 
muy baja, mientras aumenta 
el número de parados. Tal 
situación sólo podrá resol
verse si se reemprende la in

versión privada, y esto no 
tendrá lugar hasta que las 
incógnitas políticas como la 
Constitución, la reforma fis
cal y la reforma de la empre
sa se aclaren".

PLANTEAMIENTOS 
NUEVOS

“En relación a la inver
sión privada, ha afirmado, 
creo que no debe tratarse de 
inversión indiscriminada, 
más aún cuando tenemos 
empresas en las que está 
muy poco empleada su ca-

No habrá, pues, cargos de 
libre designación.

2 .— Por primera vez los 
que aspiren a ser 
funcionarios del Cuerpo 
General de Policía tendrán 
que celebrar tres cursos en 
la escuela, superadas las 
pruebas selectivas de ingreso 
a la misma.

3 .— La creación de 
unidades especiales de 
policía para la investigación 
y esclarecimiento de 
específicas modalidades de 
delincuencia que tiene 
especial incidencia en la 
actualidad y que exige una 
especialización y mayor 
tecnificación en los encargos 
de su prevención y 
descubrimiento.

4 .— La dignificación del 
Cuerpo General de Policía, 
no permitiendo que se 
dediquen dentro del mismo 
a actividades burocráticas y 
que, además, téngan 
dedicación exclusiva, dada 
la naturaleza de su misión, 
que exige objetividad, 
eficacia y plena dedicación.

5 .— El malestar por las 
incompatibilidades sólo 
puede explicarse si se pone 
en relación con un ajuste de 
sus retribuciones. En este 
aspecto, el Ministerio ha 
conseguido aumentar sus 
niveles retributivos de forma 
sensible, pero dentro de las 
limitaciones presupuestarias 
y el techo señalado por .los 
pactos de La Moncloa.

6 .— Fue el Ministerio del 
interior el que al proponer 
al Gobierno y éste acordarlo 
por real decreto, reconoció 
a los funcionarios civiles de 
ia Dirección General de 
Seguridad el derecho de 
asociarse para la 
representación y defensa de 
sus intereses profesionales.

7 .— Destacar que de lo 
que se trata es de lograr una 
mayor dignificación 
personal y profesional de los 
funcionarios del Cuerpo 
General de Policía y una 
mayor exigencia y eficacia 
en el desempeño de sus 
misiones y servicios.

8 .— También debe 
subrayarse el esfuerzo 
realizado en estos últimos 
meses para dotarlo de 
mejores medios materiales 
de carácter móvil, 
transmisiones, etcétera. 

pacidad de producción. Este 
relanzamiento de la activi
dad tiene que ser selectiva, 
buscar campos nuevos de 
aplicación altamente pro* 
ductivos y capaces de gene
rar puestos de trabajo para 
las generaciones jóvenes y 
con tendencia al trabajo in
tensivo. Se trata, por tanto, 
de un replanteamiento to
tal de la actividad y de la in
versión.

Por otra çarte, afirma el 
profesor Trías Fargas, el 
país'se ha de convencer de 
que hay que trabajar. Los 
empresarios deben ser va
lientes, invertir con imagi
nación y dirigir las empre
sas con competencia.

El señor Trías concluye: 
“Milagros no pueden hacer
se, y menos en economía”.

UN POLICIA 
PRESENTA A.UN 
COMPAÑERO EN 
COMISARIA

BILBAO, 21 (Logos).- 
Un policía municipal del 
ayuntamiento sacó su arma 
de fuego reglamentaria al 
sobreexcitarse, cuando 
acudió acompañando a su 
esposa al cuarto de socorro 
del Hospital Civil de esta 
capital, para que la misma 
fuera asistida de fuertes 
dolores de oido.

El policía municipal 
fuera^ de servicio, don 
Joaquín Ferreira Romero, 
reclamó la asistencia de un 
otorrinolaringólogo. Le 
comunicaron que no había 
ninguno y le dieron 
explicaciones. El policía se 
puso muy nervioso llegando 
a esgrimir su arma de fuego

LA PRENSA PRIVADA, 
EN POCAS MANOS

MADRID, 21. (Logos).- 
La prensa privada en España 
está controlada por poquí
simas manos, según se dedu
ce del informe presentado 
ayer tarde a la asamblea ple
naria del Episcopado Espa
ñol por D. Mariano Rioja, 
consejero delegado de admi
nistración de Edica. Según 
un cuadro muy detallado 
que aparece en dicho infor
me, la titularidad de la pren
sa privada diaria es la si
guiente:

Propiedad individual: 6 
periódicos.

LOSPRESUPUES-
TOS DE VARIOS
MINISTERIOS
SOBREPASAN EL
25 POR CIENTO
PE AUMENTO

Los presupuestos que va
rios Ministerios han presenta
do para el próximo año con
tienen un incremento que os
cila entre el 25 y el .iO por 
ciento respecto a lo presu
puestado para este año,, ex
cepto el Ministerio de Econo
mía, cuyo aumento es del 
16,39 por ciento.

Estos incrementos —seña
la “Ya”— vulneran sensible
mente la línea de austeridad 
que debe seguir el sector pú
blico. El aumento de los pa
gos ordenados por el sector 
público en los cinco prime
ros meses del año oscila en
tre el 4.5 y el .50 por ciento, 
mientras que la recaudación 
pública a duras penas llega 
ai 27 por ciento.

reglamentaria con la que 
amenazó a un celador y 
luego apotro que salió en 
defensa del primero, 
ninguno de los cuales era 
responsable de que no 
existiera este servicio_ de 
guardia en el cuarto de 
socorro, el cual, fjnalmente, 
presentó a Joaquín Ferreira 
en la comisaría del Distrito, 
donde le instruyeron 
diligencias, pasando a 
disposición judicial, acusado 
también de haber causado 
lesiones leves a los dos 
celadores.

Su esposa fue trasladada 
a la ciudad sanitaria de la 
Seguridad Social de 
Cruces-Baracaldo, donde fue 
convenientemente asistida.

Al referido guardia le han 
privado preventivamente de 
su arma reglamentaria, 
según informa a Logos la 
jefatura de dicho cuerpo.

DROGADICTOS 
DETENIDOS

BILBAO. 21 (Logos).— 
Dos jóvenes fueron 
detenidos ayer por la 
dotación de un coche 
radiopatrulla en la calle de

Propiedad familiar con 
participación mayoritaria de 
tres o menos personas: 53 
periódicos.

Sin participación mayori- 
taria de tres o menos perso
nas: 16 periódicos.

Varios (cooperativas de 
producción, comunidad de 
propietarios, fundación): 3 
periódicos.

Esta prensa privada con 
un total.de 73 diarios, hace 
una difusión diaria de ejem
plares 2327.822, mientras 
que ios medios de Comuni-

LA EMIGRACION
AUMENTO MAS
DEL 300 POR 
CIENTO, EN 
MARZO

La emigración asistida a 
Europa re^tró una salida de 
3.882 trabajadores durante 
el pasado marzo, cifra que 
supuso un elevado aumento, 
el 325,19 por ciento con 
respecto al mes anterior.

Según datos obtenidos 
por Logos del Ministerio de 
Trabajo, las provincias de La 
Coruñ^ Pontevedra y Orense 
suministran el 53,14 por 
ciento de los trabajadores 
emigrados.

DIMITE LA 
DIPUTACION
PROVINCIAL
DE MALAGA

El gobernador civil ha re
cibido al presidente de la Di
putación Provincial y demás 
miembros de dicha corpora
ción, quienes le presentaron 
la dimisión de sus cargos y le 
rogaron que la trasladara a 
Madrid a los efectos oportu
nos. Justificaron su postura 
“en la desatención a Málaga, 
la falta de autoridad y el cre
ciente paro, aa como la acti
tud de algunos funcionarios 
de la corporación, los cuales 
impiden el eficaz desarrollo 
en las actividades de los 
miembros de la corporación”

la Ribera, de esta capital, 
ocupándoseles 8 pastillas de 
hachís y un paquete de 
polvo de la misma sustancia, 
con un peso total de 45 
gramos; 40 cápsulas de 
Legalón y una jeringa 
hipodérmica, una cuchara 
sopera para disolver 
anfetaminas que luego se 
inyectaban en vena y un 
librillo de papel de fumar 
para liar pitillos con hachís.

Las drogas fueron 
descubiertas por la policía 
en un cacheo habitual 
practicado a ambos 
individuos, que infundieron 
sospechas por circular a las 
tres menos veinte de la 
madrugada, tratando de 
ocultarse a la dotación del 
coche patrulla. Fueron 
identificados como Paulino 
Gómez Oraa, de 19 años, 
domiciliado en esta capital, 
que tiene antecedentes 
policiales por consumo y 
tenencia de drogas, y 
Enrique Beltrán Bóveda, de 
22 años, sin profesión ni 
domicilio fijo, los cuales 
quedaron detenidos para su 
posterior interrogatorio por 
la Brigada Especial 
Antidrogas.

cación Social del Estado 
(Antigua prensa del Movi
miento), con un total de 35 
periódicos, imprimen a dia
rio 629.948 ejemplares. En 
total, de la población espa
ñola, 87,7 ejemplares por 
mil habitantes, mientras que 
en el mundo occidental esa 
proporción oscila entre los 
570 ejemplares por mil habi
tantes de Suecia, hasta los 
118 de Italia, pasando—por 
citar sólo un ejemplo— por 
los 320 de Austria, 218 de 
Bélgica, 212 de Francia o 
406 de Suiza.

PAMPLONA:
CONTINUAN
LOS SAQUEOS
DE LUGARES
SAGRADOS

“Nos causa hondo pesar 
ver desaparecer objetos de 
culto y de arte que la Iglesia 
ha cuidado, como nadie lo 
ha hecho, con mimo durante 
siglos. Gentes cuyo único 
dios es el dinero qué están 
arrebatando a nuestro pueblo 
lo que está por encima del 
oro y de la platazretazos de 
su historia, su tradición y su 
amor”, dice una nota que ha 
hecho pública la comisión de 
arte sacro de Navarra.

En la nota añade: “Una 
vez más tenemos que lamen
tar profanaciones y vandáli
cos saqueos en lucres sagra
dos de nuestra Navarra. No 
han bastado puertas macizas 
con refuerzos de hierro y los 
más modernos cerrajas. Er
mitas o santuarios tan entra
ñables como San Gregorio 
(Forlada), Dimutegui (Oba- 
nos), Santa Lucia y Enate 
(Guruzábal), entre otros, han 
sufrido en los últimos meses 
el asalto nocturno, con des
trozos de puerta y la conse
cuente secuela de hurtos de 
objetos de valor histórico, 
material o artístico. A la im
punidad —pese a denuncias X 
pesquisas— acompaña ordi
nariamente todos estos deli
tos contra lo más estimado y 
querido del álama de nuestro 
pueblo cristiano”.
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Final de los debates en la Comisión Constitucional

las Leves Mámente
iBl framiiisnw, ilerwailas

MADRID, 21 (Logos).—Con 
cierto retraso sobre la hora pre
vista, la comisión constitucional 
del Congreso inició su última jor
nada con el reparto de los ujieres 
de las 14 enmiendas consensúa- . 
das probablemente en los contac
tos mantenidos por los distintos 
grupos el lunes.

Como_ es habitual, estas en- 
miendas'in voce, que según el 
propio Fraga “caen como hojas 
volanderas sobre la comisión rec
tificando textos más meditados 
por parte de la ponencia, con 
otros textos improvisados en la 
negociación”, dieron lugar a que 
se modificara uno de los puntos 
más conflictivos y que había si
do objeto de crítica por parte de 
la oposición comunista y socialis
ta que era el de la reforma cons
titucional.

En efecto, las enmiendas pre
sentadas por socialistas y centris
tas a ese título décimo de la re-, 
forma constitucional, fueron 
aprobados frente al voto particu
lar de Alianza Popular que fue 
rechazado con la abstención de 
Unión de Centro Democrático y 
los vot"' “n contra de los demás 
grupos parlamentarios. El sistema 
de reforma constitucional será el 
siguiente:

articulo 159

La iniciativa de reforma cons
titucional se ejercerá en los tér- 
niinos previstos en los párrafos 
primero, segundo y tercero del 
artículo 80.

articulo 160

I.-7L0S proyectos de reforma 
constitucional deberán ser apro
bados por una mayoría de 3/5 
de cada una de las Cámaras. Si 
10 hubiera acuerdo entre ambas, 
5e intentará obtenerlo mediante 
la creación de una comisión de 
composición paritaria de diputa
dos y senadores que presentará 
do texto que será votado por el 
i-ongreo y el Senado.

A propuesta de Unión de Cer> 
yo Democrático se aprobó el ar- 
text*° siguiente

i-—Cuando sé propusiera la 
_cvisióñ total dé la Constitución 
d dna parcial que afecte al título 
►''■eliminar, al capítulo del título 

(de los derechos y deberes fun
damentales), o al título II (de la 
y®rona), se procederá a la apro- 
ación del principio por la ma- 

yoria de dos tercios de cada Cá- 
T®’’® y a la disolución inmediata 

las Cortes.

TiSP’JE dialectico 
I!£Rno-fraga

^® apirobarsé-el artí- 
da H 1^^ •'echazando una enmien- 
u del señor Fraga en el sentido 
ría *” "•’'9ÚP caso procede- 
aaraP?*^ '^®^°''ma constitucional a 
eiin ®* separatismo de nin- 
fcn >‘*® partes del territorio 
j P’nol, se aprobó el artículo 1 61

*^•^3 enmienda 
ftor c^'^ta defendida por el se
to- Tura y el siguiente tex-

á.^Xl£ULO 161

’"'Ciar la reforma 
fra n íí^^’onal en tiempo de gue- 
esfarf ® vigencia de alguno de los 

el artículo 
ment • distintos grupos parla- 

señor 
la cualquier caso 
esnaA ’*w»bilidad del territorio 
artí/*? ®5^^ garantizada en otros 

ulosde la Constitución.
Oalak ° ®” ®5® momento pidió la 

‘^•’3 el señor Tierno Calvan 

para defender, con apoyo del 
Grupo Socialista, una enmienda 
que en su día había presentado 
por escrito al preámbulo, defen
diendo la inclusión de este 
preámbulo en la Constitución a 
fin de explicar su contenido y el 
significado histórico déla misma. 
Hizo hincapié en la necesidad de 
aludir a que después de un largo 
período sin régimen constitucio
nal, era necesaria subrayar las di
ferencias entre el pasado y el pre
sente que se quiere conseguir, 
destacando, eso sí, con énfasis la 
reconciliación nacional consegui
da pero evitando todo criterio 
doctrinario en el preámbulo sin 
utopismos, manteniendo cual
quier tipo de frenos y cautelas 
como la misma Constitución tie
ne.

FRAGA PASA AL ATAQUE

El presidente de la comisión, 
señor Attard, dijo que estando 
pendiente el proyecto del debate 
en el Pleno, en el Senado y ac
tualmente en la comisión mixta, 
el anticipo de un preámbulo qui
zas no fuera muy procedente, pe
ro a continuación tomó la pala
bra el señor Fraga para manifes
tarse en contra, lamentando que 
no se hubiera oído la voz del se
ñor Tierno Galván en la comisión. 
“Comprendo —dijo— que ciertos 
silencios olímpicos son mucho 
menos humildes de lo que se nos 
quiere hacer ver, aunque también 
compendo que ciertas posiciones 
honoríficas —dijo refiriéndose a 
la condición de presidente hono
rifico del Partido Socialista Obre

Choque dialéctico entre Fraga y Tierno Galván

ro Español que actualmente reu
ne el señor Tierno Galván—, le 
obligan a uno a posiciones tam
bién honoríficas”.

Dijo Fraga que propondría un 
preámbulo breve, suscinto y no 
conflictivo, sin entrar en filoso
fías que no nos puedan ser co
munes y por supuesto dejando 
en paz a la historia sin remontar
nos al asesinato de Prim o a la re
volución de Wamba. “Es eviden
te que el sombrero de la Consti
tución tiene que ser discreto, en 
estos tiempos, ÿ sobre todo que 
resista tanto el sol como la lluvia”.

LAS ENCICLOPEDIAS SON 
ABREVADEROS DE BESTIAS

Le contestó el señor Tierno 
Galván que las enciclopedias —di
jo refiriéndose a las constantes 
citas eruditas del señor Fraga— 
son abrevaderos en que abrevan

las bestias y algunas veces los 
hombres. Las referencias hechas 
en términos humildes no envol
vían actitudes de silencios olím
picos. Con dosis de humildad no 
quería colocar tampoco las cosas 
a nivel de la enseñanza primaria, 
sino explicar de una manera cla
ra lo que se pretendía con el 
preámbulo para que se pudiera 
entender las cosas sin ocultarlos, 
como a veces hacen otros, con 
ciertas, alusiones. Estamos en un 
momento en que la historia hay 
que tenerla presente sin olvidar
nos por completo del pasado 
aunque ello satisfaciera a cierto 
sector protagonista de ese mismo 
pasado, pero hay que hacer refe
rencia al pasado sin hacer borrón 
y cuenta nueva, sobre todo para 
satisfacer a muchos de los que 
hemos sufrido lás consecuencias 
de ese pasado.

El presidente no quiso abrir 
debate sobre este tema, pero el 
Grupo Socialista,a través del señor. 
Peces Barba, apoyó la interven
ción del señor Tierno porque “la 
calidad —dijo— es la cortesía del 
filósofo” y dijo que apoyaría 
también la defensa de su enmien
da en el momento oportuno”.

Como la mayoría de las dispo
siciones adicionales habían sido 
subsumidas en el texto del capí
tulo relativo a las autonomías y 
había una serie de enmiendas “in 
voce” presentadas como disposi
ción adicional especialmente so
bre los temas torales, el presiden
te levantó la sesión para reanu
darla por la tarde a fin de inten
tar concluir los debates de la 
Constitución.

LLUVIA DE DISPOSICIONES 
TRANSITORIAS Y FINALES

A última hora de la tarde se 
registró una auténtica lluvia de 
disposiciones transitorias y fina
les sobre la comisión constitucio
nal en base a las diferentes en
miendas que fueron presentadas 
pro los grupos de UCD y socialis
ta.

A propuesta socialista se apro
bó la siguiente disposición transi
toria nueva : “La iniciativa del 
proceso autonómico por parte 
de las corporaciones locales so
bre sus miembros, previsto en el 
apartado 2 del artículo 136, se 
entiende diferente con todos sus 
efectos, hasta la celebración de 
las primeras elecciones locales 
una vez vigente la Constitución.

La disposición transitoria 5 se 
refería a las ciudades de Ceuta y 
Melilla. Se rechazó una propues- 

ta comunista de supresión de la 
disposición transitoria 7 relativa 
también al proceso autonómico, 
y a propuesta de UCD se aprobó 
esta disposición transitoria 7 so
bre la disolución de las organiza
ciones preautonómicas.

También a propuesta de UCD 
se aprobó la disposición deroga
toria que dice así:

1 .—Queda derogada la ley 
1 / 1977 de 4 de enero para la re
forma política, así como, en tan
to en cuanto no estuvieran ya de
rogadas por la anteriormente 
mencionada ley,Jas de Principios 
Fundamentales del Movimiento 
de 17 de mayo de 1958, el Fue
ro de los Españoles de 1 7 de julio 
de 1945 el del Trabajo de 9 de 
marzo de 1938 la Ley constituti
va de las Cortes de 1 7 de julio de 
1942, la Ley de Sucesión en la 
Jefatura del Estado del 26 de ju
lio de 1947 todas ellas modifica
das por la Ley Orgánica del Esta
do de 10 de enero de 1967 y en 
los mismos términos esta última 
y la de referéndum nacional de 
22 de octubre de 1945.

A las ocho y cuarto de la tar
de terminaba asf el dictamen de 
la Constitución a reserva de los 
artículos 63 y 64 que en ese mo
mento fueron repartidos de 
acuerdo con el consenso estable
cido entre los grupos mayorita- 
rios en sus negociaciones noctur
nas.

Estos artículos 63 y 64 no eran 
conocidos por AP por lo que el 
señor Fraga pidió tiempo para 
que su grupo pudiera considerar 
sus puntos de vista al respecto.

ATTARD DEDICA GRANDES 
ELOGIOS A LA PRENSA

A las diez menos veinticinco 
de la noche, la comisión consti
tucional del Congreso daba por 
concluido el dictamen de la co
misión, una vez aprobados los ar
tículos 63 y 64, que quedaban 
pendientes. El presidente de la 
comisión constitucional, señor 
Attard, dirigiéndose a todos los 
comisionados, manifestó que se 
habían celebrado veinticuatro se
siones, consumiéndose ciento 
cuarenta y ocho horas de deba
tes, habiéndose defendido dos
cientas dos enmiendas “in voce” 
y concomido mil trescientas cua
renta y dos intervenciones.

Merced a la amplia flexibilidad 
para sustituir a los miembros de 
cada grupo narlamentario repre
sentados t a comisión, por 
ella ha dado mejor d , dere

cho constituyente, los represen
tantes del pueblo español. “Ha
béis hecho —añadió el presidente 
señor Attard— una Constitución 
que plenamente ha de satisfacer 
al pueblo. Durante estos debates 
me propuse imponer cordialidad 
para que todos se expresaran li
bremente, pero sin que se produ
jera una ruptura constituyente. 
Tengo el convencimiento de que 
el envilecido, el adulterado, el 
protestado término “consenso” 
ha sido la transacción y el com
promiso histórico que desde San 
Pablo hasta nuestros días signifi
ca ceder de nuestro derecho y 
hallar el denominador común de 
la conciencia. Prefiero la noche 
del 23 de mayo, en la que los 
grupos se reunieron en el restau
rante José Luis a pactar el con
senso, a la noche del 13 al 14 de 
octubre de 1931, en que se pro
dujo, la ruptura constituyente 
en las Cortes constituyentes de 
la República. Yo no he asistido a 
los consensos; me he abstenido, 
Pero esta Constitución podemos 
afirmar que no ha sido un “trá
gala”, como dijo el señor Fraga, 
ni sectaria, ni doctrina, como di
jo el señor González. Todos po
demos concurrir al Pleno y entre
gar, un dictamen en el que todo 
el mundo puede verse reflejado y 
aún defender las enmiendas, que 
mantenga. Nuestra ambición 
queda cumplida, y sobre todo la 
mía, puesto que se que me llevo 
el afecto de los diputados cons
tituyentes”.

El Sr. Attard, con su rojo cla
vel en la solapa y luciendo sobre 
la mesa la naranja con que le ha 
obsequiado la prensa por su pre
mio a la simpatía y a la forma en 
que ha llevado los debates, tuvo 
grandes elogios para todos los 
que han participado en los deba
tes constitucionales, incluida la 
presa, que dijo había sido los 
representantes del pueblo en esta 
sala, testigos de excepción de es
ta Constitución trasancionada, 
que refleja el espíritu del proyec
to constitucional.

A LAS DIEZ MENOS CUARTO 
SE LEVANTO LA SESION

Con largos aplausos de los di
putados y de todos los periodis
tas, que en número superior al 
de diputados llenaban en ese mo
mento la sala grande de comisio
nes del Congreso, a las diez me
nos cuarto de la noche se levantó 
la última sesión de la comisión 
constitucional, pasándose, a par
tir de ahora, ai período de cinco 
días que los diputados y los gru
pos parlamentarios tienen que 
mantener o retirar los votos par
ticulares o enmiendas que han 
de defender ante el Pleno.

ARTICULOS APROBADOS

Antes de levantar la sesión se^ 
aprobarjp los artículos conflicti
vos, que se habían dejado para el 
ifinal de los debates, en aras del 
consenso, y que obtuvieron el 
consenso de todos los grupos 
parlamentarios, menos precisa
mente el de Alianza Popular, que 
en el artículo 63 se opuso a que 
la circunscripción sea la provin
cia y que la elección se verifique 
en cada circunscripción atendien
do a criterios de representación 
proporcional, mientras que en el 
artículo 64, relativo a la compo
sición del Senado, se opusieron 
los grupos Comunista y Minoría 
Catalana y Vaso a la estructura 
de la Alta Cámara que en dicho 
artículo se estableció, con la 
aprobación de los grupos Socia
lista y de Unión de Centro De
mocrático.
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1

1

radio
TODA LA MUSICAjuventud 94 Mhz Frecuencia Modulada

De 18 a 1 horas

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

Ponferrada . . 
Duro Felguera

Azucarera 
Ebro .
Aguilas . .

Insensible a cualquier otra 
noticia exterior, la bolsa sigue su

Dólar USA ...........  
Dólar Canadiense . 
Franco Francés . . 
Libra Esterlina . . . 
Franco Suizo . . . .

Información bursátil fa
cilitada por el Banco de Viz
caya.

Dividendo bruto...................................
Impuesto sobre las Rentas del Capital.
Líquido por acción..............................

Dragados . . . . .
Urbis......................  
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso . . . .

32,41 Pts.
4,86 "

27,55 "

das las químicas pequeñas bajas 
entre 1 y 3 enteros y una mejora 
de 0,50 en Telefónica. Cierre sin 
variación.

Indice: 103,31 (0,54).

R.J.-2 ESTEREO

El segundo canal de Radio Juventud, cc”

Ha seguido el dominio de la 
oferta en la sesión de hoy, con 
bajas generalizadas aunque me
nos importantes que ayer, pero 
extendidas a casi todos los sec
tores. Los bancos comerciales 
tienen oferta y predominan los 
descensos que son de 5 enteros 
en el Bilbao, 4 en Popular y Viz
caya y 2 en Banesto. El derecho 
del Central cede 3 ptas. y queda 
a 172. En los Bancos industria
les la diferencia mayor es una 
baja de 6 en el Fomento. Las
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POBRE Y SIN
diferencias del grupo eléctrico 
ion en general negativas, pero 
no llegan a 1 entero. En alimen
tación Ebro cede 5 y en inmobi
liarias y constructoras los des
censos ion mayores, retroce
diendo 10 Dragados, 4 Valleher
moso, 3 Inmobiliaria Metro, 2 
Vacesa y 1 Urbis. El índice de 
inversión mejora 2,67 puntos 
debido a las alzas de 4 en Espa
ñola y 1 en Popularinsa, la úni
ca variación de monopolios es 
una mejora de un cuartillo en 
telefónica. Sigue los desgas
tes en químicas y papeleras, 
donde pierden hoy 5 puntos 
Oxigeno, 2 Cepsa y Petromer y 
1 Torras, Sarrió y Cros. Peque
ños descuentos en el automóvil 
y algo mejor las siderúrgicas 
con ganancias de 2,75 en Tuba
cex, 2 en Echevarria y 1,5 
en Hornos y bajas de 6 en Ola
rra y 1 en Felguera. El cierre sin 
cambio de tendencia.

Indice: 102,06 — 0,35.

discurrir pobre y sin brío, pre
sionada por una oferta que no se 
reduce y con muchas ausencias 
de cotizaciones importantes en 
el tiempo de operatividad públi
ca. En los bancos hay un avance 
de 2 puntos para el Santander, 
pero perdían 5 Fomento, 4 Po
pular, 3 Bilbao y Quesada y 2 
Atlántico y Vizcaya, Las eléctri
cas tienen retrocesos máximos 
de 2 enteros en Sevillana, Reu
nidas y Unión. En las siderúrgi
cas se notaba cierta tendencia 
recuperativa, despues de ini
ciar su contratación cón cam
bios mas bajos, y aunque per
dían 3 enteros 0 larra y Cerraje
ra y 2 Aceros, Tubacex mejora
ba 2 y habia algún dinero al cie
rre. En el resto de grupos inclui-

BRID BOLSA de

DIVIDENDO A CUENTA
En uso de las facultades estatutarias, y de acuerdo 

con lo establecido en el Decreto de 31 de Diciembre 
de 1941, el Consejo de Administración de este Banco 
ha acordado repartir a los señores accionistas un divi
dendo a cuenta de ios beneficios del ejercico de 1978, 
cuyo importe es el siguiente:

El pago de este dividendo quedará abierto el día 1° 
de julio próximo en todas las Oficinas de este Banco y 
en las Centrales de los Bancos Herrero y Mercantil de 
Tarragona.

Madrid, 20 de Junio de 1978.— El Secretario Ge
neral.— Manuel Otero Torres.

INFORMACION . 
FACILITADA POR

100 Francos Belgas (com)
1 Marco Alemán .... 

100 Liras Italianas . . . .
1 Florín Holandés . . .
1 Corona Sueca...........
1 Corona Danesa . . . .
1 -Corona. Noruega . . .
1 Marco Finlandés . . . 

100 Chelines Austríacos . 
100 Escudos Portugueses 
100 Yens Japoneses . . . 
100 Francos Belgas (fin).

Sesión de goteo con ausencia 
de demanda y presencia clara de 
oferta. Los descuentos dominan 
y se destacan las pérdidas de 6 
enteros en Hidronitro y Urbas, 
de 4 en Olarra y P. Reunidas 
con muchos importes mas de 
cuantía menor. En los bancos . 
los retrocesos están entre 1 y 3 
enteros y al cierre sigue domi
nando el papel.

Banco Zaragozano ......................
Banco Exterior..............................
Banco Central ..............................
Banco Español de Crédito . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander ...................  
Banco Popular Español.............. 
Banco de Bilbao...........................  
Banco de Vizcaya......................... 
Banco industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental......................... 
Banco Atlántico...........................  
Banco Urquijo..............................  
Banco Industrial del Sur.............

Hidro Española . .
Sevillana.................
Cantábrico ...........
Eléctrica Viesgo .
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero.............. 
E. Reunidas...........  
Unión E. Madrileña 
Fenosa...................  
Fecsa 5.000 ........... 
Fecsa 1.000 . . . .

MADRID, 21 (Logos).- 
“Con el personal que cuenta 
“Hunosa” en estos momentos, 
que asciende a 24.000 trabaja
dores, la cota de rendimiento a 
la que habría que llegar para 
equüibrar la economía la empre
sa, sería una producción de mil 
kilos de rendimiento por hom
bre y día”, ha manifestado el 
presidente del consejo de admi
nistración de “Hulleras del Nor
te”, José Manuel Fe mandez Fel
gueroso, en una reunión celebra
da con periodistas de infonna- 
ción económica.

El señor Felgueroso puso de 
manifiesto el gran absentismo 
que se da especialmente entre 
los trabajadores menores de 25 
años, lo cual crea un grave pro
blema anual a “Hunosa”.

Según el presidente de “Hu
nosa”, para la actual plantilla de 
la empresa se debería producir 
5,5 múlones de toneladas de car
bón al año para obtener unos 
rendimientos reales. “Para ei 
año 1979 —añadió— se espera 
obtener una producción de 
4,7 millones de toneladas, de 
la cuales 470.000 lo serán a 
cielo abierto. Este año el carbón 
que se obtendrá a cielo abierto 
ascenderá a 200.000 toneladas, 
y se espera que para el año 1980 
“Hunosa” obtenga hasta 500.000 
toneladas por el mismo proce
dimiento. rara esa fecha, según

COMPRADOR VENDEDOR <

78,929 79,189 1
70,215 70,525 1
17,219 17,295 1

145,505 146,3-1 1
42,140 42,393 1

241,225 242,762
37,963 38,179

9,213 9,254
35,384 35,580
17,178 17,272
14,004 14,075
14,629 14,704
18,488 18,593

526,544 531,826
172,447 173,774
37,116 37,326

239,978 242,2'

el presidente de la entidad “Hu
nosa” podría ganar dinero.

“Hunosa” es la única empre
sa en Europa que se dedica ex
clusivamente a la extracción de 
carbón, y a lo largo del último 
año ha puesto en marcha una 
empresa forestal para garantizar 
el suministro de madera a la pro
pia empresa, al tiempo que cola
bora de esta forma a la repobla
ción forestal.

También ha participado en el 
último ejercicio en la creación 
de la sociedad asturiana de de
sarrollo, con Un porcentaje algo 
superior al 30 por ciento y fina
mente ha sido creada una peque
ña sociedad para la exportación 
tecnológica a Suramérica en co
laboración con las empresas 
“Duro Felguera”, “Cabosa” y 
“Estrober”.

Refiriéndose al último conve
nio de “Hunosa” el señor Fer
nández Felgueroso señaló que 
presentaba tres aspectos: prime
ro el de ser un convenio muy 
importante por ser el primero 
realizado de acuerdo con las 
nuevas centrales sindicales, en 
segundo lugar, que había sido 
realizado con el coste de los 
pactos de La Moncloa, lo 
cual había sido inevitable, y 
finalmente, puso de manifiesto 
b baja productividad por el in
dice de absentismo que se pro
ducía en la empresa.

Telefónica...........
Galerías Preciados
Campsa.................
Tabacalera...........
Astilleros ...........
Unión Fénix . . .
Seat......................
Renta inmobiliaria

Preced. HOY

254 254
267 265
300 300
275 273
218 218
414 414
226 222
298 293
230 226
190 _ _
188 _ _
238 236
260 _ _
204 —

84 83,5
7? 69,5
7? 77
71 —
63,50 63
85,25 85
54,50
70 69,5
74 —
67 67
70 69,5

/

56 —

71 70

37,50 39
69 68

80 __
320 315
62 62,5

201,50 199,25
92,25 92,25
55 54,5

290 280
98 97

104 101
132 128

88 88,25
79 78

246,50 246,5
139 — ■—
25 —

324
80 80
73 72
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BARCELONA, 21 (Efe).— Un acto de adhesión empresa
rial a Carlos Ferrer Salat ha sido organizado para el próximo 
día 4 de julio, en Barcelona, convocado por el Instituto 
Industrial de Tarrasa, con el patrocinio de la Confederación 
Empresarial de Barcelona y el Fomento del Trabajo Nacio
nal.

Con dicho acto, se aspira a fomentar y apoyar el estilo 
de diálogo y negociación que Ferrer Salat ha puesto de re
lieve en tanto presidente de la Confederación Española de 
Organismos Empresariales (CEOE)

La convocatoria del Instituto Industrial de Tarrasa ter
na invitando a “propiciar la coordinación empresarial 
lugar de! enfrentamiento vano e infructuoso”.
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banco de huesea... un banco de “ínteres» capital

¡UN SONIDO INMEJORABLE
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de

ELPSOE, ALPODER

insatisfecho, decep-

Danuso PARDO

CASTRACION TOTAL

lamentablemente 
en que se han he-

5
2,5

9,25 
2,25
^,5

8,25 
8 
6,5

una situación democrática 
Gobierno de mayorías.

el pactismo preocupado por la 
tranquilidad de militares y ban
queros.

-¿Estás 
cionado?

-Estoy 
confirmado

10 
17
(1 
:8

^8

Los que hablaron sobre la 
Constitución democrática (1)

SE han celebrado en Madrid las Jornadas de Debate por una Constitución Democrática, que han 

concentrado a numerosos políticos para que explicaran sus puntos de vista sobre diversos 
temas constitucionales. La Comisión organizadora, formada por Mariano Aguilar Navarro, Joaquín 

Ruiz Giménez y Alfonso de Cossíb, actuando de moderador Enrique de Castro, da idea de la no 
oficialidad de los organizadores.

En estas Jornadas de Debate ha habido coincidencias y divergencias, como es lógico, pero algunas 
cosas han quedado claras: que la nueva Constitución cuyo proyecto está a punto de concluirse, es la 
mejor de las posibles, aunque no la ideal; que el consenso, si bien la ha acelerado, ha provocado la 
apatía y la desinformación del pueblo, y que hay graves deficiencias, como en el caso de las 
autonomías, que serán difíciles de subsanar.

,5

,5 
',5

,5

0 
2

d. ccn

Durante los seis días de jor
nadas, que reunieron una trein
tena de políticos, se contrasta
ron posiciones acerca de las li
bertades democráticas y los po
deres públicos (Estado, Gobier
no, Cortes y Poder Judicial), 
Fuerzas Armadas y de Orden 
Público, derechos sindicales bien- 
wtar social, autonomías y 
ficonomía y hacienda. Con algu
nos de los participantes y con 
^9unos miembros de la Comi- 
«ón Constitucional del Congre
go hemos mantenido entrevistas 
lue iremos ofreciendo diaria
mente en exclusiva para ARA- 
GON/expres. Los entrevistados

Pablo Castellanos,del PSOE, 
Nazario Aguado del Partido del 
habajo, Laureano López Rodó, 
•fe Alianza Popular, Manuel Za- 
Suirre, de USO y Ramón Tama- 
mes del PCE. Nos hubiera gus- 
•*ío también conocer la opinión 
fe Joaquín Ruiz Giménez, pero 
me imposible porque marchaba 
•^00 prisas a París, a una reunión 
fe la UNESCO, y a Marcelino 
l'3niacho que no pudo recibir- 

y que ni siquiera asistió a 
* ¡Ornadas, como estaba pre- 

'•‘^to, ignorándose las causas de 
•’0 participación en el debate 

Previsto sobre Oerechos Sindica- 
con Zaguirre, Jerónimo Lo- 

y Jerónimo Saavedra.
1-3 primera de las entrevistas, 

PPO Pablo Castellanos, conocido 
i^Pmbre del PSOE, representante
* partido en la Comisión 
onstitucional y secretario del 

I •’ogreso, nos da la medida de 
divergencias y los sinsabores 
la elaboración del proyecto 

Postitucional ha provocado. 
I Pablo Castellanos es uno de 
^ hombres más polémicos del 
g 6c.Tanto como Alfonso 

*’Ta, aunque menos promo- 
y desde luego más a su 

ño diputado extreme- 
Por^^ en ocasiones 

opiniones divergentes 
P las oficiales de su partido, y

I® costumbre 
'én en esta entrevista se 

nad^^^^ advertencia 
"n Pfiapezar es muy clara: 

. ®dlo en nombre del parti- 
^••0 que mis declaraciones

son categóricamente persona
les". Pero Pablo Castellanos es 
diputado del PSOE, quizás por 
mucho tiempo, y es miembro 
de la Comisión Constitucional. 
Por eso sus opiniones no pueden 
caer en saco roto.

—Aunque de alguna manera 
has participado, te muestras 
contrario ai consenso, ¿Cuáles 
son tus razones?

O EL CONSENSO, 
O EL DILUVIO

—Me parece que si existe el 
Parlamento tiene que ser el lugar 
de buscar los acuerdos para esta
blecer normas legales y desarro
llar la soberanía nacional. El 
consenso es válido y deseable, 
y lo que hace que se haya con
vertido en polémico es la forma 
de hacerse. El consenso no signi
fica clandestinidad sino que es 
público o se cae en una oligar
quía que, aprovechando el regla
mento y abusando de la discipli
na de partido, acabe secuestran
do la formación y la informa
ción al pueblo. Yo no estoy de 
acuerdo con ninguna conversa
ción privada sino que el consen
so se tiene que lograr en el mar
co adecuado. La condena o re
chazo de pactos a espaldas afec
ta no sólo a la Comisión Consti
tucional sino también a los pac
tos de La Moncloa o a la ley 
de Relaciones del Gobierno con 
las Cortes. Esta actitud denota 
una falta de confianza en el Par
lamento y provoca la apatía que 
favorece al conservadurismo, 
porque un pueblo que descono
ce es acrítico, enrutinado y ma- 
nipulable, y eso es una contra
dicción de algunas fuerzas de iz
quierda.

-La falta de información es 
una responsabilidad del PSOE, 
precisamente.

-El PSOE es uno de los pro
tagonistas, pero yo diría que to
dos son protagonistas, ai margen 
de posturas escandalosas. Esto 
nos afecta a todos, pero es más

PABLO CASTELLANOS:

El Congreso no es
claodestinn

responsable quien más fuerza 
tiene y la política de consenso la 
ha impuesto el partido del Go
bierno que ha configurado un 
Parlamento anormal, que ha in
fluido en un reglamento antipar
lamentario privando de dinami- 
cidad a los Plenos y espontanei
dad a los diputados, magnifican
do a unos pocos. Así que esto es 
un Parlamento de jefes de parti
do. A veces me tengo que pre
guntar qué hace la mesa, porque 
dentro y fuera de la mesa es im
posible tener iniciativas; la cas
tración es a todos los niveles.

cho realidad las presunciones 
que tenía desde que se abando
nó la política de ruptura.

—Que el PSOE fue uno de 
ios primeros, si no el primero, 
en abandonar. La gente se pre
gunta, cada vez que aparecen 
unas declaraciones tuyas, qué 
haces en un partido con el 
que no sueles estar de acuerdo. 
¿Por qué estás en el PSOE?

-Yo estoy en el PSOE por
que creo que es y puede seguir 
siendo un instrumento de la cla
se trabajadora; estoy para impe
dir que el proceso de degrada
ción lo consigan con facilidad y 
porque pienso que la política de 
escisiones es derechista, categó
ricamente. Se puede hacer mu
cho más desde dentro que des
de fuera.

CONFEDERACION 
SOCIALISTA

Esto nos lleva al tema de la 
unidad socialista. Para Pablo 
Castellanos el proceso no tiene 
que ser monolítico ni centra- 
lizador sino que se puede Ifegar 
a una confederalización de la es
tructura lo que supondría una 
profundización en la lucha de 
clases, opinión que según él tie
ne tradición histórica. Pero este 
tema nos conduciría a una larga 
entrevista. Tenemos que seguir 
con la Constitución y la pregun- ' 
ta se refiere ahora al costo del 
consenso, porque en toda nego-

dación hay que ceder algo.
-Para mí el costo más grave 

es el de la participación en el 
proceso de despolitización por 
la forma en que se ha llevado. 
No veo en el proyecto ningún 
renuncio aunque sí renuncias a 
posiciones particulares de par
tido, porque el PSOE tiene un 
programa mínimo y otro máxi
mo que sería ilusorio ver refleja
do en la Constitución. Pero al 
margen de esta y de cualquier 
proceso electoral, el problema 
de la formación política como 

A “La política de consenso la ha 
impuesto el partido del Gobierno, 
que ha configurado un 
Parlamento anormal”

concienciación colectiva de la 
clase obrera es importante, y el 
abandono de esta política es una 
contradicción; me tiene sin cui
dado el resto, porque esto, que 
es una alternativa de sociedad, 
no de poder, en un momento 
determinado niega su finalidad.

—Quizás porque había peli
gro de involución.

—El abandono de la concien
ciación popular, que es la devo
lución al pueblo de su sobera
nía, no está justificado ni por 
peligros involutivos. El mejor 
freno ai proceso involutivo es el 
pueblo. El golpe de Estado del 
36 hubiera durado cuatro horas 
si no hubiera sido porque en ios 
años anteriores hubo una con
cienciación, aunque operaron 
otros factores. La garantía de 
que no habrá involución está 
más en la concienciación que en

DERECHOSSIN 
GARANTIAS

-¿Cuál sería globalmente tu 
crítica al proyecto constitucio
nal?

—Mi crítica general está en 
que se ha puesto énfasis en el es
tablecimiento de los derechos, 
más que en establecer las garan
tías de esos derechos, dejando 

demasiado campo abierto en su 
aplicación, según el partido que 
esté en el poder. Nuestro parti
do en muchos casos ha salvado 
su responsabilidad perdiendo la 
votación. Yo diría que el con
senso ha estado en el tema de la 
Monarquía y los poderes de la 
Jefatura del Estado, donde no 
hemos dado batalla.

—Un capítulo conflictivo es 
el de las nacionalidades y regio
nes. ¿Aceptáis esta diferencia
ción?

-La terminología nacionali
dad, región, comunidad autóno
ma, lo que no puede es llevar 
debajo ninguna diferencia de 
trato porque somos conscientes 
del desequilibrio y de la pobreza 
precisamente en las zonas donde 
no ha tenido impronta el tema 
nacional.

—¿Es positivo que la etapa

PÂG?ÎU

constituyente sea tan larga? 
-Es evidente que la etapa 

"constituyente" (yo creo que 
continuante) es ya larga y no se 
puede permanecer en un proce
so en que los cuerpos burocráti- 
co-fascistas están intactos, sino 
que la etapa hay que acabarla, 
no como final sino como prin
cipio. Hay que utiimar el pro
ceso autonómico sin tapujos y 
ponerlo en marcha sin a prioris 
para que acabe siendo verdad

—Una última pregunta 
¿Cuándo llegará el PSOE al po
der?

-Yo creo que si el PSOE tie
ne sentido común, cuando llegar 
al poder signifique efectivamen
te tener el poder, no sólo la ima
gen, y para esto debe ir apo
yado en una fuerte presión elec
toral en número de votos y en 
organización y capacidad de res
puesta. Particulamrnte yo no ve
ría con buenos ojos la participa
ción en ningún gobierno de coa
lición con fuerzas procedentes 
del franquismo y con las manos 
atadas para el desmontaje de es
tructuras que entorpecen la so
beranía popular.
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Una constante
SHANGHAI, 21

La amistad entre China y Espa
ña debe fundamentarse en "la jus
ta lucha contra el hegemonismo". 
Así lo ha declarado el vicepresi
dente del comité revolucionario 
de Shanghai, Peng Chun en el 
banquete ofrecido al Rey, que ha 
sido el gran festejo de despedida al 
monarca español.

PENG CHUN, LANZADO

Peng Chun ha hecho el "repaso 
político" de parte china en la visi
ta oficial de los Reyes a este país. 
Shanghai, la gran urbe de China, 
con más de doce millones de habi
tantes, la ciudad más grande del 
mundo, tiene singular peso político 
en la República Popular. Aquí na
ció el Partido Comunista Chino, 
fundado por Mao en 1921. El anti
guo presidente del comité revolu
cionario fue en 1976 líder de la 
"Banda de los Cuatro", junto a la 
viuda de Mao.

El discurso de Peng Chun ha si
do el que más claramente ha expues
to, —de todos los pronunciados por 
personalidades de este país ante el 
Rey—, lo que la República Popular 
espera de España: "Que permanez
ca alerta ante la agresión y la expan
sión de las superpotencias". Sobre 
esa base ha hecho votos, porque la 
amistad entre los dos pueblos sea 
"tan sublime como los Pirineos y 
eterna como la Gran Muralla".

EL REY,PRUDENTE

Por su parte, don Juan Carlos se 
ha limitado a alabar la laboriosidad 
y los éxitos alcanzados por los 
shanghaieses, a puntualizar que 
"comprendemos vuestro mérito en 
todo su valor'y que "creemos que el 
desarrollo económico de la China 
irá acompañado de un gran desarro
llo científico y cultural". Pese a la 
insistencia con que los chinos han 
tratado de atraer a España hacia 
una postura antisoviética, en ningún 
momento durante el viaje ha habido 
ni por parte del Rey, ni de Marceli
no Oreja la menor declaración en 

contra del Kremlin. No obstante, 
queda claro que la amistad futura 
con China será tanto más intensa, 
cuando más distante sea nuestra po
lítica con respecto a la Unión Sovié
tica.

CHINA, CAUTELOSA

Jua Kuo Feng, que el próximo 
otoño visitará las grandes potencias 
del Mercado Común, (Francia, Gran 
Bretaña y Alemania), no tiene inten
ción de viajar también a España. El 
Rey le ha invitado, pero la invita- 
ción ha quedado aceptada para más 

Colegios enteros de niños con flores 
les dieron la bienvenida en castellano 
al llegar a Shanghai

adelante. Sin duda, para evitar es
peculaciones sobre una pronta de
volución de la visita, Jua a dicho a 
sus huéspedes españoles que "el año 
que viene irá a Madrid uno de los vi- 
ceprimeros ministros de China". Pe
kín, que se ha volcado en atencio
nes con el Rey de España, quiere, 
sin duda, antes de estrechar más las 
relaciones, aguardar a comprobar 
el rumbo de nuestra política exte
rior en el futuro. La rebosante cor
dialidad de estas jornadas ha consti
tuido, sin duda, una prueba del in
terés de los chinos por España, pe
ro ha quedado bien claro el moti
vo por el que quieren trenzar la 
amistad con nosotros: para distan
ciarnos de la URSS.

BIENVENIDA EN CASTELLANO

Concluida su breve estancia en 
Hangchon, la ciudad turística al sur 
de China, (a sólo 200 kilómetros de 
Shanghai), el Rey continuó su viaje 
en el avión especial que la Compa
ñía Civil China puso a su disposi
ción para sus desplazamientos por 
este país. Llegó a Shanghai a media 
tarde y fue objeto de un gran recibi
miento, (ie aguardaban colegios en
teros formados en la pista del aero-

ban la bienvenida, —en 
al rey Juan Carlos y a 
fía).

Desde el aeropuerto

W '11

se traslada-

POSIBILIDADES COMERCIALES

BRINDIS DEL REY ENSHANGHAI

un grupo
''Ole,

<•

puerto: los niños bailaban con flo
res y con un ritmo muy oriental da-

castellano— 
la reina So-

En el centro se hizo patente, no 
obstante, que son muy escasas las

ron al Pabellón Industrial del mu
nicipio de Shanghai, gran feria per
manente de esta urbe industrial, 
que es para China lo que para Espa
ña Barcelona y Bilbao.

J.I/. COICHÍSD
Fn v/3c/o ospGcidI

■'1

El viaje de los Reyes a China

probabilidades de que el pobre co
mercio hispano-chino, (una cuatro- 
cientava parte de nuestro comercio 
exterior), se intensifique de manera 
espectacular en el futuro. Unicamen
te la industra siderúrgica española, 
—según declaró el ministro de Asun
tos Exteriores, Marcelino Oreja, al 

. director de la Gaceta del Norte—, 
tiene probabilidades de incremen
tar considerablemente en el futuro 
sus ventas en este país.

Los Reyes concluyen hoy su via
je oficial de seis días a China con la 
visita a una comuna y a un impor
tante hospital de Shanghai. Después 
de cenar, emprenderán vuelo a Bag
dad, tras una escala técnica en Ka
rachi, (para repostar combustible). 
El avión real tomará tierra en la ca
pital irakí el jueves por la mañana.

"Señor presidente, ilustres 
miembros del Comité Revolucio
nario Municipal:

Mi visita a la República Popular 
China terminé en vuestra ciudad 
de una manera simbólica, en Pekín 
y en Hang Chow, la Reina y yo he
mos visitado ln<; monumentos y lu
gares más históricos de la China, pe-

En /a foto, don Juan 
Carlos estrecha la 
mano del presidente 
de la fíepública Chi
na, Chua Kou Feng, 
poco antes de la en
trevista que mantu
vieron en el Gran 
Palacio del Pueblo.

ÍTelefoto Efe)

V

Los monarcas espa
ñoles, a su llegada a 
una iglesia católica 
de Pekín, donde asis
tieron a la celebra
ción de la santa mi
sa, poco antes de 
partir con destino 
a la Gran Muralla.

(Telefoto Efe)

ro es aquí, en Shanghai, donde más 
me ha impresionado el enorme es
fuerzo que ha realizado el pueblo 
chino, bajo la sabia conducción de 
sus dirigentes, para superar toda cla
se de obstáculos, desarrollar su eco
nomía y alcanzar los niveles que he 
podido comprobar hoy en la expo
sición industrial de Shanghai.

También comprendemos el méri
to de vuestro esfuerzo en todo su 
valor, porque asimismo España está 
empeñada en su propio desarrollo y 
ha conocido sacrificios y esfuerzos 
semejantes a los que habéis experi
mentado vosotros en el mismo ca
mino. Esta ciudad inmensa, con su 
enorme poderío industrial y su ra
mificación en todos los campos de 
la ciencia y de la técnica, nos ha pa
recido que representa la realidad y 
la fuerza del desarrollo que se ha 
propuesto realizar el pueblo chino.

Por otro lado, en Shanghai he
mos tenido ocasión de reunirnos 
con destacado grupo de represen
tantes de las ciencias y .de las artes 
de la China. Nos han explicado las 
dificultades que han sufrido y las 
esperanzas que tienen puestas en su 
trabajo actual. Sus interesantes ex
posiciones nos han hecho pensar 
a la Reina y a mí que el desarrollo 
económico de la China irá también 
acompañado de un es esplendoroso 
florecimiento cultural.

Así, pues, queremos agradeceros 
este espléndido banquete que nos 
habéis ofrecido, con el que culmina 
la cordialísima hospitalidad que nos 
han prodigado las autoridades chi
nas durante nuestra visita a vuestro 
país, y que nos da ocasión para ex
presaros una vez más nuestra calu
rosa gratitud, nuestra seguridad en 
el estrechamiento de la amistad en
tre la China y España y nuestra pro
funda emoción por cuanto hemos 
visto durante nuestra estancia entre 
vosotros que quedará siempre gra
bada en nuestra memoria.

Quiero pues, levantar mi copa y 
beber a vuestra salud, así como a la 
de todos los presentes, porque se 
vean cumplidas las esperanzas del 
pueblo chino y por el estrechamien
to de la amistad entre China y Es
paña'.

7.
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Debido a la huelga de celo de los funcionarios de Aduanas

üoscíEiitos miniioBBS
JIfí, bloijUBailDs 
en la fruBtnra

Esta mañana 
ha empeorado 
la situación 
cerca de Irún

SAM SEBASTIAN, 21 
(Logos).— Unos 200 
camiones Tir se hallan 
bloqueados en el puesto 
fronterizo de Biriatou 
debido a la huelga de celo 
que están realizando los 
funcionarios del cuerpo de 
gestión de la Hacienda 
pública en los puestos 
fronterizos de Irún y que ha 
supuesto esta acumulación 
de vehículos. 

una huelga de celo que se 
prolongó durante varias 
semanas. La actitud que 
tomaron ayer es de carácter 
indefinido.

EMPEORA LA 
SITUACION EN LA 
FRONTERAIRUNESA

IRUN , 21 (Europa Press). 
Desde la tarde de ayer a la 
huelga de celo de los gesto

res de hacienda de Aduanas 
de la frontera de Irún se ha 
añadido la huelga de los 
conductores de camiones de 
transportes que cruzan la 
frontera franco española, 
por lo que la situación en di
cho lugar ha empeorado.

En la actualidad alrede
dor de 400 camiones están 
detenidos para protestar por 
la lentitud en la tramitación 
de las diligencias fronterizas.

Ayer noche, el adminis
trador de la aduana de Irún, 
señor Gisbert, asistió a una 
asamblea de los conductores 
de transportes para que es
tos desistieran de su actitud. 
Hoy por la mañana, conduc
tores y aduaneros continua
ban en situación de paro a la 
espera de que las autorida
des fronterizas resuelvan 
acelerar las gestiones adua
neras.

Los conductores de estos 
camiones han celebrado una 
asamblea y han elegido a 
unos representantes con el 
fin de dialogar con ios 
funcionarios de aduanas 
para agilizar el paso de sus 
vehículos. Los condúctores 
colocaron varias pancartas 
sobre la carretera con textos 
alusivos a las dificultades de 
tránsito hacia el país vecino. 
Entre las pancartas se podía 
leer “queremos una aduana 
a nivel europeo”, “exigimos 
la colaboración por parte de 
la Dirección General de 
Aduanas”, "estamos ya 
hartos de que se rían de 
nosotros”, “pedimos un 
empleado de aduanas de 
salida y otro de entrada 
como en íos demás países”.

La comisión nombrada 
por los conductores de los 
camiones se entrevistó con 
el jefe del servicio de la 
frontera de Biriatou y con el 
jefe de viajeros, pero no 
llegó a resoluciones, por lo 
que los conductores de los 
camiones tendrán que elevar 
a la autoridad competente 
un escrito.

Los funcionarios de 
aduanas y gestores de 
Hacienda se han ratificado 
en su postura de mantener 
la huelga de celo. Hace ya 
algún tiempo,concretamen
te en el pasado mes de 
febrero, estos mismos 
empleados protagonizaron

Ya empezamos:

camioiies españoles
volcados en franela

Pero lamentablemente, los camiones españoles no sólo se enfren
tan con la huelga de celo de los funcionarios de Biriatou. Algunos vehículos es
pañoles ya han sido volcados en el país vecino y destruida su mercancía, todo 
ello unido al incendio de las instalaciones comerciales que en Perpignan tiene 
una importante firma exportadora española. Todo ello es el resultado de la ac
ción de los sindicatos franceses ante los envíos de tomate, albaricoque y me
locotón españoles, dice el periódico “Ya”.

Mientras las autoridades de aquí y allá hablan de un espíritu europeo de 
unión, nuestra fruta de verano empieza a ser pisoteada por el suelo francés al
canzando en España precios escandalosamente altos en una temporada que es
tá siendo muy pródiga.

Desde noviembre pasado está en los despachos de las Cortes, un proyecto de 
ley tan trascendente como el de seguros generales agrarios. El proyecto tiene 
un coste elevadísimo y supone una importantísima transfe- 
rencia al sector agrario que, mientras no se le reconozcan sus 
precios de coste, necesita para vivir esas y otras aportaciones. 
Ni siquiera el parche de seguros de pedrisco para la viña ha 
salido a la luz, aunque en este caso no requiere más que una 
decisión del Consejo de Ministros y en algunas comarcas, ha 
granizado ya.

Martín fíe torti//o interpela a/ Gobierno

EVITAR QUE EL SUELO PUBLICO 
PASE A USOS PRIVADOS

MADRID, 21 (Europa 
Press).— Los senadores Lo
renzo Martín Retortillo y 
Manuel Villar Arregui, del 
grupo “Progresistas y Socia
listas independientes”, han 
presentado una interpela
ción al Gobierno en la que 
solicitan que se cumplan los 
acuerdos de La Moncloa en 
el sentido de que el suelo 
destinado a usos públicos no 
pase a usos privados, y en 
concreto sobre las denomi
nadas “operación cuartel”.

La interpelación se refie
re de la carencia de espacios 
e instalaciones para uso pú
blico, y uno de los acuerdos 
en los pactos de La Moncloa 
que dice: “Se establecerán 
medidas cautelares especia
les que limiten al máximo la 
reconversión a usos privados 
del suelo actualmente desti
nado a usos públicos o insta
laciones oficiales paraestata
les”.

Tras afirmar que con fre
cuencia espacios anterior
mente destinados a usos pú
blicos, como iglesias, gara-< 
ges, colegios, bienes comu
nales, clínicas, son desafec

# En concreto el de las 
“operaciones cuarteles”

tados y privatizados para 
edificaciones que aumentan 
la densidad de población, se 
refiere a lo que en algunas 
ciudades se ha dado en lla
mar “operación cuartel” es 
decir, traslado de las insta
laciones militares a las afue

•
 EL PfíOX/MO V/Efí/VES, 

CO/\ISEJO DE M/IV/STfíOS
MADRID, 21 (Efe).— Pa

ra el próximo viernes, a las 
nueve de la mañana, ha sido 
convocado el Consejo .de Mi
nistros, que se celebrará en 
el palacio de La Moncloa ba
jo la presidencia del señor 
Suárez González.

Entre los temas que po
drían figurar en el orden del 
día de la reunión del gabine
te se encuentran la autoriza

ras con la liberación de am
plios espacios. Ante todo 
ello, piden al Gobierno que 
declare:

—Si sigue considerando 
importante la citada declara
ción de los acuerdos de La 
Moncloa y cree que que de

ción para la firma de un tra
tado cultural y técnico con 
la Unión Soviética, la supre
sión de la Junta General de 
Acuartelamiento, y la inte
gración en el cuerpo de pro
fesores de Educación Gene
ral Básica de los maestros 
rurales y maestros que pres
taron servicios en el norte 
de Africa, que se encuentran 
en escalas a extinguir.

Por otra parte, el consejo 

be actuarse con urgencia . 
para evitar la privatización 
de espacios públicos.

—Si está preparada algu
na norma que defina esta 
exigencia.

—Si en las “operaciones 
cuartel” se ha cursado algún 
tipo de instrucciones inter
nas para evitar que tan im
portantes superficies se des
tinen a usos distintos que 
los públicos. 

nombrará probablemente a 
José Corderch, diplomático 
de 32 años, gobernador civil 
de Gerona y a Fernando So
moza, director general de 
Empleo.

El señor Somoza es ins
pector de Trabajo y actual
mente ocupa el Gobierno Ci
vil de Alava, por lo que no 
se descarta que se amplíe la 
combinación de gobernado
res civiles.
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LA PAVIMENTACION 
EN LAS PARADAS 
DE AUTOBUSES DE 
LA PLAZA DE ESPAÑA

Homenaje de Motor Ibérica, S.A., a su personal

de
GIIARIMA

En relación con la situación 
de las zonas de parada de los 
autobuses de transporte público 
en la Plaza de España, debe indi
carse que debido a la solución 
adoptada para el pavimento de 
las mismas, consistente en la uti
lización de unsistema de adoquín 
prefabricado cuya colocación re
quiere una mano de obra muy 
especializada cuya disponibili
dad está sujeta a diversos condi
cionem lentos, no ha podido hasta 
la fecha iniciarse prácticamente 
la nueva pavimentación de las 
zonas en que se ha procedido a 
levantar carriles, esperando que 
en el transcurso de la presente 
semana se terminen las operacio
nes preliminares y se dé comien
zo a la definitiva pavimentación 
de las citadas zonas de parada.

La razón de empleo de este 
sistema es la inadecuación del 
asfalto para las zonas de parada 
por su deformabilidad en las 
acciones de frenado y su desin
tegración por el goteo de los 
motores. Por el contrario el tipo 
de pavimento adoptado es el 
que últimamente está siendo uti
lizado en áreas de servicio de 
autopistas, además de otras múl
tiples utilizaciones.

Finalmente conviene advertir 
que las paradas de referencia 
forman parte de un Proyecto 
más complejo que supone IS re
novación de pavimentos del Co
so entre la Plaza de España y Es
partero, en el que se plantearon 
soluciones semejantes en otros 
puntos, y que por la notable car
ga de tránsito peatonal y rodado 
de esta vía, será causa de moles
tias, que se tratará de que sean 
las mínimas posibles, para lo 
que será' precios a su vez más, con
tar con la colaboración ciudadana, 
en cuanto a las indicaciones que 
respecto a circulación puedan 
ser en cada momento señaladas.

COMISION PERMANENTE 
DEL AYUNTAMIENTO

Hoy se habrá reunido la Co
misión Permanente, la muy ilus
tre, del excelentísimo Ayunta- ' 
miento de Zaragoza. Todos los 
asuntos son de puro trámite en 
los capítulos de Cultura, Sani
dad, Actividades Deportivas y 
Asistencia Social, en Hacienda y 
Economía, en Propiedades, en 
Personal, Gobernación y en casi 
todos los asuntos de Urbanismo. 
Como muy interesantes se pue
de considerar la denegación por 
la Sala de los Contencioso de la 
Audiencia Territorial de la cons
trucción de doce bloques de vi
viendas en las proximidades de 
la calle Lasierra Purroy, en el 
barrio de Torrero, ese barrio 
populoso y popular que el pasa- 
do lunes dio por terminadas sus 
fiestas.

1^0 hay que 
hablar mal de la 
mujer del otro

Días pasados tuvo lugar un agradable acto 
de homenaje al personal de MOTOR IBERI
CA S.A.— Fábrica de EJea, que por imperati
vo de su edad se jubilaba del trabajo y apro
vechando el momento se celebraron las bo
das de plata de buen número de otros pro
ductores.

Se celebró esta jornada en los amplios sa
lones del Casino España, de Ejea, que esta
ban totalmente abarrotados por unas 500 
personas, ya que además de la plantilla de es
ta empresa, se hallaban presentes las esposas 
y famiiliares.

Una de las personas que cumplía los 25 
años en la empresa, fué precisamente el Di
rector de esta fábrica de Ejea, D. Antonio 
Montañés Navarro, quien abrió el acto para, 
después de saludar a los presentes y en espe
cial a las esposas y familiares que por prime
ra vez se reunían en un acto como el presen
te, hizo un rápido recorrido de la evolución 
experimentada por esta fábrica a lo largo 
del tiempo, tanto en el terreno técnico como 
en el humano y social, transmitiendo el de
seo y la actitud permanente de todos compo
nentes de la fábrica, de continuar en la asimi
lación de más y nuevas producciones.

Después tomó la palabra D. Jesus Echeva
rría San José, Gerente de Operaciones Indus
triales, que como D. Alberto Faura, actual 
Director General de Personal, se trasladaron 
de la Casa Central en Barcelona, quien dijo 
tener un afecto especial a este Centro de 
Ejea y que lógicamente tendría un buen fu
turo, ya qi(e las empresas son, lo que los 
hombres que están dentro de ellas, desean de 
las mismas.

Seguidamente se procedió a la entrega de 
distinciones al personal homenajeado, que se 
realizó por los Directores de Barcelona y 
Ejea y miembros del Comité de Empresa. 
Consistían en insignia de oro y valioso reloj, 
por parte de la Empresa y otro estupendo 
regalo donado por el personal. Para los que 
celebraban sus bodas de plata se les impuso 
insignias de oro y placa conmemorativa.

En nombre de todos homenajeados pro
nunció unas breves palabras D. Jesús Ra
món Mena, agradeciendo a la dirección de 
Ejea y al Comité de empresa el esfuerzo co
mún por la preparación del acto.

A continuacción fue servido un vino es
pañol y hubo actuación del Grupo de Jotas 
Betania, acabando el acto con un magnífico 
baile.

SOCIEDAD ARAGONESA 
DE CIRUGIA

El próximo viernes se ce- ‘ 
lebrará la clausura del curso 
en la Sociedad Aragonesa de 
Cirugía. Primero intervendrá el 
doctor Aznar Garcia, como 
presidente de la Sociedad,-para 
después el profesor doctor Ma
nuel Hidalgo Huerta, jefe del 
servicio de cirugia de la Ciudad 
Sanitaria Francisco Franco, de 
Madrid, pronunciar una confe
rencia sobre el tema "Hemo
rragias digestivas altas". Por 
la noche tendrá lugar una 
cena en "El Cachirulo",

Farmacias de servicio, día y noche
Avenida Tenor Fleta, 19 Félez.
Aznar Molina (Pare. Tur), 13 Torres
Camino la Mosquetera (Esq. Italia), 56 Villacampa.
Juan Bautista del Mazo (Química), 26 Escorihuela.
Santa Teresa, 3. Pérez Ezquerra.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEt HORARIO 
NORMAL CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS DIEZ DE LA NOCHE

Avenida Madrid, 144. Serrano Miró.
Avda. Valencia, 9 Martinez.
Fuero del Trabajo (San José), 16. Grau.
General Franco, 2. Dupl.
Germán de Fpix (Arrabal), 2. Carreras.
Laguna Azorín (Final C/ Alejandro Olivan), 14 Va

llejo.
Plaza de Aragon, 11 Gabás.
Plaza Dos de Mayo (Doce Octubre), 3. Sarasa.
Ruiz Tapiador (Torrero), 22—24, Cano.
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 29 Palazón.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o avisando directamen
te al telefono, 2 5 72 53.

377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

EXAMENES

En el Instituto de Bachillera
to "Jerónimo Zurita" de nuestra 
capital, se convoca a los alum
nos libres para realizar los exá
menes los días 22 y 23 del pre
sente mes

Los mismos días se efectua
rán las pruebas de suficiencia de 
los alumnos oficiales, según el 
calendario que figura en el ta
blón de anuncios del Centro.

DELEGACION PROVIN
CIAL DEL MINISTERIO 
DE EDUCACION Y 
CIENCIA. ZARAGOZA

cienda de la Alta Cámara, que 
con tanto acierto defendió un 
proyecto de ley sobre solución 
de tarifas, aprobado sin votos 
en contra; y dada la actualidad 
del asunto que tratará para la 
provincia de Soria y en general 
a Aragón, su región hermana .y 
con tanta vinculación social, es 
de esperar que esta disertación 
despertará gran atención en Za
ragoza, donde la colonia de so- 
rianos es tan extendida. La en
trada será pública.

GARCIA ROYO Y LA 
PROVINCIA DE SORIA

¡ Se pone en conocimiento de 
1 los titulares de ios Centros de B

Organizado por el Centro 
Soriano, en colaboración con el 
Ateneo, mañana jueves a las 8 
de la tarde, ocupará la tribuna 
en el Salón de Actos del .Casino 
Mercantil, Coso 29, don José 
María García Royo, sobre el te
ma de gran actualidad y tan im
portante para Soria, de socio- 
economía de la provincia de 
Soria, sus problemas y posibles 
soluciones.

Por ser bien conocida la per
sonalidad del conferenciante 
senador independiente por la 
provincia de Soria y miembro de 
la Comisión de Economía y Ha-

U.P, que según comunicación 
del limo. Sr. Director General 
de Enseñanza Medias, de fecha 
15 del corriente, se prorroga 
hasta el día 27 del presente mes, 
el plazo de presentación de soli
citudes de clasificación definiti
va de estos Centros.

Al mismo tiempo se hace pú
blico que según la misma comu
nicación la O.M. 8—5—78 (B.O, 
E. del 15—5), no deroga el con
tenido de la del 10—3—77, en 
cuanto que los profesores afec
tados por la primera manten
drán su condición de idóneos a 
efectos de clasificación defini
tiva.

A mí que una mujer se acueste con quien quiera, 
me tiene sin cuidado, mientras que esa señora 
no sea la mía.

—Gabriel, que eso nos pasa a todos.

—A tf no tanto, Pascual, que se te llena la boca ha
blando de que si ésta se entiende con aquél y que si 
aquélla está enrollada con otro. Su cuerpo es de ellas. 
Que cada una haga de él el uso que le parezca.

—¿Es que no se puede hablar contigo de mujeres 
o qué? Si quieres hablamos de tiorrios.

“Oye, que tampoco ese es mi gusto. El día que 
tenga que hablar mal de alguno, hablaré mal de mí y 
me pondré peor que un pial.

—Pues ya puedes empezar, que tienes tajo, y mu
cho, por qué callar'

—Y si tengo mucho por qué callar, ¿por qué quie
res que hable? Oye, que estás hecho un gilipitos. 
¿Qué mosca te ha picao?

—Y si contigo no se puede hablar ni de gebas ni de 
gebos, ¿nos ponemos un corcho en la boca o nos ha
cemos un estofao de lengua con la de hablar?

—Tú estás de cachondeo. Tú quieres tomarme el 
pelín. Yo lo que quiero es hablar, pero no mal. Deja 
a la gente en paz, o ensalza sus virtudes, que todos 
las tenemos, incluso tú.

—’Anda, gibar! Ahora va a resultar que yo soy un 
tío bueno.

—En el mejor sentido de la palabra. Tú, como todo 
ser humano, llevas dentro, dormida, una bellísima 
persona.

—¿Pero tú eres Gabriel o eres mi abuela?

—Yo soy un buen amigo que sabe valorar las vir
tudes que tú tienes, aunque las llevas tan ocultas.

—No voy a misa, no compadezco al triste, no so
corro al desvalido...

—Pero permites que vaya a misa tu mujer, me ale
gras con tu conversación y hasta te he visto darle una 
peseta a una gitana guapa, que se pone en la puerta de 
"Galerías" con un churumbel de trapo.

— iMentira podrida! Le di un duro. Y además el 
churumbel era de carne y hueso, porque yo le oí decir 
bubú y ajo.

—¿Ves como eres una bellísima persona, Pascual?
—Qye, a lo mejor tienes razón.

—¿No sé por qué has de empeñarte en piarlas tan
to de prójimo, siendo tan buen zagal?

— iMadre mía, qué bueno soy! Si me viera en un 
espejo me besaba. Ya nunca volveré a hablar mal de la 
mujer de otro, aunque tenga, como en este caso, las 
máximas pruebas de que te es infiel.

—¿De qué me es infiel a mí? ¿Y quién puede ser
me infiel que no sea mi señora? Tú sabes algo. Díme- 
lo ahora mismo si no quieres que te estampe la cara 
en la pared.

—Recuerda estas palabras, que son tuyas: "No se 
nos debe llenar la boca hablando de que si ésta se en
tiende con aquél, o que si aquélla está enrollada con 
otro. Su cuerpo es de ellas. Que cada una haga de él 
el uso que le parezca".

—Pero es que, por lo que veo adivinarte se trata 
de mi nwjer y si la Paquita me es infiel, me lo debes 
decir.

VENTA MUEBLES
MAXIMOBEL mueble moderno funcional.
MAXIMOBEL Indeformable.
MAXIMOBEL con piel dura y bonita.
MAXIMOBEL sin chirimbolerismo atávico.
MAXIMOBEL cualquier medida, forma, librerías, mesas, 

repisas, camas abatibles, rinconeras, armarios.
MAXIMOBEL, entrega Inmediata standard cualquier medi

da, cinco d ías.
MAXIMOBEL desmontable, sin verticales dobles, sin espa

cios muertos.
MAXIMOBEL, María Lostal, 9. - Teléfono 225293.

Gabriel, casado, mecánico dentista, de 39 años 
entabló conversación con su amigo Pascual, adminis
trativo, casado, de 41 años, mandándolo callar cuan
do éste comenzó a hablar mal de ciertas conocidas* 
Sólo que ai final de la conversación salió en solfa la 
propia esposa de Gabriel, negándose Pascual a contar 
lo que sabía, pues aquél le había recomendado qua 
no hablara mal de la mujer de otro. Y tan terco se 
puso en su silencio que Gabriel le agredió, causán
dole lesiones de las que tuvo que ser curado en un 
centro sanitario de la ciudad.

brunet
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LA ESCUELA DE ARTE DRAMATICO DE ZARAGOZA

VIVHIO H flCIDRfS
Le ha sido concedido el Premio Extraordinario de la

Escuela de Arte Dramático de Zaragoza a la alumna 
Amparo Medina. Hemos intentado ponernos en contacto 
con ella, pero nos ha sido imposible, por hallarse ausente de 
nuestra ciudad. Sin embargo, nos hemos enterado de que se 
trata de una chica joven, de buena presencia, con una figura 
espléndida y una acusada ductilidad interpretativa. Una 
auténtica promesa de nuestro teatro, cuajada en valiosa rea
lidad. Así nos lo ha confirmado el director de la menciona
da escuela.

Amparo Medina, Premio 
Extraordinario 1978, 
en la Compañía de 
Arturo Fernández

PREMIO MERECIDO

La concesión ^de este Pre
mio ha sido justísima y Am
paro Medina se ha hecho 
acreedora a él con todo me
recimiento. Es una mucha
cha con una vocación increí
ble y con una dedicación ab
soluta al teatro, que ha visto 
colmados sus deseos y espe
ranzas, al haber sido contra
tada para hacer el primer pa
pel femenino de la comedia, 
que está ensayando la Com
pañía de Arturo Fernández: 
Una versión de "Los Geme
los” de Goldoni, que se pre
sentará en La Coruña el 10 
de julio. Después será repre
sentada en las más importan
tes poblaciones del norte y 
espero que también llegue a 
Zaragoza, para que sus paisa-

—Después de haber segui
do los tres cursos de que 
constan los estudios del cen
tro, actualmente son 16 los 
que se hallan en compañías 
profesionales. Todos son de 
Zaragoza y su provincia. 
Uno de ellos, Mariano Re
dondo concretamente, con 
una gran vocación también, 
ha tenido un éxito extraor
dinario con las obras que ha 
montado, "Informe para 
una Academia” de Kafka e 
"Historias del zoo”, de Alvi, 
que va ^haciéndolas alterna
tivamente por los principa
les teatros de España, estan
do ya considerado como un 
actor muy solicitado y muy 
bien cotizado por las empre
sas.

Pero en Madrid se ofrece 
el triste espectáculo de 
más de 2.000 profesionales 
de la escena en paro

UN TEATRO MUNICIPAL

Cambiando el plano, pre
guntamos al crítico, al publi
cista, al director teatral:

—¿Qué opina de la cam
paña promovida por la Di
putación Provincial y de la 
profesionalidad o espíritu 
vocacional de los grupos que 
la están realizando?

—Creo que la idea es mag
nifica. ** •No hay que olvidarA juzgar por estas decla

apartadas y alejadas de la ca
pital, el repenorio ha de ser 
comprensible, para que pue
dan digerir las obras que re
presenten, aquellas gentes 
sencillas. Otra,que no lleguen 
a endiosarse y a creerse su
periores a los demás; y otra, 
que procuren cambiar la 
nueva imagen que nos acaban 
de dar y que vuelvan a la 
que antes tenían. ¿Nos ex
plicamos? Hace un tiempo, 
todo parecía ser amistad y 
camaradería entre ellos, de 
tal forma que llegaron a 
constituir entre los seis gru
pos más populares una lla
mada “Asamblea del Teatro 
de Zaragoza”. Las cosas pa
recían rodar bien, hasta que 
llegó el patrocinio de la Di
putación Provincial, empeza
ron a vislumbrarse los cuatro 
millones y pico de la subven
ción y, según nuestros infor
mes, al parecer, algunos de 
ellos andan a la gresca y 
otros, sin renunciara la sub
vención por supuesto, han 
hecho mutis por el foro 
asambleario. Entre esta ima
gen y la que la pasada tem
porada nos deparó la escena 
en nuestra ciudad..., ¡pobre- 
cito teatro!

LA ULTIMA TEMPORADA 
PESIMA

¡Jes vean a esta estupenda 
’ctriz y la aplaudan.

eeJ^’STE 
ESPECTACULO:
¿OOP PARADOS I

que hayraciones, pensamos . 
madera de buenos actores
en los alumnos de la Escuela 
de Arte Dramático.

Ahora comprendemos la 
no^°h P®'"' 9®® nosotros
tari entrevis

ta. Seguidamente y en toe 
°. 3 la Escuela de Arte Dra- 

de Zaragoza pregun-

la
MISION DE LA ESCUELA

—¿Cómo es,—insistimos— 
que no se prodiga más su ac
tuación, sus manifestaciones 
ante el público?

L ■'¿Cuántos diplomas se 
■n dado en el curso que 
‘^aba de finalizar?

’^nncretamente, 
QüP ^®® ^''®’ ^®” tenido 

Pue ®nviados por correo,
titiii 9«e sus respectivos

están enrolados en 
sinjy^^'^nes teatrales profe- 

debe de servir- 
cua satisfacción, máxima 
el t ■ °,podemos contemplar 

espectáculo de 
dnc ® mil actores para- 

en Madrid.

decirnos, cuán- 
esci °''®’ en esta

trabajan en la actua- 
^'onaiel? P’’®*®'

—Muy sencillo. Nuestra 
escuela, como tal, no tiene 
como misión el presentar a 
sus alumnosen losescenarios 
sino sencillamente, la de 
proporcionar una formación 
al actor o ai director de esce
na. Tampoco su labor es la 
de la fabricación de actores, 
sino la del descubrimiento, 
adaptación y modelación de 
lo que los alumnos tienen 
dentro de sí, como presun
tos artistas: en definitiva, es 
como sacar a la luz, lo que 
en su interior llevan escondi
do. El enfrentarse con el pú
blico, que se hace una vez ai 
año, sólo es como adiestra
miento, como experiencia 
del contacto con ese elemen
to imprescindible que son 
los espectadores. Pero la es
cuela, como tal, no tiene 
que hacer demostraciones.

que tengo muchos años y 
que, desde hace más de 30, 
mi grito de guerra ha sido el 
de la municipalización del 
teatro. Precisamente esto 
que se está haciendo a escala 
provincial, hay que intentar 
hacerlo, a escala municipal, 
en Zaragoza. Hacer de nues
tro teatro un teatro munici
pal al que tengan acceso los 
grupos vocacionales, que lo 
merezcan; y los hay induda
blemente, porque conozco 
algunos que son magníficos, 
y estoy convencido de que 
podrían hacer una espléndi
da labor. Todo lo que sea 
llevar el teatro a los pueblos 
me parece estupendo. Aque
lla centralización de Madrid 
aquellas campañas de teatro 
nacional tenían el defecto, a 
mi juicio, de que no llega
ban a ese último rincón al' 
que estos grupos vocaciona
les de Zaragoza llegan.

—Porque, —y pregunta
mos una vez más a nuestro 
interlocutor-: ¿Ha sido po
sitiva la última campaña tea
tral en Zaragoza?

—No, rotundamente no. 
Este año hemos padecido, 
hemos sufrido un teatro pé- 
simo, en general. Para mí, 
como crítico, ha sido un ver
dadero martirio el tener que 
soportar determinados estre
nos, realmente intolerables. 
Y el caso es que la tempora
da empezó maravillosamen
te, con dos comedias precio
sas que se estrenaron en el 
Teatro Argensola y, después 
una obra maravillosa, en el 
Principal, que pasó desaper
cibida, por lo que Zaragoza 
no tiene perdón al no haber 
llenado el teatro: Me refiero 
a “La Paz” de Aristófanes, 
una auténtica joya y en la 
que Carlos Lemos llegaba a 
alturas inconmensurables en 
su colosal interpretación.

Poco más hubo de bueno 
la temporada pasada en tea
tro. Esperamos y confiamos 
en que la próxima sea mejor 
o por lo menos, no tan mala. 
Como deseamos que nues
tros grupos vocacionales de
Teatro Independiente sol-

LOS GRUPOS 
VOCACIONALES

Claro está que a estos gru
pos vocacionales, que tanto 
entusiasmo y simpatía nos 
inspiran, habría que pedirles 
varias cosas: una, que no se 
olviden de que cuando ac
túan en esas localidades

venten sus diferencias y re
duzcan la tirantez amistosa
mente, cordialmente. Entre
tanto, felicitamos a la nueva 
flamante actriz zaragozana, 
Amparo Medina, a la que 
auguramos grandes éxitos. 
En principio, ya se le ha pre
sentado una magnífica opor
tunidad para triunfar. Cara, 
símpatia y palmito también 
los tiene. Triunfará, estamos 
seguros, al igual que estamos 
deseosos de aplaudirla nue
vamente en Zaragoza.

E. COVARRUBIAS

f-campanadas-y
Desde hoy la culpa del tiempo se la tene

mos que echar al verano. Al orondo u ho- 
rondo -que estas bromas tiene la ortografía-, apa

cible y cálido verano que p)arece que no va a ser 
tan orondo u horondo, apacible y cálido. Los me
teorólogos de prestigió dicen que vamos a tener 
un verano similar al del año anterior, aunque no 
tan revuelto, y que las altas temperaturas dura
rán poco tiempo y casi siempre estaremos por de
bajo de la normal. Esto podía estar previsto en el 
pacto de La Moncloa y exigir a los trabajadores es
pañoles que ahorren un poco de lo que se iban a 
gastar en el moderno despilfarro del veraneo. Así 
los de casa dejamos playas y montañas a los visi
tantes foráneos y engordamos las arcas de aquellas 
organizaciones que se dedican al comercio de la di
visa, que debe ser un negocio muy saneado porque 
en lás defraudaciones de este tipo siempre se habla 
de miles de millones de pesetas. ¡Con lo que al es- 
pañolito medio le cuesta llegar a las treinta mil al 
mes!

He leído en el teletipo una noticia de esas 
que le dejan a uno perplejo y no sabe cómo 
titular. Sólo sé que habla de reducción de la liqui

dez bancaria y uno, en su completa ignorancia 
financiera, casi siempre que oye decir eso de la re
ducción piensa que ¡malo! ¡malo!. Aquí hay gato 
encerrado. Y la reducción es nada menos que de 
cuarenta mil millones de pesetas. ¿Quiere decir eso 
que los bancos van a disponer de menos dinero pan 
prestar a los españolitos? Y es que pienso que 
que siempre pierde es ese, el españolito.

ERO no hay que desesperarse: ya tenemos 
anteproyecto de Constitución. Una Consti

tución que mi compañero de la facultad de Dere
cho de Madrid, el comunista Tamames, califica de 
Constitución para todos, para las derechas y para 
las izquierdas, para que gobiernen los de las dere
chas y para que gobiernen los de las izquierdas. Por 
primera vez en nuestra historia una Constitución se 
elabora sobre la base del manoseado "consenso" o
el más inteligible acuerdo departidas, grupos e ins
tituciones y no como un grito de rebeldía y de 
ruptura. Ese puede ser un buen principio. Pero, y 
ya estamos otra vez con el españolito a vueltas, no 
sé que pensará 1? juventud de esta Constitución 
que se le ofrece. Esa juventud que se besuquea en 
los lugares públicos, que rompe el silencio y la 
tranquilidad de los ciudadanos a golpe de tubo de 
escape libre de su moto loca, que a la salida de la 
discoteca parte las antenas de los coches aparca
dos en ios alrededores, que destroza los arbustos 
de un jardín, corta una flor o se encara con las 
personas de edad, esos que no ceden el asiento del 
autobús a los ancianos o rayan las aletas de los co
ches con un destornillador o graban palabrotas en 
la caja metálica del ascensor de turno. Esos que pi
den la mayoría de edad a los dieciocho años. Claro 
que todo esto puede que se arreglara con la buena
educación de los fu
turos jóvenes. Y no 
sé si en esto de la En
señanza nuestra Cons
titución es una bue
na Constitución.

FALSA ALARMA
EN LA DELEGA

CION DE TRABAJO
ZARAGOZA, 21 (ARAGON/expres).- Ayer, sobre la 

una y cuarto del mediodía, hubo que desalojar todas las 
dependencias de la Delegación de Trabajo de nuestra 
ciudad por la amenaza de colocación de un artefacto 
explosivo.

Sobre esa hora, el director del Instituto Nacional de 
Previsión, don Benito Ballester, recibió una llamada 
telefónica advirtiéndole que poco tiempo después 
explosionaría una bomba que se había colocado en el 
edificio. Inmediatamente se comunicó a los empleados 
esta advertencia y todos abandonaron las dependencias 
del Instituto y la Delegación. Se hizo un registro del 
local, pero se comprobó que había sido falsa la denuncia 
y en el día de hoy se ha trabajado normalmente en 
ambos servicios.

CONSUMA PRODUCTOS 
ARAGONESES
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En el conflicto laboral de marroquinería

TODO SIGUE IGUAL EN EL 
CENTENARIO

/ A R A G O Z A , 2 1 
(ARAGON /exprés).— La 
asamblea general de los 
trabajadores del sector de 
marroquinería decidió ayer 
mantener la actual comisión 
negociadora para la elaboración 
del convenio, en la que no 
figuran representantes de las dos 
grandes centrales sindicales 
CC.OO., y UGT. Estas 
negociaciones quedaron rotas y 
los trabajadores del sector han 
entrado ya en la segunda semana 
de huelga. Ha habido sin 
embargo gestiones, a través de la 
Diputación General de Aragón, 
para proponer una reanudación 
de la.s conversaciones entre la 
patronal y los trabajadores, 
aunque de momento todo sigue 
igual.

ASAMBLE.A PROVINCIAL 
DE LA ETT

Recientemente la Federación 
de Trabajadores de la Tierra 
(FTT) de LIGT, celebró una 
asamblea provincial con 
asistencia de agricultores de las 
distintas comarcas de la 
provincia. Entre los puntos del 
orden del día, se abordó el 
análisis de los problemas del 
canino español en general y del 
aragonés en particular, 
estudiándose las posibles 
soluciones desde la perspectiva 
socialista. La presencia de la

lo cojo no tiene 
occionistos. 

usted, cliente, es él 
único beneficiario

¿Qué es la Caja?
2 ; Exenta de lucro mercantil

La Caja, desde su creación, 
tiene una finalidad social. Por 
eso, siempre ha sido ajena a 
toda idea de lucro. No puede 
repartir beneficios ni dividen
dos como cualquier entidad 
mercantil.

Todos los recursos propios 
se destinan, según la norma
tiva legal vigente, a Reservas 
— para beneficio y seguridad 
de los clientes— y creación y 
sostenimiento de obras bené- 
fico-sociales.

A las economías familiares, 
directa e indirectamente, les 
son prestadas la mayor ayuda. 
La Caja piensa que el progreso 
debe incidir fundamentalmente 
en la familia, en sus clientes.

El ahorro beneficia a todos. 
Por esto, la Caja lo premia. 
Todos los impositores son los 
auténticos beneficiarios, desde 
siempre, de los servicios del 
ahorro.

Los sectores agrícolas, in
dustriales y de servicios, son 
fortalecidos por las inversiones 
de la Caja. Los préstamos y 
créditos para empresas regio
nales son profusos, en las me
jores condiciones.

FTT en el campo a partir de los 
resultados de las elecciones a 
cámaras agrarias en la que se ha 
demostrado ser la segunda 
fuerza sindical deJ país. La 
realidad de los afiliados a la 
FTT, pequeños agricultores 
autónomos y obreros 
asalariados, que la definen como 
un auténtico sindicato de clase, 
en un momento en que las 

El Ayuntamiento aclara E|\| L/\ PLAZA DE
ESPAÑA, ADOQUINES PREFABRICADOS
La serie de protestas que por el retraso de las obras ha recibido nuestro Ayuntamiento ha 

dado lugar a la siguiente nota explicativa:
En relación con la situación de las zonas'de parada de los autobuses de transporte público 

en la plaza de España, debe indicarse que debido a la solución adoptada para el pavimento de 
las mismas, consistente en la utilización de un sistema de adoquín prefabricado, cuya coloca
ción requiere una mano de obra muy especializada y cuya disponibilidad está supeditada a 
diversos condicionamientos, no ha podido hasta la fecha iniciarse prácticamente la nueva 
pavimentación de las zonas en que se ha procedido a levantar carriles, esperando que en el 
transcurso de la presente semana se terminen las operaciones preliminares y se dé comienzo 
a la definitiva pavimentación de las citadas zonas de parada.

La razón de empleo de este sistema es la inadecuación del asfalto para las zonas de parada 
por su deformabilidad en las acciones de frenado y su desintegración por el goteo de los mo
tores; por el contrario, el tipo de pavimento adoptado es el que últimamente está siendo uti
lizado en áreas de servicio de autopistas, además de otras múltiples utilizaciones.

Finalmente conviene advertir que las paradas de referencia forman parte de un proyecto 
más complejo que supone la renovación de pavimentos del Coso entre la plaza de España 
y la calle de Espartero en el que se plantearán soluciones semejantes en otros puntos, y 
que por la notable carga de tránsito peatonal y rodado de esta vía, será causa de molestias 
que se tratará de que sean las mínimas posibles, para lo que será preciso a su vez contar con 
la colaboración ciudadana, en cuanto a las indicaciones que respecto a circulación puedan 
ser en cada momento señaladas.

opciones sindicales sin ideología 
clarificada comienzan a 
desmembrarse.

Seguidamente se procedió a 
la elección de los nuevos 
miembros del comité jeecutivo 
provincial que quedó 
constituido así:

Secretario general, Isidoro 
Palacio, de Mallén; secretario de 
organización, Mariano

Clemente, de El Bayo; secretario 
de formación, Jerónimo 
Navarro, de Ma^allón; secretario 
de administración, María Teresa 
Muñoz, de Zaragoza; secretario 
de Prensa y propaganda y 
relaciones con otras fuerzas 
sindicales, Carmelo Andrés, de 
Zaragoza; secretario de acción 
reivindicativa, Antonio Andrés, 
de Gallur.

DE LOS 
PONTONEROS

♦ Una publicación en la que se refleja 
la historia del famoso Regimiento

ÍEGimiCníO DE POnTOBEROS 
' 3 ESPECIREIDRDES DE IRBCIHEROS

Al cumplirse el centena
rio del Regimiento de Pon
toneros, unido por lazos en
trañables a la ciudad de Za
ragoza, desde donde ha ser
vido a España, se ha publi
cado un magnifico folleto 
sobre su historia, tanto de 
sus gestas castrenses como 
de sus servicios cívicos y 
humanos. Este folleto se ha 
editado expensas de la Ca
ja de Ahorros de Zaragoza, 
Aragón y Rioja, institución 
que incansablemente labora 
en pro de la difusión de to
do lo que sirve a nuestra re
gión.

El folleto se abre con una 
foto gue el Rey de España 
dedicó al Regimiento cuan
do era príncipe y sigue con 
una preciosa vista del tem
plo del Pilar con el Ebro en 
primer plano, tres símbolos 
de la fidelidad de los Ponto
neros a España, Zaragoza y 
los ríos.

En “A modo de presenta
ción”, puesto que cien años 
de presencia activa y eficaz 
hacen que se sientan ciuda
danos de la capital aragone
sa y no peregrinos ni extran
jeros.

z

Con este trabajo de reco
pilación y de memoria pre
tenden los Pontoneros con
tar su propia historia, la car
ta de identidad de sus obras, 
el ayer y el hoy de su servi
cio a España, la obra y la 
historia del Arma de Inge
nieros en su especialidad de 
Pontoneros.

El capítulo siguiente es 
un breve recorrido históri
co desde que en el siglo

XV.III surgiera la idea de do
tar al ejército español de 
unidades especiales y cuan
do en 1815 se reorganizó el 
Regimiento Real de Zapado
res—Minadores—Pontoneros.

Se habla de sus numerosas 
intervenciones a lo largo de 
las campañas distintas hasta 
la guerra del 36, se señala 
la fecha de 1959, cuando se 
mecanizó por completo, y 
la de 1965, cuando tomó la 
denominación de “Regi
miento de Pontoneros y Es
pecialidades de Ingenieros” 
al agregarse la guarnición 
de Ingenieros de Ejército de 
Guadalajara. Finalmente se 
señala el traslado del cuartel 
de “Sangenis” y el “Soto de 
la Almazora” al acuartela
miento de Monzalbarba, a 
ocho kilómetros de Zarago
za, pero sin abandonar las 
orillas del Ebro.

A continuación se ífélaiaf 
cronológicamente ¿las inter
venciones, Foto de la Meda
lla de Oro de Zaragoza con
cedida al Regimientó en 
1920, documentos sobre las 
prácticas de las Compañías 
su vocación y espíritu y f®* 
tos de sus antiguos acuarte
lamientos y el moderno.

En un cuadro de honor 
figuran desde el ilustrísim® 
señor don Fernando Alarne- 
da Liancourt, que mandoe 
Regimiento en 1883, hast 
este mando en 1976. 
total treinta y cuatro noin- 
bres de ilustres 
que condujeron con acier* 
los destinos de los Per’*®”-' 
ros de Zaragoza y de Esp 
ña.

• S/LV/0 RODRIGUEZ 
Y CHICO TEI\I

Cfljfl [X AHORROS [X ZARAGOZA, ARACOA Y RIQIA

En el patio del Matadero Municipal el próximo viernes, a las 
Y media de la noche, actuarán Silvio Rodríguez y el grupo Chicotíi^ 
por primera vez juntos y bajo el título de "Concierto para una no
che de verano". El cantante pertenece a la Nueva Troba Cubana V 
será interesante verlo actuar junto a nuestro prestigioso grupo hio 
sical.

Las entradas para este concierto, organizado por "Conipajero® 
Constructores, son a precios populares y se pueden adquirir en l-
nares. Guateque, Musical R-3, Discos Val y Pórtico.
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Mariana Callejas habla del asesinato de Letelier

"YO IMO HE ACUSADO 
DIRECTAMENTE
A PINOCHET"

SANTIAGO DE CHILE, 21 (Efe).—La posibilidad de 
ijue el Gobierno militar chileno se querelle contra Mariana 
Callejas, dsposa de Michael Townley, principal inculpado 
del asesinato del ex-canciller Orlando Letelier, surgió ayer 
en los medios oficiales.

Mariana Callejas, quien 
ha hecho numerosas declara
ciones desde que su marido 
fue entregado por la policía 
chilena al "FBI” luego que 
esta demostró su participa
ción en el atentado que pro
vocó la muerte del ex-minis- 
tro chileno, ha venido advir
tiendo hace días que está 
dispuesta a hacer compro
metedoras revelaciones so
bre el caso si se mantiene la 
campaña de difamación en 
su contra.

Fuentes oficiales señala
ron ayer que es posible que 
la querella se plantee debido 
a "gravísimas injurias y ca
lumnias” que la esposa de 
Townley habría formulado 
contra el presidente chileno, 
general Augusto Pinochet, 
en declaraciones a la televi

sión británica.
Las fuentes indicaron 

que en tales declaraciones 
también se adjudican "acti
vidades contradictorias y 
disparatadas” a las Fuerzas 
Armadas y a los servicios de 
inteligencia chilenos.

Mariana Callejas, escritora 
esporádica, rechazó las im
putaciones y dijo que nunca 
mencionó al presidente Pi
nochet "como culpable en 
algún grado en el asesinato 
de Orlando Letelier porque 
cuando los reporteros britá
nicos de la BBC me pregun
taron sobre esto, les respon
dí que las ordenes vinieron 
de arriba, pero sin especifi
car nombres.

Sobre la eventual quere
lla oficial, Mariana. Callejas

advirtió que el Gobierno de
bería investigar toda la ver
dad antes de dar tal paso 
"porque puede hacer el ri
dículo”.

CHILENOS EXPULSADOS 
DE ARGENTINA

SANTIAGO DE CHILE, 
21 (Efe).—Un total de 22 
ciudadanos chilenos , expul
sados de Argentina por las 
autoridades de ese país, lle
garon ayer a la ciudad de 
Pucon, en el sur de Chile. 
Los afectados se quejaron 
de malos tratos por parte de 
las autoridades policiales y 
dijeron que habían sido des
poseídos de su equipaje y di
nero.

Los ciudadanos chilenos, 
en su mayor parte trabaja
dores, fueron acusados de 
hallarse ilegalmente en terri
torio argentino, pero varios 
de los expulsados compro
baron en Pucon que tenían 
su documentación en regla.

AGUJEROS MISTERIOSOS EN 
CASA DE ANDREOTTI

ROMA. — Empleados de la compañía eléctrica y oficiales de seguridad perforan un 
agujero en la calle, frente al domicilio de Giulio Andreotti para investigar las cir
cunstancias sospechosas de un apagón de luz, que afectó al domicilio del primer mi
nistro. En los corredores subterráneos por donde cruzan los cables de la electricidad 
se encontraron tres agujeros de unos 20 centímetros de diámetro, cuyo origen se 

ignora. (Telefoto Efe - Uni)

LA OTAN 
ALERTA

---------- Terremoto en Grecia: ———

11 MUERTOS Y
Se teme un ataque terrorista 
en cualquier punto de Europa 
Occidental 100 HERIDOS

BRUSELAS, 21 (Efe).- Ante el temor de un ataque 
terrorista, la Alianza Atlántica ha reforzado en las últimas 
lloras sus sistemas de seguridad en torno a estados mayores, 
unidades y depósitos de armas, según informaciones de la 
prensa belga.

Un supuesto mensaje difundido entre las guarniciones de 
Orpnización del Tratado del Atlántico Norte previno a los 

Rttlhares de un intento de secuestro contra un alto oficial 
«liado.

Según las informaciones publicadas, un secuestro o ateque 
rentra un centro de la "OTAN" podía ser llevado a cabo por 
*lBún grupo terrorista en cualquier punto de Europa 
iieridental.

Hace algunos años se produjo un asalto contra un depósito 
ilu municiones del "Bundeswehr" (Ejército Federal Alemán), 
<londe se dio muerte a los centinelas, y que se considera el 
líuicQ ataque haste la fecha contra soldados de la alianza.

Ciertas fuentes revelaron que de todas tas instalaciones de 
« "OTAN" las quo se guardan con . más celo son aquellas 

existen ingenios nucleares.
En 1973, durante la guerra del"Yom Kippur", la 

OTAN" reforzó sus instalaciones antelq eventoalicM de un 

terrorista.
. fluentes aliadas indicaron que en anterioreoalertas de este 

mincagaó rrada.

NUEVA YORK

LOSASES/l\fOS DEPOL/C/AS
/yo ES CAPA/y

quj YORK, 2J (Efe).—La epopeya del ú/timo fugitivo de Sing Sing, la prisión neoyor- 
^yer^ f^rna pese a que cambio su nombre por el de correccional Ossining, term nó

^on un disparo de escopeta de un policía disfrazado de reparador telefónico.
an i que cumplía en Sing Sing condena por haber matado a sangre fría en 1976 a

libertad condicional, logró efímera fama al fugarse el 30 de marzo en la forma 
quitando un barrote de su celda y descolgándose mediante pedazos de sábanas anudadas 

cuando el pasado jueves consiguió escapar de un grupo de policías que le 
barriada de Crown Heights, en Brooklyn, quienes le persiguieron y rodearon 

edificio de apartamentos.
denunció su paradero y la policía actuó ayer como en lasfí&nculas, 

^^'endo un cerco con agentes ocultos en torno al proyecto de viviendas Louis Pink, ta- 
en gf baffíQ neoyorquino de Brooklyn.

oasa tin camión de reparaciones de la Compañía Telefónica se estacionó frente a la
uniformes de empleados telefónicos se acercaron al edificio con sus cajas de 

lentas repletas de todo tipo de armas y protegidos por chalecos anti-balas.
'■ansi'a^^^ y salió al pasillo de la planta baja con su arma desenfundada, pero sólo

hacer un disparo antes de ser alcanzado en el pecho por un tiro de escopeta recortada.
^^^^ba muerto cuando llegó la ambulancia, y una vez más quedó demostrado que en 
donde tantos crímenes quedan impunes, el que mata a un agente del orden tiene sus 

(contados.

■n

SALONICA, (Grecia, 21 
(Efe).— Un fuerte terremoto 
sacudió anoche una región 
industrial del norte de Grecia, y 
según la policía, por lo menos 
han muerto 11 personas y más 
de 100 han resultado heridas, 
varios edificios se desplomaron.

Según el Observatorio 
Meteorológico de Atenas el 
terremoto alcanzó una 
intensidad de 6,5 grados, de 
acuerdo con la escala de 
Richter.

El epicentro ha sido 
localizado cerca del lago de 
Volvi, 50 kilómetros al norte de 
Salónica.

Toda la población ae* 
Salónica, de unos 700.000 
habitantes, abandonó sus casas y 
pasó la noche en parques y 
plazas. Temen se produzcan 
nuevos movimientos sísmicos.

“Al menos 20 casas, dos de 
ellas bloques de pisos, se 
hundieron y varios centenares 
más experimentaron daños”, 
informó un portavoz de la 
policía.

Añadió el portavoz policial 
que el seísmo, el último de una 
serie que ha afectado la zona 
desde el 24 de mayo, originó 

importantes destrozos en la 
zona meridional griega.

UN EX-JEFE 
DEL ANTITERRORISMO 
GENOVES, MUERTO 
A TIROS

GENOVA, 21 (Efe).- El 
comisario de seguridad de Nervi, 
ex-jefe de los servicios de 
seguridad de la región ligur, 
resultó muerto a tiros cuando se 
dirigía a su trabajo en un 
autobús de Genova.

■■ CUATRO MIEMBROS DEL 
IRA MUERTOS POR UNA 
PATRULLA BRITANICA

BELFAST, 21 (Efe).- Una 
patrulla militar británica dio 
muerte esta madrugada a cuatro 
supuestos militantes del “IRA” 
cuando procedían a colocar 
bombas cerca de Belfast, ha 
informado un portavoz del 
Ejército.

Los cuatro individuos 
resultaron muertos en un 
intercambio de disparos con la 
patrulla militar, que les 
sorprendió colocando las 
bombas en una oficina de 
correos;

La patrulla sospechó que se 
trataba de terroristas del “IRA”, 
que luchan por conseguir la 
salida de Irlanda del Norte del 
Ejército británico. El incidente 
ocurrió en Ballysillain, unos 
cinco kilómetros al norte de 
Belfast.

LA ESPOSA DEL 
POLICIA EJECUTADO 
PIDE EL CADAVER 
DE SU MARIDO

BELFAST (Irlanda del 
Norte), 21 (Efe).— 1.a espo.sa del 
policía ejecutado el pasado 
lunes i>or un comando del IRA 
pidió ayer, u través de un 
emotivo men.saje recogido f>or 
las emisoras de la radiotelevisión 
británica, <|uc se le d<;vuelva el 
cadáver de su marido.

Como (esposa y como madre 
—dijo Margare! 'I’urbott— ap-ló 
a los .senlimiento.s humanitarios

Se trata de Antonio Esposito, 
que salió de su casa poco 
después de las ocho de esta 
mañana y subió en un autobús 
de la línea 15, en dirección a la 
localidad de Nervi.

A la altura del hospital de 
“San Giorgio”, un desconocido 
se le acercó y le disparó a 
quemarropa varias veces con una 
pistola, y a continuación, bajó 
del autobús y huyó en un 
automóvil que le esperaba a 
pocos metros de distancia.

de los ejecutores de mi marido y 
mi único deseo ahora es que 
pueda tener un “funeral y 
entierro cristiano”.

El policía William Turbott, 
que había sido secuestrado el 
sábado por un comando armado 
del “IRA” en el condado de 
Armagh, fue ejecutado a última 
hora del lunes, según un 
comunicado oficial de la 
organización republicana.

La nota del “IRA” justificó 
el secuestro y la sentencia a

JUAN CARLOS FELICITO 
A TURBAY AYALA

BOGOTA, 21. (Efe). — El Rey de España Juan Carlos de 
Borbón deseó hoy éxito en su gestión al presidente electo de Co
lombia, Julio César Turbay Ayala. Según comunicó su oficina de 
Prensa, el electo mandatario colombiano recibió el siguiente 
mensaje enviado por el monarca español.

"Con ocasión de haber sido elegido vuestra excelencia 
para ocupar la más lata magistratura de la República de Colom
bia me es particularmente grato enviaros en nombre del pueblo 
español, de mi Gobierno y en el mío propio, la más efusiva y 
cordial felicitación".

Más adelante, el Rey Juan Carlos anota que "hago igual
mente los más fervientes votos por el pleno éxito de vuestra,mi
sión junto con el sincero deseo de su futuro feliz y llend de 
prosperidad para esa querida nación hermana".

Turbay Ayala asumirá la presidencia del país el próximo 
siete de agosto, cuando vence el período dçl actual mandatario 
Alfonso López Michelsen.

Según algunos testigos, a 
bordo de dicho automóvil se 
encontraban otros dos jóvenes.

En el hospital “San Giorgio” 
los médicos no pudieron hacer 
otía cosa que certificar la 
defunción del jefe de policía.

Antonio EsjJÓsito desarrolló 
su actividad policial durante 
muchos años en la comisaria de 
Turin y fue funcionario de la 
oficina política 'de la misma 
desde 1972 a 1975, en que fue 
trasladado a Génova.

muerte del agente bajo la 
acusación de integrar y ajpoyar 
las actividades de la policía real 
del Ulster (Royal Ulster 
Constabulary X calificada por los 
terroristas como “la máquina de 
guerra británica en Irlanda del 
Norte”. Desde el anuncio de 
la ejecución, efectivos de la 
Policía y Fuerzas Armadas que 
operan en el Ulster rastrean toda 
la zona del condado de Armagh 
en busca del cadáver'de Turbott 
sin que haya sido encontrado 
hasta ahora.
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Sadat en la TV italiana:

"EL PROCESO HACIA 
LA PAZ NOSE PARARA''

En la asamblea de la OEA que 
comienza hoy en Washington

ROMA, 21 (Efe)."- El presidente egipcio, Anwar el 
Sadat, reveló a la radiotelevisión italiana que hace un mes el 
ministro israelí de Defensa, Weizmann, le propuso un 
acuerdo de paz separada.

Así lo dijo para el programa “Ring-78", transmitido 
anoche, para el que, recientemente, fue entrevistado el 
secretario general del Partido Comunista español, Santiago 
Carrillo.

Sadat declaró que hubiera 
estipulado el acuerdo si 
realmente hubiera servido para 
conseguir la paz y agregó que la 
paz sólo puede ser alcanzada 
“con la solución del problema 
palestino, que esta en la base del 
conflicto”.

Dijo también que el proceso 
hacia la paz ha sufrido un 
frenazo, “pero no se parará”.

Aseguro que “la decisión de 
hacer la guerra o llegar a la paz 
se toma en Egipto” y acuso a 
Yasser Arafat por “repetir lo 
que dicen la Unión Soviética y 
Siria”.

Informó que con el 
fresidente norteamericano 
immy Carter tiene intercambio 

de opiniones “casi todos los 
días” que es “amigo personal” 
de Leonidas Breznef, a pesar de 
las malas relaciones entre Egipto 
y la Unión Soviética.

Hizo una autocrítica sobre la 
presencia soviética en Africa: 
“Nosotros somos responsables 
porque les abrimos la puerta... 
esto lo hicimos porque el 
occidente nos trataba mal, 
adoptaba una política 
imperialista y no nos daba 
armas”.

Acerca de su rechazo al 
comunismo, dijo: “No quiero 
que el pueblo egipcio viva un 
régimen policial, como sucede 
en la Union Soviética, no quiero 
que el individuó 'sea oprimido, 
ni vivir tras un telón de hierro”.

''Nosotros somos 
los responsables de 

la oresencia 
rusa en Africa"

Sobre la oposición en su país, 
indicó que es ejercida por no 
más de 50 a 60 personas, 
escritores, periodistas y hombres 
de izquierda, “elementos 
marxistas y oportunistas, que se 
sirven de corresponsales 
extranjeros para dar-una imágen 
irreal del país”.

WEIZMAN NO 
SERA CESADO

TEL AVIV, 21 (Efe).- 
Fu entes gubernamentales han 
dicho que no será obligado a 
dimitir el ministro de Defensa 
israelí, Ezer Weizman, por sus 
puntos de vista acerca de los 
territorios ocupados a los árabes 
opuestos a los del Gobierno, ni 
oue tampoco el general piensa 
oimitir.

Las mismas fuentes 
reiteraron que el primer 
ministro, Menachem Begin, no 
tiene intención de cesar a 
Weizman uno de los cinco

ministros que se abstuvieron de 
votar a favor de la propuesta 
gubernamental sobre la política 
israelí en los territorios árabes 
oci^ados,

Weizman giró una visita ayer 
a dos grandes poblaciones de la 
orilla occidental del Jordán, en 
las que se entrevistó con las 
autoridades de las mismas, y los 
observadores han querido ver en 
sus manifestaciones una dura 
crítica a la política del primer 
ministro, Begin.

“Queremos vivir juntos”, dijo 
Weizman en su visita a Nablus y 
Hebron. “No queremos 
dominaros”.

Sobre la respuesta dada por 
el Gobierno israelí a Washington 
acerca de su política con 
respecto a la Cisjordania y la 
franja de Gaza, Weizman ha 
dicho que es decepcionante y 
evasiva, y que los egipcios van a 
pensar que Israel les ha estado 
tomando el pelo.

“Voy a preparar el Ejército 
para la próxima guerra”, se 
asegura que ha dicho también el 
ministro de defensa israelí.

MUERE ACCIDENTALMENTE 
UN CASCO AZUL

BEIRUT, 21 (Efe).- Un 
soldado noruego de la fuerza 
interina de las Naciones Unidas 
en Líbano (FINUL) ha muerto 
de un tiro cuando estaba 
limpiando el fusil se indica hoy 
en medios allegados a la ONU.

De las mismas fuentes se 
revela que el trágico error se 
produjo el martes, pero no se ha 
hecho público el nombre del 
soldado muerto. Es el primer 
accidente sufrido por el 
contingente noruego de 728 
hombres, acuartelado en la zona 
sudorienta! de operaciones de la 
FINUL.

Carter intentará 
calmar a Iberoamérica

O Esta vez su discurso no será 
para cubrir el expediente

WASHINGTON, 21. (Por Nemesio RODRIGUEZ, de 
Efe). — El presidente norteamericano Jimmy Carter reiterará 
hoy a Iberoamérica que el respeto de los derechos humanos 
es uno de los objetivos principales de su política.

Carter inaugura hoy la octava asamblea general de la Or
ganización de Estados Americanos, que estudiarán, entre 
otros temas, la polémica cuestión de los derechos humanos.

El discurso, añadieron 
esas fuentes, estará én la If-
nea del pronunciado el 
sado fin de semana en 
namá, en ocasión de 
tratados caneleros. En 
país, Carter que estaba

pá
pa
los 
esF 
dis-

mandatario mejicano y 
otros jefes de Estado la
tinoamericanos asistirían a 
la reunión de la “OEA”, que

comienza hoy miércoles, en 
la capital estadunidense.

¡Tampoco viajara el jefe 
de Estado venezolano, Car
los Andrés Pérez.

En lugar del presidente 
viajó ya a Washington el 
canciller Simón Alberto 
Consalvi para reunirse con 
los representantes de todos 
los países de América, in
cluido el Canadá, que aun
que no es miembro de la 
OEA asiste como observa
dor.

AMOR A 33 AÑOS VISTA

CHICAGO.—Joan Harris, de Australia, de S6 años, se casó con Irving, de 63 años, de Chicago en 
una cerenrionia celebrada en el ayuntamiento de esta ciudad. Este romance internacional, se ha con
sumado después de 33 años de separación cuando Singer, que estuvo en el cuerpo de bombarderos 
del Ejército del Aire, durante la segunda guerra mundial, volvió a Australia al enterarse de que Joan 

se había divorciado. (Telefoto EFE-UPI).

TURISMO 
AZAFATAS

- Dos carreras jóvenes
- Impartidas por profesorado especiali

zado
- En mainíficas instalaciones
- Con clases teóricas y prácticas
- Grandes facilidades de colocación
— Buscadas por la propia Escuela al fi

nalizar los estudios
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puesto a seguir denuncian
do las violaciones de los 
derechos humanos y a las 
libertades públicas de los 
ciudadanos del continente. 
“Queremos un hemisferio 
en que sus ciudadanos no 
estén sometidos a la tortu
ra y al arresto arbitrario, 
que gocen de la libertad de 
escribir, de hablar y de par
ticipar en las decisiones de 
sus propios destinos”.

Las fuentes subrayaron 
que el líder norteamericano 
insistirá en la no interven
ción militar en las disputas 
que surjan en el Continente 
y en la resolución de los fu
turos conflictos por la vía 
pacífica y de negociación.

HECHOS CONCRETOS

Igualmente se espera que 
Carter toque el problema 
económico e intente calmar 
a Iberoamérica sobre los re
celos que levantan las medi
das proteccionistas que Es
tados Unidos viene adoptan
do. El cono sur iberoameri
cano expresó su esperanza 
de que el discurso sea de 
tono moderado, subraya
ron las fuentes.

Sin embargo, se insiste 
en medios diplomáticos nor
teamericanos que el discurso 
de Carter no será para cubrir
el expediente.

Hasta el 
único hecho 
demuestra un 
relaciones de

momento, el 
concreto que 
cambio en las 
Estados Uni-

dos con Iberoamérica es la 
aprobación por el Senado de 
los tratados del canal de Pa
namá, que eliminaron el úl
timo vestigio de colonialis
mo norteamericano en la re
gión.

Este paso positivo apare
ce copio una prueba de que 
la Administración Carter es
tá decidida a cumplir lo que 
promete.

Iberoamérica aguarda 
que los pasos positivos se 
extiendan igualmente a un 
área yital: la económica y 
del desarrollo.

CARLOS ANDRES PEREZ 
NO IRÁ A WASHINGTON

MEJICO, 21 (Efe).— El 
presidente mejicano, José 
López Portillo no irá a la 
asamblea general de la Orga
nización de Estados Ameri
canos (OEA), indicó ayer la 
presidencia de la República..

La fuente rechazó así una
inform procedente de
Washington, según la cual el

FINCAS
FINCAS Olave. Uncete, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

LOS CONDES DE BARCELONA, 
INVITADOS A LA BODA DE 
LA PRINCESA CAROLINA

MONACO, 21. (Efe). — SS. AA. RR. los Condes de Bar
celona figuran en la primera lista de invitados a la boda de 
la princesa Carolina de Mónaco, divulgada por los servicios 
de prensa de palacio.

Entre los otros miembros de familias reales que han 
recibido invitación para las ceremonias que se celebraran 
en Mónaco los días 27 y 28 de junio, figuran el conde y 
la condesa de París, el príncipe Bertil y la princesa Lilian 
0e Suecia, Humberto de Italia, los duques de Orleáns, los 
duques de Cádiz, el gran duque Vladimir de Rusia, la prin
cesa María Gabriela de Saboya, el Aga Khan y la princesa 
Salina, el príncipe Fuad y la princesa Fadila de Egipto, 
Gonzalo de Borbón y Dampierre, la begún Aga Khan.

Se espera asimismo en Monaco la llegada de los aca
démicos franceses Wdgar Faure y Maurice Druffn, 
pianista Arthur Rubinstein, de los actores de cine Gary 
Grant, Ava Gardner, Gregory Peck, Dayid Niven. Ha res- 
pondiso también afirmativamente a la invitación, FranK 
Sinatra.

CINE AVENIDA
MAÑANA, ESTRENO
Con la misma simpatía y desenfado 

que .Danesas del placer, llega...
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EL TEMA ARBITRAL
RUMOR INSISTENTE ENBUENOS AIRES

Se CERRARA la 
"IMPORTACION'^ 
de EXTRANJEROS

AL ROJO
Porta ni afirma ni niega nada

BUENOS AIRES, 21 (Por Jo
sé María CALLE, de Efe.)

ES probable que el fútbol español 
cierre pronto sus fronteras a la 
"importación" de jugadores proceden

tes del exterior, con el objeto de po
tenciar al máximo la selección hispana 
para el campeonato mundial de 1982.

Pablo Porta ni afirmó ni negó ayer 
tarde, pero de fuentes competentes lle
gó anoche el rumor or de que se va a 
tomar muy pronto esa medida.

El tema ha saltado aquí, en Argenti
na, durante el mundial, y cuando se le 
ha planteado a Pablo Porta, el presi
dente de la Federación Española, se li
mita a contestar: “Se está estudiando, 
y en breve se adoptará una decisión".

En el fútbol español hay en este 
momento casi doscientos jugadores 
procedentes del exterior, entre ex
tranjeros y oriundos, de los que la 
gran mayoría son sudamericanos, en 
especial argentinos y uruguayos.

Y es opinión casi unánime aquí 
que esa masiva presencia de jugado
res del exterior impide el desarrollo 
de futbolistas autóctonos en Espa
ña, además de haber provocado una 
desmesurada escalada en el precio de 
los contratos de traspaso y en los suel
dos.

Quizás esa situación es lo que ha 
frenado las negociaciones para contra
tar estrellas del mundial para clubs es
pañoles; porque con excepción de las

noticias de Krankl al Valencia y Olguin 
al Salamanca, no hay movimiento apa
rente de tentativas de obtener otros 
traspasos.

Y sorprende esa inquietud en el 
mercado de valores futbolísticos, que 
acostumbra a ser grande en un mundial. 
Empero, hay numerosos jugadores ex
tranjeros en España con contratos para 
años, que seria preciso respetar. Pero 
tal vez lo que estudia la Federación Es
pañola es una fórmula para que, respe
tando esos contratos hasta que finali
cen, se arbitre una solución para impe
dir el acceso de nuevos futbolistas a 
'clubs hispanos.

España ya tuvo cerradas sus fronte
ras a los jugadores extranjeros en tiem
pos en que José Antonio Elola fue de
legado nacional de Educación Física y 
Deportes. Se abrieron de nuevo a ins
tancias de los clubs, que se encontra
ron inmersos en una carrera de precios 
disparatada; pero, con excepción del 
Athletic de Bilbao y de la Real Socie
dad, los clubs vascos, las otras entida
des futbolísticas del país no se han ex
presado en contra.

Uno de los clubs más poderosos del 
panorama futbolístico español, el Real 
Madrid, que tiene en sus filas al alemán 
Stielike y al danés Jensen, cuando ha 
tenido que definirse sobre el tema, no 
se ha enfrentado decididamente a una 
negativa a la importación, con la ambi
gua declaración de que “aceptaría el 
criterio de la mayoría y lo que sea me
jor para el fútbol español".

UlUO
BUENOS AIRES, 21. (Por José María CALLE 

de Efe.)

En los medios latinoamericanos del mundial se arre
mete hoy contra el sistema de designación de los 
árbitros para la jornada del miércoles, que se califica no 

ya de caprichosa, sino hasta
nista.

de sospechosamente chauvi

Posible vuelta a la fórmula copera

trar partidos en los que partici
pe la selección de su país, ni 
controle partidos de un grupo ni 
el que actúe su selección repre
sentativa nacional.

La figura central de la ofensi
va es el árbitro aisaciano Robert 
Wurtz, designado en su día para 
dirigir el partido Brasil-Austria y 
que el miércoles será el juez del 
match entre argentinos y perua
nos, en Rosario.

En vísperas del partido Bra
sil-Austria, se dijo que Wurtz era 
un árbitro especialmente mima
do por la Confederación Brasile
ña de Deportes, y que reciente
mente estuvo de vacaciones en 
BrasH con su mujer y sus hijas, 
con todos los gastos pagados. Su 
labor, empero, en el partido en
tre austríacos ÿ brasileños, se 
calificó de correcta, lo que no 
impidió que el entrenador de los 
vieneses, Helmut Senekovith ex
presara que "la designación de 
Wurtz nos ha causado muy ma
la impresión", y que el director 
técnico sueco, Georg Ericsson,

calificara al aisaciano de pro 
brasileño"

Por otra parte, el partido 
Brasil-Polonia, también decisivo, 
lo va a dirigir un sudamericano: 
el chileno Juan Silvagno, auxilia
do en las bandas por el mexica
no Arcínmdia y el soviético 
I Ivanov.

No parece, en verdad, nor
mal que un sudamericano dirija 
un encuentro en el que uno de 
los equipos es de este continen
te. Y conviene recordar que 
Artemio Franchi, el italiano que 
preside la UEFA y también el 
Comité de Arbitros de la FIFA 
días antes de iniciarse este mun
dial, dijo que nadie podrá arbi-

Hace once años, en el mun
dial de Inglaterra de 1966, la se
lección brasileña tuvo siempre 
arbitros británicos. Brasil fue eli
minado después de un sensacio
nal partido contra Hungría. En 
aquella ocasión, un arbitro in
glés dirigió el match Alemania- 
Uruguay y el alemán Ketlein fue 
el juez del choque Inglaterra-Ar- 
gentina, en el que Rattin, capi
tán de los blanquiazules, fue ex
pulsado. Aquellos dos arbitrajes 
trajeron una secuela de ataques 
contra Sir Stanley Rous, presi
dente de la FIFA a la sazón. Pe
ro los ataques se centran hoy en 
la persona del brasileño Joao Ha- 
velange , que preside el máximo 
organismo futbolístico mundial 
y que califican su caprichosa 
forma de dirigir la designación 
de los árbitros.

Es preciso partir de la hones
tidad que se supone en todos los 
árbitros, pero parece una torpe
za insistir en Robert Wurtz, 
cuando ya fue duramente criti
cada su designación para el Bra- 
sil-Austria y se tiró de la manta, 
explicando las muchas conexio
nes del francés con la Confede
ración brasileña de Deportes.

llécorájBBinii^
BUENOS AIRES, 21. (Por José MELENDEZ, 

de Efe.)

e
L imperio las tácticas defensivas para sostener la 

ventaja de puntos e, incluso, de goles que reina en 
^ste mundial argentino, llevó a la especulación de que el 
Próximo, mundial español en 1982 ofrezca una vuelta a 
eliminación directa entre los equipos, tras la primera 

^pda, sistema que estuvo en vigor hasta el mundial de 
"’éxico, en 1970.
„ En los 32 partidos que se llevan jugados en la onceava 

del Mundo, se han marcado 77 goles, cifra relativa
mente baja si se tiene en cuenta la gran diferencia de cia- 
'm varios de los equipos participantes, la que hizo 
^ye México solamente encajara doce, influyendo tam
ben en el total la inspiración de ios holandeses ante la 
Puerta austríaca, en la que hicieron diana cinco veces.

Frente a esto, se alza el récord de empates a cero en 
uP torneo mundial, con seis partidos que terminaron 

goles hasta ahora —cuando todavía quedan por jugar- 
seis encuentros— de los que precisamente la actual 

(Campeona Alemania Federal, fue la protagonista en tres.
El fútbol espectáculo, que debe ser virtud primordial 

pa una competición de esta categoría, desaparece cuando 
os equipos montan esquemas de fortificación a ultranza 

y aparece en el campo el juego destructivo para conser- 
rnínimas ventajas, cosa que no puede producirse con 

antiguo sistema de eliminación a un solo partido, ya 
MUe es forzoso buscar la victoria si se quiere pasar a la 
onda siguiente.

Quizá la mayor sorpresa en este sentido que está de
parando el mundial argentino, junto al esquema defeh- 
sivo de Alemania, es qúe Brasil, tres veces campeón del 
mundo y equipo que fue siempre el ejemplo del fútbol- 
arte, se ha traído un "cerrojo" de la mejor marca y lo 
emplea ante su puerta, confiando solamente en llevarse 
los puntos del encuentro con la magnífica habilidad de 
varios de sus hombres para transformar ios tiros libres.

Esa renuncia carioca ai ataque es sintomática y 
muestra ia poca confianza que tienen en sí mismos los 
sucesores de Pelé, Garrincha, Didí y tantos otros que 
dieron auténtica gloria ai fútbol brasileño. Igual puede 
decirse de Alemania e, incluso, de Italia que resucitó el 
“catenaccio" aunque adobado con las escapadas espec
taculares de sus puntas, mientras estos han tenido fuerza.

Estas circunstancias hacen que en los entrebastidores 
del mundial se comente que en 1982 se volverá en Espa
ña a la antigua fórmula, más viva y menos especulativa, 
además, permitiría el aumento del número de participan
tes, que na recomendado ia FIFA, pero cuya decisión fi
nal dejó al criterio del comité organizador español. Por 
el sistema de liguilla y puntos, es prácticamente imposi
ble pensar en ampliación del número de participantes, 
por la cantidad de partidos que resultarían de interés ca
si nulo por la calidad de sus protagonistas o por ia exa
cerbación de estas tendencias que se están viendo en Ar
gentina.

En los medios cercanos a la FIFA se da aquí casi por 
hecho, que se estudiará detenidamente el cambio de sis
tema, junto con el comité español, quedando la adop
ción en manos de este último, aunque el alto organism'o 
internacional tiene autoridad para ordenar cualquier 
innovación que estime necesaria.

Bota 
y balón 
de oro

BUENOS AIRES, 21 (Efe).— Ganen o pierdan, uno o 
dos jugadores encontrarán oro en la copa mundial de 
1978: el máximo goleador del campeonato o el jugador 
más destacado recibirán trofeos especiales como premio 
por sus méritos y con el objeto de premiar a los jugado
res más sobresalientes. La FIFA ha organizado juntos 
dos concursos oficiales.

"Bota dorada de la copa mundial": se trata de una 
auténtica bota de fútbol bañada en oro, que será entre
gada, durante la cena de clausura el 25 de junio, al ju
gador que haya conseguido más goles. El segundo y el 
tercer puesto serán premiados con una bota bañada en 
plata y bronce, respectivamente.

En caso de empate, la FIFA seleccionará al ganador 
de acuerdo con: .

—El promedio mayor de goles por partido.
—El número máximo de goles marcados por el juga

dor, en relación con el total de goles de su equipo.
—La clasificación final del equipo del jugador.
"Balón dorado de la copa mundial". Se trata de un 

modelo de balón oficial "tango" bañado en oro, que se
rá entregado durante la ceremonia de clausura al mejor 
jugador, según el criterio de un jurado especial formado 
por técnicos de la FIFA y representantes de la prensa.

Cada miembro del jurado emitirá su voto para la elec
ción del primero, segundo y tercer puesto. Para el prime
ro puesto, el jugador recibe 3 puntos, el ségundo 2 pun
tos y el tecero 1 punto. La clasificación final se obtiene 
por suma de puntos. En caso de empate, se elegirá el ju
gador con mayor número de votos para el primer puesto. 
En caso de que este recurso no resultar jdefinitorio, se 
tomará en cuenta la cantidad de votos para el segundo y 
el tercer puesto. El segundo y el tercer puesto serán pre
miados con un balón bañado en plata y en bronce, res
pectivamente.
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z^^.^/^nKza&ths fái^itos
La ultima fue fue 

jornada doble 
televisiva. Casi se puede 

asegurar que antes del 
encuentro la cátedra de los 
inteligentes hubiera salido 
con momio holandés. La 
facilidad goleadora 
holandesa ante Austria elevó 
sin duda su papel ya de por 
sí muy cotizado. Por otra 
parte los alemanes no 
acababan de convencer en la 
primera fase mundialista 
unos resultados justos, casi 
de compromiso y barata.

Un empate a dos tantos 
fue el resultado final de este 
equilibrado encuentro. Hay 
que decir que los alemanes 
no fueron los defensores a 
ultranza del día de los 
italianos que se 
conformaron con empatar a 
cero. Tuvieron más 
ambición. Prueba de ello 
que fueron siempre por 
delante en el marcador. 
Justo es consignar que por 
dos veces estrellaron ios 
holandeses sendos balones 
en la madera. En realidad el 
encuentro no fue una cosa 
del otro mundo. El mayor 
interés residió en la igualdad 
de fuerzas reflejadas en el 
marcador. Fue una lástima 
que en el último minuto el 
árbitro uruguayo expulsase 
a un jugador holandés. 
Porque el partido discurrió 
duro pero correcto.

El segundo encuentro 
comenzó a las doce y cuarto

E/ guardameta alemán Sepp Maier se muestra abatido mientras el holandés Arle Hann grita su ale
gría al conseguir el primer tanto de su equipo en el encuentro que las selecciones nacionales de la 
República Federal Alemana y Holanda diqautaron, correspondiente a la segunda ronda de la fase 

final de los Campeonatos Mundiales. (Foto EFE)

Los brasileños sin hacer una 
exhibición extraordinaria 
acentuaron su dominio 
posicional y crearon más 
peligro que sus adversarios. 
No obstante el resultado 
con que quedó al final de 
los primeros cuarenta y 
cinco minutos de empate a 
cero, creemos que fue un 
fiel exponento de lo que 
había sucedido en el campo.

La segunda parte fue 
peor aún que la primera. De 
verdad que no merecieron 
ninguno de los bandos la 
victoria. Ni siquiera sumar 
un punto cada uno. Una 
sola ocasión clara de gol fue 
desaprovechada por parte 
Argentina. Mayor calidad e 
intencionalidad demostró el 
equipo brasileño. Pero a fin 
de cuentas ninguna acción 
de excepción por ambos

bandos. El empate a cero es 
un claro exponente de la 
inoperanda de ambos 
conjuntos.

Continua pues la misma 
clasificación de tres puntos 
iguales para Brasil y 
Argentina por este orden. Y 
en ekprimer grupo Italia y 
Holanda comandan los 
primeros lugares con tres 
f>untos cada uno pisándoles 
os talones Alemania a un 

solo punto de diferencia. 
Aún queda pues por desollar 
este rabo del mundial. Pero 
cada vez está más claro que 
los favoritos mantienen 
firmemente sus posiciones. 
Que no dimiten de su 
objetivo de llevarse para 
casa el título de los 
Mundiales 1978.

ALMENARA

de la noche en un ambiente 
de franco apasionamiento 
argentino. Superioridad 
posicional de los brasileiros 
que parecían asegurarse a 
medida que avanza el

mundial. En realidad la 
afición se fue deshinchando 
conforme avanzaba el 
encuentro y los argentinos 
los suyos no afirmaban la 
peligrosidad de días

anteriores. Solamente un 
par de disparos de Kempes 
llevaron un marchamo 
goleador. Poca cosa en fin 
para satisfacer las ansias de 
triunfo de la tocida caser..

[ Protogonizto... 

EL HOUlSMD

Un Holanda-ltalia
decisivo -K Argentina, Brasil y el gol average

Ade madrugada, por culpa de Argentina y de sus 
inadmisibles privilegios, se conocerá la identidad de los 
dos finalistas del Mundial-78, a tenor de los resultados 
que unos y otros consigan en la ronda de hoy. Jornada 
cumbre, jornada interesante y apretada, nueva marathon 
de fútbol y el buen aficionado otra vez pendiente del 
televisor, contando siempre con la resignación y la con
descendencia de las amas de casa. Cuatro partidos se 
disputan en la tarde de hoy (tarde en versión argentina) 
y todos ellos con mucha tela que cortar. Veamos...

En Buenos Aires, a las 18,45 y "semi-televisado" en 
directo por la primera cadena, tendremos un interesan
te y decisivo Holanda-ltalia, que puede y debe ofrecer
nos a uno de los grandes finalistas. El vencedor jugará 
esta final, pero en el caso de que se produzca la igua
lada, que también puede darse, entraría en juego la es
cuadra alemana, siempre y cuando gane a los austríacos 
por amplio tanteo. Difícil lo tiene el actual campeón, 
pero en el fútbol no existe el imposible y de ahí el in
terés de ios torneos. Holandeses e italianos pensamos 
que se encuentran, hoy por hoy, al cincuenta por ciento 
de posibilidades; ya que los italianos acusan el esfuerzo 
de la primera fase, a juzgar por su partido contra Aus
tria, mientras que los pupilos de Happei atraviesan por 
su mejor momento. La verdad, no nos atrevemos a pro
nosticar.

Alemania, en Cordoba y también a las 18,45, partido 
que se ofrece en la primera cadena, ai alimón con el an
terior, puede y debe derrotar a los austríacos,por loque 
pueda ocurrir en el estadio Monumental de River Plate. 
La duda estriba en que los alemanes puedan marcar a 
los austríacos cinco o más goles, cuando vienen demos
trando a lo largo y ancho del torneo que su fuerte no 
radica precisamente en el ataque. En fin, esperar para 
ver. En Mendoza, a las 21,45 y ofrecido en directo por 
la segunda cadena de Televisión española, Brasil y Po
lonia disputan otra baza decisiva, que puede y debe de 
tener color carioca. Si ganan los hombres de Coutinho y 
además lo hacen por goleada, cosa que dudamos, Argen
tina se las verá y deseará para ser finalista. Caso de ganar 
Polonia, con dos puntos, podría estar incluso en esta fi
nal, o por lo menos en el encuentro de consolación.

Argentina, por su parte, disfruta del privilegio, inad
misible privilegio a estas alturas y en estas circunstan

cias, de jugar en Rosario a las doce y cuarto de la noche, 
conociendo ya todos los resultados de la jornada. De na
da han servido las protestas brasileñas para evitar seme
jante atropello, aunque alegaba que la p^^za de finalis
ta podría depender del gol average. Los argentinos jue
gan con Perú, enemigo fácil en teoría, y todo consiste 
en que los hombres de-Menotti marquen a los peruanos 
dos goles más que los brasileños a Polonia, en el supues
to de que gane Brasil a Polonia. En resumen: Se vislum
bra una final Italia-Argentina, aunque todavía pueden 
ocurrir bastantes cosas en la jornada de hoy. Todo en 
el aire, todo al rojo vivo.

Enrioue Peyrona

Mucho me extrañó, 
lo digo ahora pero 
también lo escribí en su 

momento, que se 
nombrase a José Angel 
Zalba.^ Presidente del 
Comité Organizador del 
Mundial- 82. Y no 
precisamente porque 
José Angel no estuviese a 
la altura de las 
circusntancias en todos 
los aspectos, que lo 
estaba y sobrado, sino 
por tratarse de “un 
personaje de provincias”, 
que jamás podrá hacer 
sombra, tal como se 
manejan estos asuntos en 
España, al poder 
centralista. Pero resulta 
que nuestro señor Zalba 
fue elegido para el cargo, 
ni sé cómo ni por quién, 
aunque tampoco me 
interesa, y los 
preparativos de este 
Mundial-82, siempre de 
acuerdo con lo que se ha 
podido leer y escuchar 
hasta la fecha, iban por el 
mejor de los caminos.

Se dijo, hace bien 
poco y en la ciudad de 
Buenos Aires, que el 
Mundial-78, próximo a 
comenzar, estaba falto de 
muchos detalles que ya 
-ofrecía el Mundial-82, a 
cuatro años vista. Que los 
organizadores del 
certamen español habían 
dado pruebas 
inequívo cas de buen 
oficio y mejores 
perspectivas, consideran
do que habían atado ya 
casi todos los cabos y 
hasta podían dormirse en 
los laureles. Pero como 
en este dichoso país no 
basta con ser gracioso, 
sino que hay que caer en 
gracia, ya tenemos en 
marcha la máquina 
inexorable del poder 
centralista y a José Angel 
Zalba de testigo mayor

Raimundo Saporta, 
virtuoso cerebro 
madridista, diplomático 
cien por cien y personaje 
que prefiere moverse en 
la trastienda, sin apenas 
asomarse al exterior, se 
conoce que apetecía el 
cargo de Presidente del 
Mundial-82 y ya lo tiene, 
¡faltaría mas! . Con muy 
buenas palabras se lo han 
ofrecido, mientras los 
encargados del

“botafumeiro” derraman 
el incienso a toneladas 
sobre su persona, 
rememorando su vida y 
milagros; y también con 
muy buenas palabras, de 
éstas le sobran por los 
cuatro puntos cardinales, 
el inefable don 
Raimundo Saporta dijo 
no, pero sí. “Golpe de 
estado’’ a escala 
centralista, cacicada por 
todo lo ’alto y a esperar 
otras mayores, que no 
será la última.

Dicen que también 
montará en el machito el 
no menos inefable 
Agustín Dominguez, 
centro del centralisme,
valga la redundancia, y 
discípulo predilecto del 
señor Saporta, y y®» 
claro, me lo creo a p^^ 
juntillas y me quedo tan 
ancha. ¿Quién dijo q^^ 
se habían terminado loj 
tiempos de la dedocracta 
y del favoritismo?, 
¿quién habló de pa^^ 
democrático y del poder 
de las autonomías? 
¿quién nos mandaría 
echar las campanas a‘ 
vuelo pensando en q^^ 
las p er s onas y l<^^ 
tiempos h a b I 
cambiado?... Por favor, 
un poquito d 
formalidad. Paso porqi^ 
lo de Alí Babá y 
cuarenta ladrones sea nn 
cuento, pero tampoco 
creo en la justicia 7 
ecuanimidad de nuestros 
mandamuses futboleros, 
éso por descontado- 
Paciencia José Angel, 
ya vendrán tiempo^ 
mejores. Es broma... .

Gloria AR?^^
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Rubial pudo ir al Gijón

'1 nadie guardo reucor”
ON razón o sin ella, los futbolistas 
llevan fama de desagradecidos con los 

críticos deportivos. Y de olvidadizos. Lo 
corriente es que juzguen los piropos que se les 
dedican justos y merecidos. Y que los 
comentarios adversos los encuentren fuera de 
lugar. Incluso que adopten el procedimiento y 
la postura de ignorar a los que ayudan a 
encumbrarles. La atención de una llamada 
telefónica, por ejemplo dando las gracias, no, 
reza con los nuevos modos y tiempos que 
corremos. No es una queja, se trata, 
simplemente, de un comentario 
intranscendente.

Naturalmente que hay casos de excepción. 
Uno de ellos, recientísimo, lo acaba de 
protagonizar Laureano Rubial, hombre que 
figura entre los trece cesados por el Zaragoza. 
A excepción de Blanco que lo fue a petición 
propia. Lo que nos importa decir en estos 
momentos es que Rubial con ocasión de su 
última entrevista hace ya unos meses nos 
prometió:.

-Si me voy del Zaragoza no será por mi 
gusto. Yo aquí me encuentro muy bien. 
Tanto yo como mi mujer nos consideramos 
como dos zaragozanos más. Le prometo que si 
se prescinde de mí, se lo comunicaré a usted 
inmediatamente.

La verdad es que no le dimos demasiada 

importancia a las palabras de Rubial. Después 
de todo se trataba de un ofrecimiento sobre la 
marcha. Pero el domingo pasado al filo de las 
nueve de la noche, sonó el teléfono. Al otro 
lado del hilo nos dijo Laureano:

—Acabo de llegar de Tarrasa. He suscrito 
contrato por dos años con el club egarense. Le 
dije que le avisaría en cuanto hubiera algo de 
nuevo y he cumplido mi palabra.

-¿Condiciones económicas?
-Buenas, excelentes. Yo diría que ha sido 

una buena operación por ambas partes. Por mi 
parte estoy muv contento.

-Teniendo en cuenta que has ido con la 
baja en el bolsillo, la cifra de millones a cobrar 
por dos temporadas será importante.

No deja tocar suelo a mi interrogante.
—Por favor, vamos a olvidarnos de la parte 

económica. Demuéstreme una vez más que es 
usted un buen amigo mío. Tenga la seguridad 
como le he dicho que estoy muy satisfecho. Y 
que a nadie, absolutamente a nadie de 
Zaragoza ni del Zaragoza, guardo el mínimo 
recelo.

— Recuerdo que en nuestra última 
conversación dijiste que había también un 
club de primera que disputaba los servicios de 
Rubial. ¿Cuál era?

— El Gijón. Comenzó el tira y afloja con 
anterioridad al Tarrasa. La verdad es que no Antonio SARRIA

me acababa de convencer por la distancia. En 
Tarrasa estoy prácticamente en casa. Además 
mi nueva directiva me autoriza a trasladarme a 
dar una vuelta por la familia semanalmente. Y 
eso es importante.

-Y por tus negocios.
-Bueno, me interesa más la cosa familiar. 

Y sobre todo el niño. Aunque 
afortunadamente va bastante mejor. Lo otro, 
mis negocios como usted dice, no requieren 
una especial atención. Son habas contadas.

-De todas formas hay que suponer que la 
oferta de un primera división superaría 
notablemente a la que has aceptado.

-Pues supone mal. Prácticamente eran 
idénticas. Aparte que como le he dicho, yo he 
valorado por todo lo alto el marcharme ahí al 
lado. No me cansaré de repetir que casi no 
acabo de creérmelo.

Que nadie piense que esta postrera 
mini-entrevista, responde a una especie de 
bombos mutuos. Nada más lejos de la 
realidad. Lo que pasa es que no está de más el 
ser consecuente en esta vida. Yo creo que es 
una constante que la olvidamos con 
demasiada frecuencia. Pero que en este caso 
tanto Rubial como el que firma han ejercido. 
Suerte pues Laureano, y hasta siempre. Una 
cordial despedida pues al zaragocista.

f/ íBiiiiFte mmsitaria, AMORRORTU 
FIRMARA 

ESTA TARDEIB letarsa
A actual situación en que 
se desenvuelve el deporte 

nuestro distrito universitario 
'*0 deja de ser puramente 
''oininativo. En reiteradas
°<^asiones hemos denunciado 
^esde estas columnas la 
’’Monopolización que pesa sobre 

mismo por parte de un 
^'Opúsculo de personas a 
’loienes por lo visto, se les deja 
Motuar según sus particulares 
ooietívos, haciendo caso omiso 
ol interés general que en fin de 

’’oentas es lo que debe 
O^ovalecer.

universitario se lamenta, 
”0 sin cierta dosis de razón, de 

dificultades que encuentra 
su deporte 

Orito en los terrenos de juego 
lo Universidad. La Comisión 

, . Actividades Deportivas, 
”'00 órgano rector para su 

^^ooción, está poco menos 
on letargo desde que 

a la secretaria, Julio 
^l^omora. Según fuentes 

^.orrnativas^ dignas de crédito,
’’ounido la 

Drn^^ oomisión, con el sano 
^Pósito de planificar la puesta 

lie existentes en la mente 
os personas que propiciaron 
oreación. O sea que todo

KARTING
<lisD domingo se 

la quinta
P^Jf^tuable para el 

Peona to de Aragón de 
presente año, 

P°'' Club Karting 
una mañana 

Jai y algo desapacible, 
Jo^^ (junior) y 

(Senior) se 
mangas de 

^isD cada categoría 
''^'uticinco vueltas

^^^.^'^'PPCíones quedaron 
lecidas de la siguiente

sigue en punto muerto, desde la 
toma'de posesión del secretario 
mencionado anteriormente. 
¿Por qué el Presidente, Luis 
Vigil, permite con su 
renunciación, tanta pasividad?. 
¿Es que acaso el deporte en 

manera: Ja im e
Escanero, Roberto Bericat, Julio 
Ruú, Fernando Lasanta, Julián 
Salvo, José Luis Ayala, 
Francisco Santos, Pedro 
Esteban, basta un total de 
quince pilotos. Seniors: Joaquín 
Gómez, Jesús Val, Miguel Angel 
Giménez, Vicente Bielsa, Jesús 
Benavente, Pedro Val y Moisés 
Samper.

La asistencia de público fue 
masiva, sobre 
presenciar la 
infantiles, que se 
bastante éxito. 

todo para 
carrera de 
celebró con

nuestra Universidad, se relega a 
un último plano, cual si fuese 
una "maria"? ¿Ha ponderado 
las graves consecuencias 
negativas que de proseguir por 
este camino, pueden 
producirse?.

Es lamentable que en estos 
momentos el deporte 
universitario se encuentre en 
manos de una directiva que, por 
su carácter accidental, lleve a 
cebo las actuaciones deportivas 
con total desorientación. Nos 
estamos refiriendo a la del C.D. 
Universitario, siendo dentro de 
aquélla el secretario quien por lo 
visto hace y deshace a su antojo, 
teniendo en sus manos poco 
menos que carta blanca en las 
decisiones a tomar. ¿Es este el 
sistema que se ha pensado para 
democratizar el deporte en la 
Universidad?. ¿Es que el joven 
estudiante no cuenta para nada 
y se prescinde de su valiosa 
participación?.

Se creó la Comisión de 
Actividades Deportivas, por 
pensarse que la Federación del 
Deporte Universitario, estaba 
vetusta y en baja forma y ahora 
resulta que el sucedáneo 
buscado, ha sido todavía más 
inoperante, ya que ai menos la 
tal Federación, tenía cauces 
abiertos a la participación.

Justo es reconocer que de lo 
apuntado, deben responder los 
gestores que últimamente se han 
hecho cargo de la repetida 
Comisión, pues el planteamiento 
irricial de este organismo, no 
podía se más esperanzador.

Estamos a tiempo para 
rectificar actitudes pasivas y la 
opinión deportiva universitaria, 
confía esperanzada en que así 
será pues de lo contrario mucho 
nos tememos que la tan 
cacareada democratización 
deportiva se encuentre a muchos 
años vista.

José SANZ FERNANDEZ

Como en su último número adelantó "Zaragoza De
portiva", presumiendo de "enteradilla", porque podía, 
José María Amorrortu, se presentará esta misma tarde en 
el seno del Real Zaragoza, para estampar la firma de su 
contrato por nuestro club. Llegará acompañado por el 
gerente del Athlético de Bilbao, firmará, hablará para los 
medios de información, se dejará retratar y luego, ya con
vertido en flamante zaragocista, volverá a su tierra natal 
para preparar las maletas definitivas de su traslado a Za
ragoza, donde estará puntualmente con todos sus com
pañeros en la fecha de la presentación del equipo a Bos
co v.

Su contrato va a ligarlo al Zaragoza por tres tempora
das, percibiendo dos millones de pesetas por cada una de 
ellas, más sueldos y primas.

Parece ser que en el estira y afloja entre ambos clubs, 
se ha llegado a un acuerdo económico. Serán trece los 
millones que el Zaragoza abone por el fichaje, pero no al 
contado, como el Bilbao pretendían, sino en diversos 
plazos. Bienvenido sea el nuevo ariete y mañana les c»n- 
taremos sus primeras impresiones a su llegada a Zarago
za.
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CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 

10. (Mayores 18 y 14 acom
pañados). 2." semana: En el 
calor de la noche. Sidney 
Poitier, Rod Steiger.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10. 
(Mayores 18). 6.“ semana: 
Danesas del placer. Clasifi
cada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). 2.® semana: Gio- 
vannino. Christian de Sica, 
Tina Aumont, Miguel Bosé.

4-6-8-10CERVANTES.
(May. 18). Oh, Serafina. 
Eastmancolor. Renato Poz- 
zetto, Dalila di Lazzaro.

COUSEO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). 2.® semana: Las 
eróticas aventuras de Don 
Qugote. Corey Fischer, Hy 
Pyke.

COSO. - 4-6-8-10 (May. 18). 
Pepito Piscinas. Eastmanco- 
lor. Femando Esteso, Susana 
Estrada.

DON QUUOTE. - 4-6-8-10 
(May. 18). Clasificada «S». 
2.® semana: Emilienne. East- 
mancolor. Betty Mars, Pierre 
Oudry, Nathalie Guerin.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). La verdadera histo
ria de Bruce Lee. Li-Shao j 
Lung, Bonnie William.

EUSEOS. - 4-6-8-10 (May. 
18). Juegos de amor a la 
francesa. Eastmancolor. Ja
ne Fonda, Jean Claude 
Brialy, Anna Karina.

FLETA. - 4-6-8 y 10. (Todos 
púbhcos). 2.® semana: Viqje 
al centro de la Tierra. 
Panavisión-Technicolor. 
Kenneth Moore, Ivonne 
Sentís.

GOTA. -.4-6-8 y 10. (Mayores 
18). 2.® semana: La condesa 
insatisfecha. Senta Berger, 
Erika Blanc.

MOLA. - 4-6-8-10. (Todos pú
blicos). 2.® semana: Las me
jores aventuras de la natura
leza, de Walt Disney. Techni
color.

MULTICINEB BUÑUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1. Matinal 11,30. 4-6,05- 
8,10 y 10,15 (Mayores 18). 
El halcón maltese. Film se- 

i leccionado del festival 
Humphrey Bogart. De limes 
a viernes, matinal 100 pese
tas.

BdULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2. Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15-10,30 (Mayores 

I 18). 2.® semana: Ocaña, re- 
I trato intermitente. Un film 
I de Ventura Pons. De lunes a 
I viernes, matinal 100 pese- 
I tas. 
I MULTICINES BUÑUEL 4. - 
I SALA 3. Matinal 11,30. 
I 4,45-7,20 y 9,55 (Mayores 
I 18). 10.® semana: La comilo- 
I na, con Marcello Mastron- 
I niani y Ugo Tognazzi. Clasifi- 
I cada «S». De limes a viernes, 
I matinal 100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4. Matinal 11,30. 4-6- 
8,05 y 10,30. (Mayores 18). 
Ciclo de joven cine alemán: 
Viaje a la felicidad de Mamá 
Kusters, de R. W. Fassbin
der. De lunes a viernes, ma
tinal 100 pesetas.

PALACIO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). 2.® semana: Ema- 
nuelle en América. Laura 
Gemser. Clasificada «S».

PALAFOX. - 4-6-8-10 (May. 
18) . 3.® semana: Me gusta mi 
cuñada. Eastmancolor. Lau
ra AntoneUi, Massimo Mo
mo.

REX. - 4-6-8-10 (May. .18). El 
doméstico. Eastmancolor.- 
Lando Buzzanca, Martine 
Brochard.

RIALTO. - 4-6-8 y 10,30. (Ma
yores 18). 2.® semana: Por 
qué perdimos la guerra, rea
lizada por Diego Santillán y 
Luis Galindo.

VICTORIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Todos públicos). Cómo robar 
un millón y... Color de Luxe. 
Audrey Hepburn, Peter O'
Toole.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18). Ése oscuro objeto 
del deseo. Eastmancolor. 
Femando Rey, Angela Moli
na.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (May. 
18) . Clasifîcada «S». Ema- 
nuelle Negra N.° 2. Eastman
color. Sharon Lesley, Angelo 
Infanti.

LATINO. - 4-6-8 y 10. (Mayo
res 18). El cura casado. Lan
do Buzzanca, Rossana Po
desta.

MADRID. SALA 1: 4-6-8-10 
(Todos públicos). Los guerri
lleros. Eastmancolor. Mano
lo Escobar, Rocío Jurado.

MADRID. SALA 2: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Flic story. 
Eastmancolor. Alain Delon, 
Jean Louis Trintignant.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Clasificada «S». Hom
bres salvajes, bestias salva
jes. Film de Antonio Climati.

OLIVER. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Sucedió entre las 12 y 
las 3. Charles Bronson.

PARIS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Escándalo en el conven
to. Eastmancolor. Ornella 
Mutti, Anne Heywood.

PAX. - 5-7-9. (Todos públicos). 
Tentáculos. John Huston, 
SheUey Winters. Technico
lor.

ROXT. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). El arte de hacer el amor. 
Eastmancolor. Henrriette 
Gunnermann, Gunther Kies- 
Uck.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Fin de semana 
sanj^ento. Brenda Vaccaro.

VENECIA, - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Una mala mtyer. En
rico María Salemo, Rada 
Rassimov-

Partirá desde Huesca con dirección a Jaca

La caravana
de /a i/usion

Mañana jueves se inicia en 
la ciudad altoaragonesa de 
Jaca el IX Congreso Mágico 

Nacional, con participación 
internacional, denominada, con 
gran acierto, "Pirineos Mágicos 
78". A las once de la mañana 
tendrá lugar en la "Perla del 
Pirineo" la recepción de los 
congresistas y dos horas más 
tarde, a la una, partirá desde 
Huesca la caravana de la ilusión, 
que por la ruta del Monrepós, se 
dirigirá a Jaca con el famoso 
mago oscense "Rayers-Sam" 
conduciendo su motocicleta con 
los ojos vendados. Será un 
número fuerte y lleno de 
emoción, ya que el recorrido es 
largo y difícil, en el que 
"Rayers-Sam" tendrá ocasión, 
una vez más, de poner a prueba 
sus dotes de mago excepcional.

Esta caravana de la ilusión, 
colorista y alegre, constituye un 
gran aldabonazo para llamar a las 
gentes a que estén presentes en 
el original, espectacular y bonito 
congreso de "Pirineos Mágicos 
78".

Jaca que constantemente está 
dándonos ejemplo a todos los 
aragoneses de cómo se 
promociona positivamente el 
turismo, con sus cursos 
internacionales de werano. con sus 
festivales de la canción 'y con sus 
mundiales de patinaje artístico., 
va a ser ahora la sede del IX 
Congreso Mágico Nacional que 
también va a contar con la 
participación de figuras 
internacionalmente conocidas.

Bajo la majestuosa sombra de 
la Peña Oroel y aante la cercana 
muda, pero erguida presencia de 

los picos pirenaicos, el mejor arte del 
ilusionismo mundial va a 
progatonizar durante unos días 
una bonita y mágica fantasía, 
con números sorprendentes 
dedicados a chicos y mayores. 
Porque el programa de "Pirineos 
Mágicos 78" es amplio y variado. 
Y popular. Habrá cine y tendrán 
lugar distintas galas. Se

Mañana se inicia 
el IX Congreso 
Mágico Nacional

pronunciarán conferencias y se 
celebrarán asambleas. Todo ello 
en el bello y adecuado marco del 
Palacio de Congresos de la 
ciudad jaquesa. Pero también se* 
han programado recepciones ofi
ciales y visitas turísticas. Tampo
co faltarán actos de exclusivo es
parcimiento como esa comida 
campestre con menú típico de 
los pastores.

Van a estar presentes magos 
de fama mundial como Slydihi, 
Frakcon, Richar-Ross, Grandini, 
Gaetan Bloum, Ron Macmillan, 
Tranc-Cuoc, e ilusionistas 
españoles como Antonio 
Ferragut, Camilo Vazquez, José 
Puchol, José de la Torre, Juan 
Antón, Juan Tamaritz, Toni 
Cachadiña, Pepe Regueira, José

Luis Ballesteros, Mari Pura MiW‘ 
llis, Encarnita Aycart, etc., etc. 

Otro detalle interesante es el 
de la Feria Mágica, dentre de los 
actos del congreso, en la que los 
expositores ofrecerán en sus 
stands las más sugestivas 
novedades. Y como es natural no 
se ha olvidado a los niños que 
tendrán varios espectáculos 
como uno denominado "Magia 
Patidifusa".

Ya hemos dicho que el 
programa es variado y extenso, 
por eso el IX Congreso Mágico 
Nacional que mañana se inicia en 
Jaca va a constituir un gran polo 
de atracción para todos lo’ 
amantes del apasionante mundo 
de la ilusión y de la fantasía.

José Luis ERCILLA

CADA TARDE. DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL STORK CLUB

"EL PAPAGAYO'
Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono: 
2^1 48 56.

1800

CADA NOCHE

PROMOCION UNIVERSITARIA 
DONDE EL AMBIENTE LO HA 

CEMOSENTRE TODOS

La música más orignal y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

Tarde; especial parejas. Noejie d^- 
coteca-club hasta las 3 di^a, ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia. 19..Teljéfono: 21 AB'OA.

DISCOTECA GALA

FIESTAS UNIVERSITARIAS

CANCELA
Abierto dé jueves a sábados. Ca
mino de las.Torres, 96.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Sala de fiestas. Royo 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
al/aceiones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

ASTORG'S

Noche de sábado. Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. .Sábados y festi
vos tarde;, fiesta joven. Teléfono: 
23 51 84.

Ambiente agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y ex
celente servicio. Abierta tarde y 
noche las vísperas de fiestas y por 
la tarde los días festivos. San Juan 
de la Cruz, 28.

GALLERY 2

SENECA 'I

La nueva diseoleea, abierta de 5 I 
Larde a 3 madnigada, vuelve a su 
ambiente. CHARLESTON 

AÑOS 20

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos. lo ^e usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefo
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono. 29 11 66.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros 
viajando a través de la música. 
Cavia 10.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL.
El mejor sonido eon la música del 
momento. Ya s<‘ dice: “Eso e.s Sé
neca y su ambi«ínle”.LA RlPA,5.

GRAWER CLUB

(ÚSmodo, [K'rsonal y diferente. 
Calle.. Moneay o. CASEJAS.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN (CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirccciím y 
Teléfono: 39 69 52.

IGUANA

Juventud, ritmoe, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Telefono; 21 70 5^.
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CARRILLO: ¿ANTIFUMADOR O DERROCHADOR?

La semana pasada

M I E R C o L E S ,

perdimos media

rey”. Pensa miento

Enla mañana

anunciado, 
t e I e ñ e c o s ,

filosófico-forgiano y a la 
cama sin cenar. ¡Jo, con 
Lin Chun!

feria de 
ver una 

toros y 
c onocer

cacerolas, el

"Un 
está

en ’’Los 
Connie

olemos pelota”, 
hombre en casa 
gustando a la gente.

españoles que lo hagan 
en castellano, "que no

vamos a la 
Plasencia para 
corrida de 
después a

hombre puede ser el

te responde: "En el país 
de las

LUNES,1 2.— ¡Qué 
manera más tonta de 
gKtar metros de rollo! 
En cinco capítulos, "Las 
bostonianas” habrían ido 
bien despachadas. Nos

España. Esto ya parece 
una guia turística. En 
adulterios y demás, el 
que no corre vuela, en 
"Noches y d fas”. 
¡Vaya!

MARTES, 13.-Como 
"en trece y martes, ni te 
cases ni te embarques”, 
pues en ’’Memorias del 
cine español” se ponen a 
hablar del cine rosa. 
Vamos de ironías. La 
fatalidad quiso que el día 
se cebara en “Dos por dos”; 
como antaño en 
"Fiesta”, se les fué la luz 
y como no quisieron 
demostrar que la cosa no 
es en directo, pues nos 

entrevista por no echar 
marcha atrás. Me parece 
muy bien que cada 
región tenga su lengua, 
pero, por favor, cuando 
canten para todos los

a Mire- 
c., etc. 
te es el 
e de los 
que los 
en sus 
estivas 
tu ral no 
ios que 
ítáculos 
"Magia

Parece que ahora le ha dado a TVE por las produccio
nes yugoslavas. No hace mucho se programaban dos pe
queñas historias, "de relleno"; "Simha" y "Ayúdame". 
También se daba una muestra del cine yugoslavo en "La 
clave", con la película "Encontré zíngaros felices". Pues, 
o mucho han gustado éstas a TVE, o es que ya lo tenían 
pensado y el material comprado; porque ahora nos sale, 
en "Cine club", un ciclo dedicado al cine yugoslavo. La 
verdad es que desconocemos de dónde va a sacar TVE 
ese número de películas que se necesitan para componer 
un ciclo, puesto que no hay muchas conocidas, aunque 
suelen ser de buena calidad y, por supuesto, nada co
mercial, el cine yugoslavo.

Los hombres de las distintas posiciones y condiciones 
sociales despiertan como de una pesadilla.

"En la mañana" se produjo en 1967, con guión y di
rección de Purisa Dordevic e interpretada por: Milena 
Dravic, Ljubissa Samardzic y Mija Aleksic.

La directora de la película se realizó profesionalmente 
en los años sesenta, cuando se enmarca la aparición de 
un nuevo cine, que rompe antiguos convencionalismos y 
ofrece unos puntos de vista más críticos sobre la situa
ción social del país. Se produce la desaparición de algu
nas normas rígidos de nrr*enación estatal y ello es apro
vechado por los directores y productores. Película poco 
comercial y de calidad.

14. — Reducida la 
programación por dos 
ftartidos de fútbol. 
talia-Alemania, en el que 

los alemanes se mueren 
de júbilo al empatar a 
cero, (¿? ). Brasil, por su 
parte, renace y vence a 
Perú por tres golitos. 
Entre ambos, “Cine 
club”, con “Don 
Segundo Sombra”, una 
película argentina, , que 
nos recuerda a "Doña 
Bárbara”. "Hutch” le 
pega a "Starsky”. ¡Uy, 
pupa al nene!

JUEVES, 15.—Uno no 
sabe si los españoles 
hablamos demasiado o 
los polacos hablan muy 
poco; lo d igo por 
"Kar¡no’’,Que no sueltan 
prenda, vamos. Los 
pastores nos hacen pasar 
un rato agradable. No 
piensan más que en los 
clubs losde la montaña. 
Los representantes de los 
partidos políticos hablan.

Uno no se mete 
en politiqueos, por eso, 
sólo nos sorprendió la 
conducta de Carrillo, con 
un cigarro que se le 
apagó sin darle una sola 
"chupada”. O va a favor 
de la campaña antitabaco 
o en contra de aquella 
otra de “Si Vd. puede pagarlo 
España no puede”. Y 
después película. A las 
doce de la noche. Ya 
tengo la duda aclarada: 
Los españoles hablamos 
mucho. Demasiado.

VIERNES, 16.-0 
Henry James estaba 
chapado a la antigua, o 
nuestras mujeres no 
saben lo que quieren. 
Unas dicen que’’Las 
bostonianas” son 
femi nistas y otras 
antifeministas; ¿tan poco 
se diferencian unas de 
otras? Como habíamos

Steverns está de muy 
bu en ver y no canta 
nada. “Cantares” a 
Aragón, con “Los 
baturros” un tanto 
nerviosos y con Imperio 
de Triana con unos tonos 
que no se acababan. Nos 
gustó el detalle del polvo 
en ios asuntos 
archivados.

SABADO, 17.-¡Vaya 
un Tarzán y vaya 
película! Ni los niños 
aguantaron. Decían: 
"Mazinger Z le da una 
paliza a Tarzán” ¡Toma 
ya! Varias veces hemos 
visto ya “Ladrón de 
bicicletas” y siempre nos 
quedamos igual. Señal de 
que las cosas no cambian. 
¿Por qué titularon "La 
tragedia de Louis 
Pasteur’’, cuando su 
título original era "La 
historia de Louis 
Pasteur”? Trágicos los 
de la tele. La película nos 
agradó a ratos.

DOMINGO. 18.—Los 
mundiales no respetan ni. 
a los chinos. Chinos con 
los Reyes; chinos 
presentando “625 líneas’’ 
y chinos en "La frontera 
azul’’ a las ocho de la 
tarde. Holanda quiere ser 
campeona del mundo y 
Argentina llegará de 
carambola a la final... si 
es que llega. A las dos de 
la mañana le sueltas a la 
señora: "Hazme la cena 
que soy Líñ Chun’’ Y ella
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PROGRAMAS
PRIMERA CADENA
HOY MANANA

15,00 
Hora 15. 
15,15 
Novela (Cap. III). 

“La casa de las siete 
buhardillas”, de Natha
niel Hawtome^

15,45 
(rente hoy?
16,15 
Despedida y, cierre.

18,15 
: Carta de ajuste, 

’’Homenaje a b soprano 
- Conchita Badía”. 

18,25
Apertura y presen

tación. • • . 
18,30 
Avance telediario.

18,35 
Mundiales de Fútbol 

Italia - Holanda y Ai»- 
tria - Alemania.

20,35 
Dossier. Programa 

informativo.

21,30 
Segunda edición.

22,00 
Starsky y Hutch. 

“Vampiro”.

23,00
Escuela de salud... 

‘‘Nuestros adolescen
tes” (I). .x-

23,30

? Programación exlraor 
diñaría. Especial Mun- 

' dial de Fútbol.
Despediday cierre.

SEGUNDA CADENA

* Carta 'áé'ajuste.•• 
‘^uan Pardo”.

19,30
Pi-ésentáción y avan- 

Cés.
Mai ? - ;
Redacción de río- 

íjie.
20,00
Cine club. Ciclo cine 

yugoslavo. “En la ma
ñana”.

■21#
Mundiales de Fútbol 

Brasil - Polonia.
Despedida y cierre.

13,45
Carta de ajuste. 

Apertura y presenta
ción.

14.01 
Avance te/ediario. 
14,06 
Programa regional 

simulta/ieo.
14.30 
Telediario. Primera 

edición. 
15,00 
Hora 15. 
15,15
Novena (Cpa, Iv). 

"La casa de las siete 
buhardillas", de Natha
niel Hawthorne.

15,45 
Gente hoy, 
1^r15
Despedida y cierre. 
18,45
Carta de ajuste. "Ce

cilia". 
19,00
Apertura y presenta

ción. 
19,01
Avance teledário. 
19,05
Toros. Desde Ali

cante.
21,00
Vivir cada día. Pro

grama informativo. 
21,30
Telediario. Segunda 

edición. 
22,00
Chatterton, de'^Ai-; 

fredo de Vigny.
. 23,30 .

Ultimas noticias.
Programación extra-.j 

ordinaria. Especial Mun-^, 
dial de Fútbol.

Despedida y cierre:^^!::

is,oo
Carta (fe ajuste. "La 

músfca para ei cine de 
Bernard Herrmann

19,30
Presen tación y avan

ces.
19,31
Polidepórtivo.

20,00 
Redacción de noche 
21,00
Los ríos. "SU" íU 
21,30
Trazos.
Despedida y cierre.

que el 
ixtenso, 
Mágico 
nicia en 
an pol° 
dos los 
mundo

"En la mañana" nos sitúa ya en el derrumbamiento 
de la Alemania nazi. Los rusos llegan a Berlín. En Yugos
lavia la guerra ha terminado, pero aún no ha llegado la 
paz.

FABRICAS UNIDAS DE
MUEBLES /T nrrornl

Con fábricas en: MADRID, VALENCIA,

^ffecemos

^^rvic/ga
Zaragoza y

PROV/ñ/C/A
^^1 COMO

LOGROÑO Y ZARAGOZA 

Ventas directas Fabricante 
Consumidor sin intermediarios 
ESPECIALISTAS EN: 
L MUEBLE CLASICO

Y MODERNO 
grandes ofertas hoy:

GRANDES 
facilidades 
DE PAGO

^ntes de renovar o

MESA ELEVABLE 
k CUARTO ESTAR 

..........3.500 
^^TRESILLO 

MADERA

amue-
su hogar no deje de visi- i 

darnos en nuestra .gran^exposi* 
^'ón de Torrero calle Venecia no.

Muchos
íñroHIí

24.500

donde también atenderemos sus 
consultas de muebles de encargo.

•A-

A

)S

Hoy y mañana
Fútbol, mucho fútbol, en 

la programación de hoy. Na
da más iniciarse el programa 
de tarde, RTVE conectará 

F con Argentina para ofrecer 
¿ el partido correspondiente 
I al grupo A de los cuartos de 

final, entre los equipos de 
Italia y Holanda, alternando 
las conexiones con algunos 
flashes del Austria-Alema- 
nia, que se jugarán a la mis
ma hora. Lógicamente de
berá salir uno de los fina
listas del Italia-Holanda, que 
arbitrará el colegiado español 
Franco Martínez. Alemania 
tan sólo podría acceder a di
cha Final, en caso de que 
Italia y Holanda empataran 
y los actuales campeones en
dosaran seis goles a. los aus- 
triacos, (lo cual no parece 
dentro de lo posible, aunque 
de este equipo cabe esperar 
cualquier sorpresa).

Tras el partido; "Dossier" 
y "Telediario", darán paso a 
un nuevo telefilm de la serie 
"Starsky y Hutch", titulado

"Vampiro". Los dos policías 
investigan la muerte de una 
bailarina y hablan con el di
rector del ballet, que mues
tra un cambio sensible, desde 
la muerte de su esposa. El 
asesinato de otra de las baila
rinas hace que la pareja de 
policías se adentre más ínti
mamente en el mundo del 
ballet. Y hablando de intimi- 

. dades, ¿se han fijado en la 
rana interior que gasta el 
guapode Hutch? "Nuestros 
adolescentes" serán el centro 
sobre el que girará el espa
cio "Escuela de salud".

En el Segundo Programa 
destaca la película de "Cine 
club", que inicia un ciclo 
dedicado al cine yugoslavo, 
con el film "En la mañana',' 
Después, sobre las 9,30, re
transmisión del partido Bra- 
sil-Polonia, que decidirá el 
otro finalista de este mun
dial. Mañana los habituales 
de sobremesa y un nuevo 
capítulo de "Novela".
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Texto del proyecto de la Constitución

nnaera
ílivisiótt

LAVERO Arévalo, ministro de las 
Regiones, ha dado en el clavo. Ha 
declarado en Jaén: "Que todos los 
pueblos de España sean de primera 
divisón". Ese puede ser el fin de to

dos ios males nacionales. Si Calatayud, Teruel, La 
Almunia de Doña Godina o Barbastro suben a la 
primera división, no sería menester recurrir a la 
Liga italiana para confeccionar las quinielas domi
nicales, también traerá eso consigo un incremento 
de la nómica del Colegio de Arbitros, un tráfico de 
fichajes futbolísticos, una contratación de masajis
tas, técnicos y burócratas deportivos. Por lo menos 
se terminaría con el problema del paro, además; a 
más goles, más autonomías?

Realmente separar las frases de su contexto es 
un ejercicio periodístico tan divertido como impre
ciso y lejano de la objetividad; pero, icaray!, dicen 
cada cosa los señores ministros que no hay manera 
de resistirse a la tentación. Posiblemente, no es ne
cesario que todos los pueblos de España sean de 
primera división. Bastaría que los de tercera tuvie
ran un nivel digno, una posibilidad suficiente, una 
preocupación desde la Administración capaz de 
atender sus necesidades elementales. Ya sería cosa 
de, más tarde, el jugar ios oportunos encuentros 
de promoción para el ascenso. El drama radica en 
que hay muchos puebloij^ división: sin balón, ni 
camisetas, ni equipo. Este es el drama. Un drama 
que no es autonómico ni regional. Un drama que 
puede amenazar la particular liga del Sr. Clavero 
Arévalo y, lo que es más importante, nuestra 
convivencia democrática.

Coincidiendo en el tiempo del análisis deporti- 
vo-político del ministro, se producía en Andalucía 
una huelga general que, con poco eco en la indus
tria (también escasa en aquellas tierras) y en los ser
vicios, es todo un timbre de alarma que debe ser 
escuchado por quienes manejan el tanteador guber
namental.

Martín Ferrand

DECIMOQUINTO ANIVERSARIO DE LA 
ELECCION DE PABLO VI

CIUDAD DEL VATICANO, 21 (Efe).—El Papa Pablo VI ce
lebró hoy en la mayor sobriedad el decimoquinto aniversario de 
su elección al solio pontificio y el comienzo de un nuevo año de 
pontificado. El 21 de junio de 1963, después de sólo 36 horas de 
cónclave, Juan Bautista Montini era elegido Papa en el marco ar
tístico de la Capilla Sixtina, en la ciudad del Vaticano.

Este pontífice llevó a buen puerto el Concilio Vaticano II, 
abierto y conducido en su primera época pro Juan XXIII, y guió 
a la Iglesia postconciliar por el tortuoso camino de la contestación 
y del conflicto.

Pablo VI, que siempre se movió bajo el signo del diálogo—y 
bajo este emblema pasará a la historia— realizó un complejo y 
gradual trabajo de reformas en la Iglesia, desde las instituciones 
del vértice hasta el tejido mismo del mundo católico.

MARTIN VILLA PRESIDE LA REUNIDN DEL 
PATRDNATO DE LAS HURDES

MADRID, 21 (Efe).—El ministro del Interior, Rodolfo Martin 
Villa, ha presidido la reunión del patronato ue Las Hurdes, con
vocado para acelerar el desarrollo de los programas de inversión 
en dicha región cacereña, se ha informado a “Efe”.

A la reunión asistieron, además, los directores generales de 
Administraedión local, de Carreteras, de Programación de Inver
siones de Educación y Ciencia y de Servicios Sociales del Ministe
rio de Sanidad y Seguridad Social.

Los directores generales mencionados realizarán un viaje con
junto a Las Hurdes a comienzos del próximo mes con el objetivo 
de acelerar y coordinar los planes de inversión, que se encuentran 
prácticamente ultimados.

CAMPAÑA CQNTRA EL CONSUMO DE 
BEBIDAS ALCOHOLICAS 

MADRID, 21 (Europa Press).-T-EI Ministerio de Sanidad plani
fica actualmente unas acciones a realizar contra el consumo de 
bebidas alcohólicas, según se ha manifesUdo a Europa Press en 
medios competentes.

Con estas acciones, agregaron los citados medios, se pretende 
sensibilizar y educar a la población sobre el riesgo que puede 
tener el uso abusivo del alcohoL También tendrá un carácter in
formativo. Además, la campaña sería a largo plazo y tendría una 
penetración sucesiva.

Como datos concretos sobre el índice de la población alcohó
lica, las referidas fuentes señalaron que en España el 2,5 por cien
to de la población padece de alcoholismo.

Opinan ,‘os grupos 
parlamentarios

"Es la mejor Constitución que se 
ha podido redactar" (Emilio Attard)

MADRID, (Europa Prese).—Los grupos 
parlamentarios han valorado, en una encuesta de 
urgencia de Europa Press, el texto del proyecto de 
Constitución, que fue dictaminado ayer tarde 
en la Comisión Constitucional. Las opiniones reco
gidas son las siguientes:

PEREZ LLORCA 
(UCD):
“Dado el dificilísimo 

punto de partida y la 
cantidad de problemas que 
han surgido durante el 
proceso constitucional, se 
ha resuelto satisfacto
riamente en los temas 
problemáticos, y el texto de 
la Constitución es muy 
aceptable. Asimismo, y dada 
la complejidad de la tarea, 
nunca bien comprendida 
durante el transcurso de su 
debate en Comisión, las 
metas son muy positivas".

PECES-BARBA (PSOE);

"El trabajo en Comisión 
ha sido bastante eficaz, pese 
a lo que se ha dicho por 
alguno. Los acuerdos han 
sido entre los que han 
querido participar, y han 
sido favorables al texto. El 
texto está muy mejorado, y 
es suficiente como para que 
todos los grupos 
parlamentarios puedan 
sentirse satisfechos, y 
cualquier ideología que 
reciba el voto mayoritario 
de los españoles en unas 
elecciones pueda gobernar 
con esta Constitución”.

FRAGA IRIBARNE (AP):

‘‘Nosotros no 
opinaremos hasta que esté 
terminado el tema 
constitucional. Nosotros 
hemos mantenido lealmente 
nuestros puntos de vista, y 
hemos Darticioado en el 
consenso, pero siempre con 

luz y taquígrafos y Prensa, y 
nunca en la sombra. 
Denunciaremos, si llega el 
caso, al pueblo español a 
aquellos que quieren crear 
una charca, donde hoy tira 
uno una piedra y mañana 
otra. Pero, insTsto, no 
daremos nuestra opinión 
hasta el final”.

SOLE TURA fPCE):

“La Constitución es 
buena dentro de lo que 
cabe, y teniendo en cuenta 
la correlación de fuerzas 
existente actualmente en el 
Parlamento. No sólo es una 
Constitución aceptable, sino 
que hay que hacerla 
aceptable por el pueblo 
español, y nosotros hemos 
empezado ya a hacer la 
campaña favorable a esta 
Constitución”.

DONATO FUEJO 
(Grupo Mixto)

“La Constitución es 
buena, refleja todas las 
fuerzas parlamentarias 
democráticas. Hemos 
intentado hacer una 
Constitución abierta, 
flexible, en la que no haya 
ventajas para unas 
ideologías y otras. Nadie ha 
perdido nada de sus puntos 
de vista".

MARCO^VJZCAYAJPI^

“Salvo el título VIII 
(autonomías), la 
Constitución es positiva. Es 
una Constitución abierta, y 
bajo el punto de vista del

atcance
últimas noticias últimas noticias

JOERGENSEN, CON LA EJECUTIVA DE U.G.T.
MADRID, 21 (Europa Press).—Dos horas ha permanecido reu

nido el primer ministro danés. Anker Joergensen, con la comisión 
ejecutiva en pleno de la 'JGT, encabezada por su secretario 
general, don Nicolás Redondo, quien le informó de los proble
mas que los sindicatos españoles tienen oara declarar la huelga y 
para realizar la negociación colectiva.

El primer ministro danés fue también informado sobre el al
cance y repercusión de los pactos de La Moncloa.

EL DIA 29 SE CELEBRARA EL "DIA DE 
LAS FUERZAS AEREAS"

MADRID, 21 (Efe).—El próximo día 29 se celebrarán diver
sos actos y demostraciones militares en el aeródromo de Cuatro 
Vientos, con motivo del “Dia délas Fuerzas Aéreas”.

Los actos tendrán carácter abierto, desde las nueve y media 
de la mañana hasta la una y media de la tarde, y la asistencia será 
libre para todas las personas que deseen visitar el aeródromo, sus 
instalaciones y su material. En el programa se incluyen diversas 
demostraciones aéreas y prácticas contra incendios.

AL EXPLOTAR LOS COHETES QUE ESTABA 
FABRICANDO.
UN JOVEN MUERTO Y CUATRO FAMILIARES 
SUYOS HEDIDOS

VILAFRANCA (Barcelona), 21 (Europa Press).—Un joven de 
diecisiete años ha resultado muerto y cuatro familiares suyos he
ridos de diversa consideración como consecuencia de la explosión 
de los cohetes que dicho joven estaba preparando. La explosión 
se registró alrededor de las once de la noche en el domicilio par
ticular de la familia Márquez, donde los componentes de la mis
ma estaban contemplando la televisión, mientras el joven Juan 
Manuel preparaba unos cohetes para la próxima verbena de 
San Juan.

PNV se aportan elementos 
progresistas muy 
importantes. Estamos 
insatisfechos en cuanto a las 
autonomías, aunque la 
situación es mejor que la 
anterior. Se ha 
desaprovechado un 
momento histórico para là 
solución del problema 
vasco. Es positivo en cuando 
reconoce formalmente los 
derechos torales, y sólo 
queda que se pongan en 
marcha los contenidos”.

EMILIO ATTARD 
(presidente de la 
Comisión)

‘‘Es la mejor 
Constitución que se ha 
podiçlo redactar para el 
pueblo español. Es una

Constitución transaccional. 
La Comisión va a dar al 
Pleno, del que recibió el 
mandato de elaborar un 
proyecto constitucional 
palabra por palabra, la 
t r a n s a c c i o nalidad del 
compromiso y el consenso 
entre los representantes del 
mapa político español. Esel 
texto que va a hacer posible 
la convivencia entre todos 
los españoles y las regiones 
y nacionalidades. Ha de 
contribuir, en el marco de 
los derechos de los pueblos 
de España, a vivir en paz.

Los debates se han 
producido dentro de un 
marco de libertad. La 
Constitución de la II 
República no ofreció un 
libro de doctrina como el 
que nosotros vamos a 
ofrecer en 23 sesiones".

Para que la Constitución 
entre en vigor

FALTAN 
NUEVE
PASOS

MADRID, {Europa Press).— Los pasos que debe seguir el^' 
tuai proyecto constitucional una vez aprobado por la comisión 
constitucional del Congreso son, en síntesis, los siguientes

— Tras entregar el dictamen a la presidencia del Congreso gui 
lo publicará en el "Boletín Oficial de las Cortes", el dictamen, 
acompañado de tas enmienda'^ / votos particulares de los mietn- 
bros de la ponencia que no hayan sido incorporadas y tengsn 
apoyo expreso de un grupo parlamentario o formación politme 
con representación en la Cámara, pasará al pleno.

— El pleno —que probablemente comenzará el próximo 3 oe 
julio— se desarrollará de forma similar a la seguida en comisión’ 
Las enmiendas y votos particulares que puedan ser defendidos en 
el pleno dispondrán de un turno a favor y de otro en contra, con 
un máximo de treinta minutos, procediéndose seguidamente ele 
votación.

— La aprobación final de todo el conjunto de la Constitución 
necesitará el voto definitivo de la mayoría absoluta de los mienO' 
bros del Congreso.

— El proyecto aprobado en el Congreso de los Diputados ss 
remitirá al presidente del Senado, quien los remitirá a la corni' 
sión constitucional y lo mandará imprimir y distribuir entre to
dos los senadores, abriéndose un plazo de diez días hábiles pnñ 
la presentación de enmiendas.

— La comisión constitucional del Senado fijará su criterP 
en el correspondiente dictamen. A este efecto dispondrá do o 
plazo no superior a quince dias, que podrá ser prorrogado por 
presidencia de la Cámara. „

— Porteriormente se debatirá en el pleno, con arreglo al “ 
glamento propio de la Cámara para discutir la Constitución- 
Gobierno y la comisión podrán intervenir siempre que lo juzgo^ 
oportuno, sin que ello suponga consumir turno.

— El Senado recogerá el resultado de la discusión y votacio^' 
y a este efecto redactará un texto en el que se recoja, en un ' 
do, lo aprobado en el Congreso, y en otro, tas modificación 
que se proponen por el Senado. _,,

- Si hubiere modificaciones, serán sometidas a la coming 
mixta, prevista en el artículo 3 de la ley para la Reforma “

-no— Una vez aprobado por el pleno del Senado, el 
someterá a referéndum de la nación la Constitución, que, 
aprobada por mayoría absoluta, será refrendada por el

COVELA
Rápida 
colocación

■ - nnsi de hormigón -------
c.® Borgss (B.® Oliver) 
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